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todo esto que está trayendo allí, en esta parte técnica de sonido, 
nuestro hermano Jorge Meléndez.
 Así que a todos allá en El Salvador: que Dios les bendiga 
y les guarde; y lleven este conocimiento, y enseñen también a 
más personas, para que muchos sepan todas estas técnicas, 
que son de gran bendición para todos los lugares en toda la 
América Latina y el mundo entero.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “LA TERCERA ETAPA OBRANDO A DISTANCIA”�
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Catedral, en cuanto a sanidades físicas, es lo mismo que está 
ocurriendo ahora en esta sanidad espiritual y apertura espiritual 
de nuestra mente, nuestro entendimiento, con la Palabra 
hablada.
 Vean, no tienen que estar acá en Puerto Rico para recibir 
ese milagro divino, esa Sanidad Divina de abrirnos nuestros 
ojos en este tiempo.
 Y así, si ha funcionado y está funcionando, y es la forma 
en que Dios ha obrado por medio de la Palabra hablada en lo 
espiritual, pues también en lo físico sería igual. ¿Ven? Todo es 
sencillo. Y no se pongan a complicar las cosas, sino más bien 
dejemos que las cosas vayan su curso; y cuando llegue ese 
momento, ya usted va a ver que es más fácil y más sencillo de 
lo que usted se imagina.
 Así que les agradezco a todos su comprensión con nuestro 
hermano Georgie, que ha estado a disposición de ayudarles en 
esta parte de aprender estas técnicas y todo lo que tiene que 
ver con sonido, para que cada uno esté bien preparado; y así no 
esté a última hora corriendo, buscando bocinas y equipos, para 
que el pueblo escuche bien y claro, fuerte y claro.
 Porque de esta etapa depende la transformación de los 
escogidos.
 Y lo que desean los ministros cuando nos llaman para que 
vayan de acá y les enseñen, es porque ellos desean tener un 
mejor audio. ¿Ahora lo tienen bien?, pues quieren mejorarlo.
 Y así son los hijos de Dios: siempre buscando mejorar. Y 
el pastor, y el ministro: siempre mejorar el lugar donde está, 
para bendición del pueblo; porque es el pueblo el que tiene que 
tener un buen sonido, buenas pantallas y todo; porque somos 
responsables, el ministro es responsable de ese grupo que Dios 
le ha permitido pastorear; no son sus ovejas, son de Dios.
 Así que adelante sirviéndole al Señor. Y aprovechen bien 
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rapidito, y el devocional, un púlpito al lado (porque es pequeño 
el lugar), y pueden decir: “Ah, pues como en Puerto Rico hay 
cuartito, pues acá hay que hacer un cuartito, porque si no, el 
grupo no va a hacer el rapto”. ¿De dónde saca eso la persona? 
¿Ve? Si no le cabe ahí, ¡tranquilo, no se preocupe!
 Y así otras cosas que no le pueden estar preguntando a él, 
y poniéndolo entre la espada y la pared para que él les diga, o 
les hable cosas que son aparte de lo que es el audio y para lo 
cual él va a esos viajes.
 O sea que, entiéndanlo, cuando le pregunten a él algo y 
él no quiera responderles, recuerden que es que él no está 
autorizado a hablar nada que no sea lo del audio. Y toda otra 
cosa que se hable, no está autorizado; por eso es que él no 
habla nada que no sea solamente lo del audio, porque para eso 
es enviado.
 Así que compréndanlo a él en esa parte, de que no les hable 
las cosas que están ocurriendo acá, porque son ya cosas más 
de Cayey, Puerto Rico, de La Carpa, y que no son aplicables 
a esos lugares; o sea, que son pequeños; o sea, que son 
alquilados y no pueden hacer un tipo de trabajo ahí, porque es 
alquilado el sitio.
 Así que no se preocupe, en cada lugar Dios conoce el 
corazón del pastor y de los hermanos, y les está ayudando en 
todo, para que todos reciban las bendiciones de Dios; porque 
eso es lo que deseamos, que cada uno esté recibiendo y esté 
en línea para recibir las bendiciones.
 Por eso él decía que2: [WSS] “A distancia, todo lo que estará 
ocurriendo en La Gran Carpa Catedral, también será en esos 
lugares”.
 O sea que lo que estará ocurriendo desde La Gran Carpa 

2 [Estudio Bíblico #328, 2023/jul/28 (viernes), págs. 50-51 (f), págs. 
158-159 (T5): RM 2006-11-25 “La restauración de todas las cosas”]
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glorificado.
 Por lo tanto, es en este tiempo en el cual, por medio de esa 
Palabra hablada, se está creando —desde su interior— todo 
hijo e hija de Dios que formaría esa parte de esos hijos e hijas 
de Dios perfectos, a imagen y semejanza de nuestro amado 
Señor Jesucristo.
 Y para eso, pues tenemos que tener buen sonido; o sea, tanto 
las consolas correspondientes, las bocinas correspondientes.
 Ahora, recuerden que cada salón tiene una acústica distinta 
y todas esas cosas; pues para eso es que también ha sido de 
gran ayuda nuestro hermano Georgie, que ha ido a los lugares 
donde ha podido ir; que acá pues le doy la oportunidad para que 
vaya a algunos sitios donde se reúnen todos esos hermanos; 
como ahí, que se están reuniendo de los diferentes lugares de 
Centroamérica. Y cuando puedo enviarlo a algunos sitios, pues 
va expresamente para esa labor de enseñarles cómo colocar el 
sonido en cada auditorio.
 Algunos me preguntan: “No, es que aprovechamos y le 
preguntamos otras cosas, de cómo hacer en el salón y cómo 
colocar las cosas en el salón; y le vamos a preguntar…”.
 Y yo: Miren, él sabe que cuando él va, va expresamente, 
solamente, a lo del audio. Toda otra cosa que le pregunte, él 
como es prudente, pues él no va a estar diciéndole las cosas 
que acá son hechas y el orden en que se están llevando a cabo.
 Porque cada lugar (vuelvo y les digo) es de una forma, en 
la cual no puede coger la persona y tomar algo: “No, porque 
allá hacen esto; no hacen esto o hacen esto; acá tampoco”, y 
comienzan entonces a hacerle guerra al ministro. Cada lugar lo 
hace en común acuerdo, el ministro con el pueblo, y se acopla 
al lugar.
 Porque muchos hermanos que tienen auditorios pequeños, 
que solamente cabe al frente el púlpito y la silla allá después 
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de recibir un cuerpo eterno y glorificado. Eso no ocurrió en las 
edades, porque eso fue solamente en la parte espiritual.
 Pero vean, Dios en este tiempo final nos ha dado las 
primicias, que es y fue cuando se estuvo durante la Dispensación 
de la Gracia predicando el Evangelio de la Gracia y dándole 
oportunidad a las personas de recibir al Señor; porque todavía 
faltaban escogidos de Dios, los cuales tenían que nacer de 
nuevo; y era esa Palabra creadora, la cual estaba llevando a 
cabo Dios en esa construcción de ese Templo espiritual, y así 
llegar a completarse Su Iglesia, para luego llevar a cabo la Obra 
de Reclamo de eso que Él redimió.
 Y esa Obra de Reclamo es una Obra de Creación; porque 
así como la Palabra hablada que fue traída por cada mensajero 
en cada edad, la cual era la predicación del Evangelio de la 
Gracia, producía ese nuevo nacimiento, y espiritualmente 
estaban siendo creados esos cuerpos teofánicos…; los cuales 
Jesús dijo en San Juan, capítulo 14: “Voy, pues, a preparar 
lugar”, o sea, teofanías1.
 Y por medio de esa predicación estuvo Dios creando esa 
nueva raza, en la cual faltaba esa parte física; de lo cual en las 
edades pasadas no ocurrió ese cambio de cuerpo, porque se 
llevaba Dios el mensajero y el grupo que fue sellado también. 
Pero ninguno de ellos vio ni recibió ese cuerpo eterno y 
glorificado.
 Pero en este tiempo final sí: Dios está creando esa raza que 
fue hecha desde el Día de Pentecostés para acá en el campo 
espiritual, que fue formado ese Templo espiritual, ese Cuerpo 
Místico de creyentes; y en este tiempo final, tanto los que se 
fueron como los que están vivos, recibirán ese cuerpo eterno y 

1 “Palabras por la partida del Rev. Carlos Arturo Giraldo y Marilyn 
Figuera”, 2023/dic/04 (lunes), pág. 5 (f), pág. 239 (T1): [WSS] 
«teofanías».

Viernes, 19 de enero de 2024
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, hoy, viernes 19 de enero de este año 2024, 
le damos gracias a nuestro Padre celestial que nos concede un 
día más estar acá en el proyecto de La Gran Carpa Catedral 
realizando estos trabajos en estas áreas de carretera.
 Le damos gracias a Dios por la vida, por la salud y por 
habernos colocado en este tiempo en el cual vamos a ser 
transformados.
 Un saludo a todos los ministros, todos los hermanos en 
los diferentes países, y también al misionero Miguel Bermúdez 
Marín.

 • Hoy estamos vertiendo esta área, este tramo de carretera, 
en donde se conecta la carretera que viene del lado suroeste 
con la parte de acá de la carretera que da del lado oeste de La 
Gran Carpa Catedral.
 Y aquí donde estoy parado es la parte de la esquina del… 
si miramos el auditorio, pues queda la esquina ahí (si lo pueden 
ver allá al fondo), y de ahí, pueden ver ahí el ángulo, que de 
aquí entonces es que se arrancaría la otra que va bordeando 
todo el perímetro de la parte del terreno de esta área de La Gran 
Carpa Catedral.
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 Así que agradecemos a Dios que nos permite continuar 
realizando estos detalles, para que así ya toda esta área, que es 
muy importante, lo cual son las carreteras que rodean y bordean 
La Gran Carpa Catedral, estén culminadas.

 • Esperamos que Dios cumpla pronto la promesa de la 
resurrección. Pero sabemos que cuando llegue ese momento 
de la resurrección ya vamos a estar con esa Fe de Rapto tan 
elevada que grandes maravillas también se harán antes que 
ocurra la resurrección; ahí es que van a comenzar las vírgenes 
fatuas a buscar de ese Aceite, y ya plenamente en esos 30 o 40 
días.
 Así que estén a la expectativa. Y, como siempre, recibiendo 
todo lo que va a producir esa página 254 de Los Sellos, en 
donde dice: [WMB] “Cuando ese grupo (o sea, los escogidos) 
puedan colocar la Palabra bien…”, dice1: [WSS] «Con Moisés y 
Elías», o sea, con ese ministerio, dice: [WMB] “Entonces partirá, 
cortarán, podrán cerrar los cielos”, podrán hacer muchas cosas 
que solamente puede ser llevado a cabo por medio de un hijo 
de Dios adoptado.
 Ahora, todo eso Dios lo está llevando a cabo progresivamente; 
y cuando se den cuenta, tendrán y sentirán y usarán todo ese 
poder, por dirección divina, lo cual antes no tenían. Bueno, todo 
eso en el cumplimiento de la Visión de la Gran Carpa Catedral.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y ya en la noche estaremos platicando sobre el tema 
correspondiente, y esperamos que Dios nos siga dando todo 
lo que necesitamos, lo cual ya está bastante adelantado todo 
ese Programa y esa Obra de Enseñanza; toda esa Obra, la cual 

1 [Los Sellos, pág. 254, párr. 106] [Estudio Bíblico #327, 2023/jul/23 
(domingo), págs. 60-61 (f), págs. 216-217 (T4): [WSS] «Moisés y Elías 
con los escogidos».]

Martes, 23 de enero de 2024
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

La Tercera Etapa obrando a distancia
Dr. José Benjamín Pérez

Dios les bendiga a todos los hermanos reunidos allá en la 
congregación del reverendo David Escobar, allá en El Salvador, 
y demás hermanos de diferentes lugares de El Salvador, y 
también de Centroamérica, que se encuentran recibiendo allí 
el curso, un curso de audio; y así poder tener un conocimiento 
más amplio de toda esta parte de sonido. Lo cual es muy pero 
que muy importante en las congregaciones y en los lugares de 
reunión; ya que sabemos y conocemos que es por medio de la 
Voz…: la Voz de Dios en este tiempo final; como lo ha sido en 
edades y dispensaciones pasadas, en nuestro tiempo es en la 
misma forma.
 Para la bendición de los escogidos de Dios, Dios está 
hablándonos directamente a nuestras almas, directamente 
desde el Trono, directamente del Lugar Santísimo, todo lo 
correspondiente a esa Obra de Fe de Rapto; porque es una 
Obra que es llevada a cabo por medio de la Voz; la cual va 
produciendo en la vida de la persona, del escogido, ese cambio 
desde su interior.
 Por lo tanto, es una Obra creadora, porque es la Palabra 
creadora que va creando desde su interior ese cambio 
completamente de ese ser, en donde llegará a la parte culminante 
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está llevando a cabo el Señor desde La Gran Carpa Catedral en 
Cayey, Puerto Rico.
 Que Dios les bendiga y continúen pasando un día feliz, lleno 
de las bendiciones de Dios.
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enero de este año 2024.
 Y habíamos dicho uno ahorita, el tema; podemos ver ahí 
- en el lado está, lo hablé y quería decirlo para que no se me 
pasara y…, pero ya Dios nos lo dio allí.
 Así que Dios les bendiga y les guarde a todos. Continúen 
pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 “DIOS TRAYENDO SU TEOFANÍA A CADA ESCOGIDO”�
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dimensión…, dice: [WMB] “Perfección, más perfección, más 
perfección, ¿cómo será más allá arriba?”, eso lo vamos a 
experimentar nosotros cuando tengamos ese cuerpo eterno y 
glorificado; ahí es donde vamos a decir: “¡Verdaderamente esto 
es perfección!”.
 Ya Dios se encarga, alrededor de esa Palabra (que fue 
lo que hablamos ahorita), que va a producir ese cambio en 
la persona: le va a dar ese cuerpo eterno y glorificado. Pero 
empieza la Palabra (¿cómo?) a trabajar de adentro hacia afuera, 
y a cambiar a esa persona, y a cambiar a esa persona.
 Pero si usted le pone el velo…, o sea, tiene ese libre albedrío 
y le pone el velo de incredulidad, ¿cómo va a pretender que 
Dios lo ayude a prepararse para recibir la transformación?
 Así que Dios nos siga ayudando en todo, y que todo esto que 
hemos hablado en esta ocasión sea de bendición para toda la 
Iglesia del Señor y todos los ministros; y que estén conscientes. 
Y que Dios les permita ver —a aquellos que no han visto— a 
Dios obrar en medio de la Iglesia en este tiempo final, en el 
cumplimiento de lo que Él prometió que Él iba a estar llevando 
a cabo en una Gran Carpa Catedral.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Y también a todos los que están reunidos en los diferentes 
países; en Venezuela iban a tener reunión y en México también. 
Y lo digo así rapidito, porque son un montón de reuniones y 
actividades, que, si no, nos tomaría mucho tiempo; pero todos 
los lugares saben, ya yo los he leído, en las reuniones que 
tendrán los ministros, recorridos por lugares allá en el Perú 
también, y en Brasil y en África, y en todos los países que estén 
hoy y durante esta semana reunidos, y que tendrán también 
actividades próximamente.
 Hoy martes 23 de enero de este año 2023. [Hno: 24]. 24. 
(Estamos todavía en el clic de… en este año). Martes, 23 de 

ESTUDIO BÍBLICO #378
VIERNES, 19 DE ENERO DE 2024

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y también a través 
del satélite Eutelsat 8, y por todos los medios, por internet 
también, hoy viernes 19 de enero de este año 2024.
 Un saludo también allá al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, donde se encuentra, y a todos los ministros y a todos los 
hermanos en esta ocasión.
 Tenemos el tema:

LA TRAYECTORIA
DEL MINISTERIO DE ELÍAS

POR CINCO VECES
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 2 de abril de 2017
Cayey, Puerto Rico

Escritura: San Mateo 16:27-28 / San Mateo 17:1-5

[Dr. José B. Pérez] Él nos leyó la Escritura del Monte de la 
Transfiguración, relatada ahí en San Mateo, capítulo 17; 
comenzó el capítulo 16, verso 27 al 28, y ya pasa ahí al 17.
 Y leemos la porción de San Marcos, en el capítulo 9, en 
donde nos dice, esta porción aquí, y vamos a ver allí lo que nos 
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dice nuestro hermano William en su escrito. Dice San Marcos, 
capítulo 9, verso 1 en adelante, dice:

 San Marcos 9:1
 1 También les dijo: De cierto os digo que hay algunos de 

los que están aquí, que no gustarán 
la muerte hasta que hayan visto el 
reino de Dios venido con poder.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

 2 Seis días después ([JBP] y 
escribe): [WSS] «6000 años», 
Jesús tomó a Pedro, a Jacobo 

y a Juan, y los llevó aparte solos a un monte alto; y se 
transfiguró delante de ellos.

[Dr. José B. Pérez] En el capítulo 9 de San Lucas, verso 28, en 
esa porción, en esa parte donde Lucas relata: “Aconteció…”. 
Vamos a ir a estos capítulos para ver lo que nuestro hermano 
William nos escribió allí; en lo cual hay una revelación muy 
grande. Vean, en el verso 28 del capítulo 9 de San Lucas:

 San Lucas 9:28
 28 Aconteció como ocho días después…

[JBP] Y ahí es que él escribe: [WSS] «después del tiempo de 
los apóstoles y los 7 ángeles»; y dibuja una Piedra Angular y 
las edades; y escribe: [WSS] «7» en la séptima edad; y arriba, 
en la Piedra Angular, escribe: [WSS] «8».
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dice: [WMB] “Moisés sabía lo que tenía que hacer con la vara”33 
(que es la Palabra). Él levantaba la vara, y además de traer las 
plagas y todo eso, pero en la parte de cuando levantaba las 
manos (no sé si hay una parte donde dice el hermano Branham 
que tenían la vara), la guerra se ponía a favor de Israel; cuando 
la bajaba, entonces se ponía en contra. Y podían allí levantar 
palitos por el piso y…, haciendo lo mismo, y no pasaba nada34.
 Y la vara es la Palabra. Pueden tomar el Mensaje del 
hermano Branham y el Mensaje del hermano William y tratar de 
producir en ese grupo la Fe de Rapto: no lo van a lograr; porque 
solamente hay Uno que está ordenado por Dios para traer esa 
Fe de Rapto, el cual tiene la dirección divina y tiene la orden 
divina de traerle a ese pueblo, a ese grupo, que está listo para 
ser transformado y raptado, darle esa Fe de Rapto.
 La orden divina para ese instrumento es: “¡Ve y transfórmame 
a Mis hijos! ¡Ve y haz esa labor! Eso es lo que te corresponde 
a ti. De lo demás Yo me encargo”. O sea, es la misma Palabra 
que va a obrar en sus vidas trayendo un cambio: a perfección, a 
perfección, a perfección, más perfección.
 ¿Qué es lo que decía él? [WMB] “Si esto aquí es perfección 
(la sexta dimensión) ¿cómo será más arriba?”35; ¿dónde? En la 
séptima dimensión.
 Hacia ahí es que vamos. Si es perfección ahí en la sexta 

33 [Estudio “Una revelación”, 2023/nov/02 (jueves), pág. 9 (f), pág. 63 
(T1)]: 64-0619 “Perseverante”, párr. 42: [WMB] 42 “Voy para Egipto 
para tomar el mando”. Era una invasión compuesta de un solo hombre. 
¿Por qué? Porque él había estado en la presencia de Dios. Él vio lo que 
Dios podía hacer con una simple vara. Él no sabía lo que Dios haría con 
un ejército, pero sí sabía lo que podía hacer con una vara.
34 [Estudio “El juicio comenzará por la Casa de Dios”, 2022/abr/09 
(sábado), pág. 9 (f), pág. 131 (T): RM 1998-08-29 “Ayudando al profeta 
a mantener las manos en alto”]
35 Los Sellos, pág. 321, párrs. 218-220
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 Ahora vean que cuando el escogido está agarrado de esa 
Palabra y de ese Mensaje, no escatima en lo que tenga que 
hacer. Si tiene que dejar de usar tacos: deja de usar tacos; 
si tiene que dejar de pintarse: se deja de pintar; si tiene que 
dejarse crecer el cabello: se lo deja crecer.
 —“¡¿Qué más quieres que yo haga, Señor?!”.
 Si tiene que cambiar lo que tenga que cambiar, lo hace; 
porque lo que está buscando es la bendición de Dios y las 
promesas de Dios; porque todo es pasajero.
 Hay uno que dice: “Día y noche”, pero puede ser que esté en 
un mensaje del hermano Branham. Porque él dice que: “Porque 
estos dos profetas habían atormentado a los moradores de la 
Tierra”.
 Pero vean cómo Dios, en todo lo que Dios está obrando: 
Dios está cumpliendo todo lo que Él ha prometido. ¿Y cómo 
lo ha cumplido? Por medio de Su manifestación final, que es 
la manifestación de Dios en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa.
 ¿Qué es lo que vio el reverendo William Branham allí, en la 
Visión de la Carpa? Vio predicación, vio llamamiento al altar, vio 
que la Columna de Fuego estaba allí; o sea, estaba obrando; 
pero no puede obrar una Luz sin una manifestación. Tiene que 
haber una manifestación de Dios en medio de Su Iglesia en un 
cuerpo de carne.
 Ahora, llegó un punto en donde no se estaba viendo qué 
estaba ocurriendo allí, en cuanto a cómo era que funcionaba; 
porque siempre los imitadores enseguida quieren saber para 
ellos arrancar e irse: “Ah, yo también lo puedo hacer”.
 Mira, pueden levantar… Es como… hay una parte donde él 
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[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo en Marcos 9:

 San Marcos 9:3
 3 Y sus vestidos se volvieron resplandecientes, muy 
blancos, como la nieve, tanto que ningún lavador en la 
tierra los puede hacer tan blancos.
 4 Y les apareció Elías con Moisés, que hablaban con 
Jesús.

[JBP] Y él escribe abajo, 
ahí en esta Biblia escribe: 
[WSS] «Apoc. 10:1-11, 
11:3-7, 1: », o sea, el 
capítulo 1 de Apocalipsis.

 4 Y les apareció Elías con Moisés, que hablaban con 
Jesús.

[JBP] Y él en esta Biblia escribe:
[WSS] «6 días después = 6 dispensaciones después.
7 día = 7ma dispensación.
7 día = 7mo milenio.
El Reino de Dios = la Iglesia».
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[JBP] Y sigue diciendo Marcos:

 5 Entonces Pedro dijo a Jesús: Maestro, bueno es para 
nosotros que estemos aquí; y hagamos tres enramadas, 
una para ti, otra para Moisés, y otra para Elías.
 6 Porque no sabía lo que hablaba, pues estaban 
espantados.

[JBP] No sabían lo que hablaban, miren. Ellos allí no tenían el 
conocimiento, la revelación, del cumplimiento de lo que sería la 
Segunda Venida del Señor.

 7 Entonces vino una nube que les 
hizo sombra, y desde la nube una voz 
que decía: Este es mi Hijo amado; a 
él oíd.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver acá, en Lucas, que dice en el 
capítulo 9, verso 29:

 San Lucas 9:29
 29 Y entre tanto que oraba, la apariencia de su rostro 
se hizo otra, y su vestido blanco y resplandeciente.
 30 Y he aquí dos varones que hablaban con él, los 
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ese recogimiento que hubo; pero recuerden, ahí entró trigo y 
entró cizaña también.
 Para algunos: “Él dijo que todos vamos a ser transformados”.
 Sí, todos los escogidos son los que van a ser transformados. 
¡Claro que sí!
 ¿Qué identifica a un escogido que va a ser transformado? 
Porque está escuchando los Siete Truenos, está escuchando la 
Voz de Dios. ¿Dónde? En una Gran Carpa Catedral.
 Cada vez se habla más claro y más claro. Y vean, cada vez 
que se habla más y más (ya sea de mañana, de mediodía, o 
se habla por la noche), más son atormentados aquellos que no 
creen.
 ¿No dice la Escritura?: “Este que nos atormentaba día y 
noche”32. ¿Por qué día y noche? “Porque este muchachito 
se levanta por la mañana y predica; se levanta a mediodía y 
predica; en la noche está en el cuarto y no me deja quieto, sale 
un audio a las 11:00 de la noche y predica. ¡Este me atormenta 
cada vez que habla!, ¡día y noche me está atormentando!”. Así 
habla el incrédulo.
 Pero para el escogido: “¡Yo deseo que día, noche, tarde, 
24 horas al día, esa Voz me esté hablando!; porque con esa 
Voz es con la que estoy siendo preparado con el Mensaje, la 
Enseñanza que nos está trayendo”.
 ¿Ven? El escogido de Dios más bien desearía que estuviera 
24 horas, los 7 días de la semana, ese hombre hablando todo 
lo que tiene que hablar. Y que acorte los días, porque eso es lo 
que deseamos: que sean acortados los días para irnos de esta 
Tierra.
 Ahora vean, para unos es tormento día y noche. ¿Dónde es 
que está? Apocalipsis 11.

32 Apocalipsis 11:10
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Puerta de la Primera Venida del Señor para poder ser limpios 
con la Sangre del Señor, ser bautizados en Su Nombre y recibir 
el Espíritu Santo: nacer de nuevo.
 Tenían que entrar por obligación por esa Puerta; no podía la 
Puerta estar cerrada en el 77; y el grupo que nació en el camino, 
¿qué pasó con él? Porque Dios estaba trayendo la revelación 
allí de lo que sería al final de la Dispensación de la Gracia.
 Pero allí, allí hubo dolores de parto, allí hubo un nacimiento. 
Y todo lo que fue mostrado allí, luego, en esa trayectoria en la 
cual él mismo estuvo guardando y cuidando ese ministerio…; 
y podemos decir: personalmente; lo estuvo guiando 
personalmente: jalones de oreja, regaño…, de todo un poco.
 “Jalones de oreja”, no que lo hacía, sino que cuando 
uno decía que: “Me dio un jalón de oreja”, o sea, un regaño. 
Y corrigiendo por aquí, y corrigiendo por acá, y moldeándolo, 
hasta que: [WSS] “Ya está listo, Señor. Ahora lo puedes usar”. 
Ya el Tutor, el Espíritu Santo, le dijo al Señor: [WSS] “Señor, ya 
yo me puedo ir”.
 ¿No lo dijo él allí en medio de los rabinos?, que había sido 
enviado para dar estas Buenas Nuevas31; pues si las Buenas 
Nuevas, les estaba diciendo que en medio de ellos estaba esa 
persona…
 Y todos los mensajes, cuando tú los escuchas: “Esas son 
las Buenas Nuevas. ¡Con razón!”. Y ya él las dio; y por otro lado, 
ya ve que el instrumento está listo: [WSS] “Haz así, haz así, haz 
así, haz así. Haz esto, haz lo otro; y todo te irá bien”.
 Todo lo que Él estuvo haciendo en medio de la Iglesia, 
personalmente, era guardando a Su Iglesia; además de todo 

31 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311] [Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
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cuales eran Moisés y Elías;
 31 quienes aparecieron 
rodeados de gloria, y hablaban de 
su partida, que iba Jesús a cumplir 
en Jerusalén. 

[JBP] Ahí al lado del verso 31 dibuja una Estrella de David.

 32 Y Pedro y los que estaban con él estaban rendidos de 
sueño; mas permaneciendo despiertos, 
vieron la gloria de Jesús, y a los dos 
varones que estaban con él.

[JBP] Y ahí dibuja otra Estrella de David.

[JBP] Y en el verso 29 de este 
capítulo 9 de San Lucas, ahí dibuja 
también una Estrella de David.

Y abajo del verso 30 escribe: [WSS] «Moisés y Elías». 
Escribe: [WSS] «Pedro…», o sea, la Escritura de Pedro, pero 
no coloca allí el número. Y escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-11, 
14:14-20, 19:11-21, 17:14, 1:16; Daniel 2:44-45».
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[Dr. José B. Pérez] Y vamos a Marcos, donde nos detuvimos:

 San Marcos 9:8
 8 Y luego, cuando miraron, no vieron más a nadie 
consigo, sino a Jesús solo.
 9 Y descendiendo ellos del monte, les mandó que a 
nadie dijesen lo que habían visto, sino cuando el Hijo del 
Hombre hubiese resucitado de los muertos.
 10 Y guardaron la palabra entre sí, discutiendo qué 
sería aquello de resucitar de los muertos.
 11 Y le preguntaron, diciendo: ¿Por qué dicen los 
escribas que es necesario que Elías venga primero?
 12 Respondiendo él, les dijo: Elías a la verdad vendrá 
primero, y restaurará todas las cosas; ¿y cómo está escrito 
del Hijo del Hombre, que padezca mucho y sea tenido en 
nada?
 13 Pero os digo que Elías ya vino, y le hicieron todo lo 
que quisieron, como está escrito de él.

[JBP] Y él escribe, en esta parte de San 
Lucas, en donde está el capítulo 9, verso 
35, ahí dibuja una Estrella de David, y escribe: 
[WSS] «Deut. 18:15-19».

LA TRAYECTORIA DEL MINISTERIO DE ELÍAS
POR CINCO VECES
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[JBP] Vean, porque esos que están en la sexta dimensión 
dependen de la ida de esos ministerios allí.
 Ahora, Dios está mostrándonos en este tiempo final todo el 
cumplimiento del Séptimo Sello; porque el Séptimo Sello, dice 
que [WMB] “es como un cohete, que es lanzado y explota más 
arriba (dice), y de esa explosión salen cinco estrellas; luego una 
de esas explota y salen cinco estrellas”. Vean, ahí están los 
ministerios.
 Él dice que [WMB] “al final sale una, explota, y salen cinco 
más, (y dice) y luego se desvanece. (Dice) Así es el Séptimo 
Sello. Tiene un comienzo y un final”29.
 Ahora, por causa de los escogidos, si esos días no son 
acortados… Vean, después del sexto día, que son 6000 años, 
el séptimo día es el séptimo milenio; y para el séptimo milenio 
es que está prometido esa promesa de la resurrección y la 
transformación.
 Pero también está profetizado que estarán cayendo los 
juicios divinos de la gran tribulación, en donde ahí será el fuego 
ardiente…, como un horno ardiente será; porque todas las 
bombas atómicas y todo eso estarán cayendo sobre la Tierra; y 
para que no toquen a los escogidos, esos días serían acortados.
 El tiempo en donde el hermano Branham habló que era el 
fin de los sistemas mundiales y la entrada al Milenio, y el fin de 
la Edad de Laodicea, él lo colocó para el 7730; y él dice que tres 
años y medio antes habría un ministerio.
 Ahora vean cómo todo eso mostró lo que sería al final de la 
Dispensación de la Gracia, en donde cubriría todo ese tiempo 
de ese espacio de la brecha, en la cual potencialmente los 
escogidos de Dios que faltaban por entrar y pertenecer al Lugar 
Santísimo eran llamados y juntados, y tenían que entrar por la 

29 Los Sellos, pág. 465, párr. 140
30 Las Edades, pág. 359, párr. 8; pág. 361, párr. 15
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tiempo final, tiene que estar conectado con la Columna de 
Fuego; no puede estar conectado con las tinieblas.
 Todo aquel que esté conectado con lugares donde no están 
siguiendo la Enseñanza bajo Carpa, están conectados con las 
tinieblas.
 Y si usted está ahí, y está sentado escuchando en ese lugar, 
y está medio dudoso: “Oye, pero yo veo como que en ese lugar 
se está haciendo lo que fue prometido”.
 Si usted tiene una pizca en su corazón de que hay algo 
que Dios está haciendo, y que está siendo guiado por un mal 
camino, yo le puedo decir en estos momentos: ¡Arranque y 
sálgase de ahí! Eso es porque Dios le está tocando su corazón; 
no lo deje para última hora.
 Se lo estoy diciendo: ¡Salga de ese lugar lo más rápido que 
pueda! Porque Dios está en este tiempo final trayéndonos lo 
que usted está ahí en su corazón pensando y anhelando, y no 
ha dejado que el Espíritu Santo le guíe, que le muestre; y más 
bien está prestando oído a alguien incrédulo.
 “Si un ciego guía a un ciego, se van los dos derechito al 
hoyo, ambos caerán en el hoyo”28. Ahora, el hoyo es la gran 
tribulación.
 Y terminando aquí lo que nuestro hermano William nos 
dice…; él dijo [“EL MISTERIO DE LA OBRA MAESTRA DE 
DIOS”]:

 [WSS] Yo dependo de esa manifestación de Jesucristo 
en Espíritu Santo y esos ministerios que Él prometió 
manifestar; y cada uno de ustedes depende también de ese 
ministerio, allá en el alma de cada uno de ustedes, y yo 
también en mi alma dependo de esos ministerios.

28  San Mateo 15:14, San Lucas 6:39
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, aquí en estos capítulos de San Mateo, 
San Marcos y San Lucas, nos habla de todo lo que sucedió 
allí, en el Monte de la Transfiguración; en lo cual estaba siendo 
mostrado, con anterioridad, lo que sería la Venida del Señor.
 En el escrito de Scofield, ahí abajo en Mateo, dice:

 «(17:2) En la escena de la transfiguración aparecen, 
en miniatura, todos los elementos que tendrá el reino en su 
futura manifestación (2 P.1:15-21) – Comentarios Scofield: 

[JBP] El Reino: pues es la Iglesia; y la manifestación: pues es la 
manifestación de Dios en el cumplimiento de Su Venida.

 (1) el Señor se revela, no en humillación, sino en 
gloria (v.2);
 (2) Moisés, ya glorificado, representa a los redimidos 
que a través de la muerte han entrado en el reino 
(Mt.13:43; comp. Lc. 9:30-31) – Comentarios Scofield;
 (3) Elías, ya también glorificado, representa a los 
redimidos que mediante su traslado de este mundo han 
entrado en el reino (1 Co. 15:50-53; 1 Ts. 4:13-17) – 
Comentarios Scofield;
 (4) Pedro, Santiago y Juan, quienes todavía no han 
sido glorificados, representan por el momento a Israel en 
la carne, en el reino futuro (Ez.37:21-27) – Comentarios 
Scofield;
 (5) la multitud en pie delante del monte (v.14), 
representa las naciones que han de ser traídas al reino, 
después que éste se ha establecido sobre Israel (Is. 11:10-
12; etc.) – Comentarios Scofield».

[JBP] Todo eso ahí él lo subraya.
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 Ahora, vean que después… Aquí también, en Mateo, él 
escribe abajo:

[WSS] «6 días después = 6 dispensaciones después.
7mo día = 7ma dispensación.
7mo día = 7mo milenio».

[JBP] Ahora, todo esto…, vean, hay otros escritos allí que 
podremos, mañana podremos ya entrar un poquito más de lleno 
a eso allí.

[Dr. José B. Pérez] Pero miren, en la trayectoria del ministerio de 
Elías en el Programa Divino, lo cual es un tema que él predicó, 
nos dice:

ELÍAS EN LA TRAYECTORIA
DEL PROGRAMA DIVINO
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 3 de diciembre de 2011
Cayey, Puerto Rico
 Y el ministerio de Elías, por cuanto está en medio de 
la Iglesia, entonces lo encontramos precursando un quinto 
Elías, y precursando también a Moisés, y precursando 
también al Mesías, al Cristo; está precursando a tres a la 
misma vez, tres ministerios; y por consiguiente van a estar 
primero en medio de la Iglesia, en medio del cristianismo, 
y después en medio de los judíos.

Dios trayendo Su Teofanía a cada escogido 197

una separación.
 Miren, Dios comenzó allá… Estaba hablando con alguien 
ayer, y me recordó que hay un mensaje del hermano Branham 
que él dice que [WMB] “Dios es separatista”26. “Separatista” o 
una palabra que tiene que ver con separación.
 Mira, allá ¿qué hizo al principio? Separó la luz de las 
tinieblas27. ¿Y cómo termina la Obra de esa Creación estando 
en estos cuerpos? ¡Separando el trigo de la cizaña! ¿Ven?
 O sea, separa lo que es Luz, que son los escogidos, que 
no están en oscuridad, porque son hijos de Luz; tiene que 
separarlos de las tinieblas, de la cizaña.
 Por eso es que usted puede ver que cuando se está 
haciendo esa separación, esa segregación… ¿A dónde es que 
la Columna de Fuego fue vista que descendió y estaba allí en 
medio de Su pueblo? En una Gran Carpa Catedral.
 ¿Dónde estará la Columna de Fuego en todas las 
congregaciones que están conectadas con La Carpa? Pues 
estará la Columna de Fuego en ellos también.
 No va a estar en esos lugares donde no estén conectados 
con la Columna de Fuego; por consiguiente, no puede estar la 
Columna de Fuego allí.
 Y esas son palabras duras en la forma que uno las habla, 
pero es la Verdad de Dios; porque él dijo que se estuvieran 
conectados con La Carpa, con ese lugar.
 Si usted quiere recibir las bendiciones de Dios para este 

26 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párr. 218: [WMB] 218 Hay 
una diferencia. Incluso difieren en lo individual. Dios dijo: “Apartadme 
a Pablo y a Bernabé”, correcto, “para la obra”. ¡Sepárense! Dios es 
un separador, no un mezclador. Un separa-… La iglesia quiere a un 
mezclador bueno, hoy en día, que puede permitirles usar trajes de 
baño, y pantalones cortos, y todo lo demás, y salir y comportarse de esa 
manera. Pero Dios dijo: “¡Apartadme!”. ¡Sepárense del mundo!
27 Génesis 1:3-4
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 A Moisés no lo podían tocar hasta que culminara su Obra21.
 Por eso Jesús muchas veces se escurría, porque no había 
llegado la hora; o se escurría cuando lo querían coronar22, o 
se escurría cuando lo querían matar23. Porque todo tiene un 
tiempo, y no puede ser ni más ni menos.
 Si moría antes Jesús: no iba a ser efectivo el Sacrificio; tenía 
que ser en el momento justo. Y si moría después, tampoco; 
tenía que ser en el momento justo.
 Por eso muchas veces - a veces dicen: “No, es que él me 
decía esto y me permitía esto, él me permitía lo otro”, o “él me 
decía que no había problema”.
 Recuerden, se estaba viviendo en la Dispensación de la 
Gracia; y eso mismo: permitía. O muchas veces no decía nada, 
pero después encontramos que decía24: [WSS] “Lo que dijo el 
hermano Branham y lo que está en los mensajes, tiene vigencia 
y está vigente”.
 O sea que no pueden decir: “Esta es otra etapa”. Dios sigue 
siendo el mismo ayer, hoy y siempre25; Él no cambia Su forma 
de pensar.
 Y en este tiempo final, en donde Dios nos está dando toda 
esta Enseñanza, recuerden que también está llevándose a cabo 

21 [Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), págs. 13-14 (f), págs. 
217-218 (T1) / Estudio Bíblico #344, 2023/sep/22 (viernes), págs. 29-30 
(f), págs. 179-180 (T4): Citas, pág. 124, párr. 1105: 64-0614M “Develando 
a Dios”, párrs. 130-131 - [WSS] «Moisés era la Palabra para el pueblo, 
nada podía tocarlo hasta acabar la Obra».]
22 San Juan 6:14-15
23 San Juan 8:59, Lucas 4:28-30
24 2005-02-06 “El último Vino es el mejor”: [WSS] Veamos aquí lo 
que nos dice el reverendo William Branham, el cual es un profeta; y 
aunque él partió: está en el Paraíso y sigue siendo un profeta; y lo que el 
Espíritu Santo habló a través de él sigue vigente en medio de la Iglesia 
del Señor Jesucristo.
25 Hebreos 13:8
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 Es el entrelace que él pensó que le tocaba hacer a él…
  [JBP] O sea, el entrelace de gentiles y hebreos; o sea que a 
él le iba a tocar hacer ese entrelace.
 Pero vean, no era para su tiempo, ni tampoco para el tiempo 
en donde estuvo Dios trayéndonos las Buenas Nuevas; sino 
que Dios allí estaba abriendo ese camino para este tiempo final.
 O sea, estaba preparando el camino ese poderoso Arcángel; 
preparando el camino, dejando todo listo, para que cuando se 
estuviera cumpliendo ese entrelace ya —o sea, la realidad, no 
potencialmente sino la realidad—, ya estuviera todo el camino 
hecho.
 Porque al ser una Obra rápida, vean, ya tenía que estar ese 
trayecto efectuado, para que así, en esa Obra rápida1: [WMB] 
“Un Mensaje que rodeará la Tierra”, [WMB] “un Mensaje corto 
(dice en otros lugares) que estremecerá”, ¿ve?, el mundo.
 Ahora, vean cómo cada uno de ellos deseaba, anhelaba, 
esa bendición.
 Y dice nuestro hermano William:

 [WSS] … pero no le fue permitido hacerlo porque no 
era el tiempo todavía, y no era a través del cuarto ministerio 
de Elías, sino tiene que ser en el quinto ministerio de Elías.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿por qué nos dice en el libro de 
Citas…? En la página 165 del libro de Citas, párrafo 1471, dice 
[antigua revisión]:

1 • [Citas, pág. 70, párr. 605: 62-0527 “Preguntas y Respuestas”, 
párrs. 177-182] [Compilación, pág. 52] • [Citas, pág. 157, párr. 1407: 65-
0815 “Y no lo sabes”, párrs. 94-95] [Compilación, pág. 100] • [Citas, pág. 
7, párr. 59: 54-0824 “Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por siempre”, 
párr. 10]
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 14712 - “[212] Ese no fue Elías, eso fue el Espíritu de 
Dios sobre Elías; Elías fue solo un hombre. Ahora, hemos 
tenido los Elías, y abrigos de los Elías, y mantos de los 
Elías, y todo de los Elías. Pero el Elías de este día es el 
Señor Jesucristo. Él ha de venir según Mateo el 17… 
Lucas 17:30 dice que el Hijo del Hombre ha de revelarse 
entre Su gente. No un hombre, ¡Dios! Pero vendrá por 
un profeta. Y Él nunca tuvo dos profetas mayores en el 
mundo al mismo tiempo”.

[JBP] Y recuerden que si así fuera, nos dijo nuestro hermano 
William3: [WSS] “Uno pertenecería a una dispensación, y otro 
a otra dispensación”, si son dos profetas mayores. Si son dos 
profetas de edades, pues uno pertenecería a una edad pasada 
y el otro a la otra edad que viene. Pero nunca ministrando 
en ese mismo tiempo, en esa misma edad o en esa misma 
dispensación.
 Ahora, el Espíritu de Elías, vean, es manifestado por el 
Espíritu Santo, que es Jesucristo; el Espíritu Santo, o sea, 
operando ese ministerio; porque es el Espíritu Santo el que 
opera los ministerios.

2 [Cita 1471: 65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, párr. 212] [Compilación de extractos “La introducción 
de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 106]
3 [Estudio Bíblico #377, 2024/ene/14 (domingo), pág. 59 (f), pág. 175 
(T2)]: 2001-05-03 “El Maestro sabio”: [WSS] Bueno, les dije que no 
hay dos mensajeros a la misma vez en una misma edad y en una misma 
dispensación; dos profetas mayores no pueden estar. Y si aún están en la 
Tierra ministrando, uno está en una edad y otro está en otra edad. Y si es 
un mensajero dispensacional el que viene después del primero, entonces 
está en una nueva dispensación; el otro está en la dispensación antigua. 
¿Ven? Quedan separados uno en una edad y el otro en otra edad, y uno 
en una dispensación y el otro en otra dispensación.
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Tú sabes, eso es más adelante. Eso lo van a quitar a él”.
 No se estaba dando cuenta que lo que tenía era la misma 
unción que tenía Judas. Y él mismo dice y testifica que el 
hermano William lo detuvo: [WSS] “No, eso todavía…”, le estaba 
dando hasta una revelación allí; pero lo estaba colocando a él 
como un Judas.
 Y Dios no lo quiera, que sean personas cercanas que lo 
hagan o que manden a hacerlo. Pero ya la historia nos dice lo 
contrario: que es de la misma Casa. Porque los que están ya 
afuera, ya uno sabe. Muchas veces son los que están cerquita, 
que son los que todavía están dentro; porque todo esto cada 
vez se va a poner más y más y más finito, bien finito [estrecho].
 Dios ayude a todos a que no sean agarrados de esos 
espíritus; y que no tengan parte, ni siquiera una milésima 
de pensamiento, ni una milésima de acto, que haga que esa 
promesa se vaya a cumplir. Porque siempre se va a cumplir, 
¡pero que no tengan participación en nada!, para que Dios los 
libre de eso tan terrible que van a hacer.
 Porque allá lo hicieron con Jesús; y fue uno de Sus amigos, 
fue uno de Sus compañeros. Luego se dio cuenta y se ahorcó20.
 Ahora, Dios cuide a la Iglesia-Novia de todo eso, los libre 
de todo espíritu maligno, tanto con el mensajero o con su 
compañero ministro o sus hermanos, que no tengan nunca raíz 
de amargura ni cosas que sean de daño para sus compañeros 
ministros ni escogidos.
 Porque, vean ustedes, él allí cuando le dijo: [WSS] “Eso 
será más adelante. No lo hagas. O no…”, eso, él allí lo que le 
estaba vindicando era: “Él no puede morir todavía, tiene una 
Obra…”.

20 San Mateo 27:3-5
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fue el que los trajo? El cumplimiento de la Primera Venida: 
Jesús.
 Pasó un tiempo desde que ese Ángel le aparece a María 
hasta el cumplimiento de la Obra allí en la Cruz del Calvario: 33 
años, y la resurrección ocurrió. ¿Quién la trajo? Jesús.
 Ahora, Él ha estado en medio de Su Iglesia; y cada 
mensajero se ha ido, pero no ha podido traer a los de la sexta 
dimensión.
 Dice que “tres días y medio (Apocalipsis 11), se levantarán”. 
O sea que el instrumento en el cual se cumpla esa Escritura 
es el instrumento que traerá la resurrección. Tan sencillo como 
eso.
 No ha ocurrido en tiempos pasados, porque no ha habido 
esos ministerios en esos instrumentos, y tampoco ha habido 
personas que han sido ungidas para hacer eso. O sea que son 
dos cosas que corren paralelas.
 Decía: [WMB] “Caín y Abel, el cuervo y la paloma, Jesús y 
Judas”19. ¿Ven? Siempre el maligno ahí.
 Y como no ha habido personas ungidas para llevar a cabo 
eso, pues tienes dos cosas que no se pueden cumplir o que 
hacen que no se cumpla: una, no es el mensajero; y otra, que 
no hay personas para eso.
 En una ocasión hace poco una persona (de las que han 
venido) me dijo que otra persona le dijo (de aquí) que hubo un 
momento en donde había pasado algo, y estaba molesto, y 
quiso ir a…, vamos a decir, a quitarme el cuello, a tumbarme el 
cuello; y él mismo dice que el hermano William lo paró, y le dijo: 
[WSS] “Eso será… No lo hagas”, o algo así: [WSS] “Eso es más 
adelante”.
 Y lo más pomposo él, hinchándose de que: “Me paró. ¡Wao! 

19 Los Sellos, pág. 352, párr. 107
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA TRAYECTORIA DE ELÍAS EN EL PROGRAMA 
DIVINO”]:

 [WSS] Por eso en una ocasión él dice: “Del occidente 
vendrá un Jinete en un caballo blanco. Recorreremos esta 
senda una vez más”.
 Si el ministerio de Elías, el que está en la cuarta 
manifestación, lo va a recorrer una vez más, pues: una 
quinta ocasión.

[Dr. José B. Pérez] Lo cual, en la página 166 del libro de Citas, 
párrafo 1485, nos dice [antigua revisión]:

 14854 - “6 Ahora, yo estaba poniéndome… bastante 
viejo, y pensé: ‘¿Yo…? ¿Habrá otro avivamiento, veré 
otro tiempo?’. Y solo recuerden, del oeste vendrá un 
Jinete en un caballo blanco. Cabalgaremos esta senda 
otra vez ([JBP] y escribe): 
[WSS] «5to Elías y 2do 
Moisés». Eso es correcto. Tan pronto como estemos listos. 
¿Ven ustedes? Es una promesa”.

[JBP] O sea, lo escribe ahí arribita: “cabalgaremos”; porque el 
ministerio de Elías viene acompañado con el de Moisés; lo cual 
nos dice aquí, sigue diciendo nuestro hermano William [“LA 
TRAYECTORIA DE ELÍAS EN EL PROGRAMA DIVINO”]:

4 [Cita 1485: 65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la 
adoración”, párr. 6] [Compilación, pág. 107] [Estudio Bíblico #322, 2023/
jul/07-2 (viernes), pág. 66 (f), pág. 78 (T2)]
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 [WSS] Y será con Moisés; por lo tanto van a estar los 
ministerios de Elías, de Moisés también, en medio del 
cristianismo. Y de ahí al pueblo hebreo, ahí será que se 
llevará a cabo el entrelace.

[JBP] No se llevó a cabo el entrelace ni con el reverendo William 
Branham, ni con nuestro amado hermano, el doctor William Soto 
Santiago; no hubo ese evento de pasar el Evangelio a los judíos.
 [WMB] “Así como Pedro y Pablo lo trajeron a los gentiles, 
el Evangelio regresará (dice en el libro de Las Edades) a los 
hebreos, y el rapto ocurrirá”5.
 O sea que en ninguna de esas dos ocasiones ocurrió. Y 
no ocurrió el rapto, por supuesto, porque es por medio de los 
ministerios de Moisés y Elías que se lleva el Evangelio a los 
hebreos, y entonces el rapto ocurrirá.
 O sea que para ocurrir el rapto tiene que haber una 
resurrección y una transformación.
 Por lo tanto, tiene que llevar Cristo, el Espíritu Santo, el 
Ángel del Pacto, llevarle el Evangelio a los hebreos por medio 
de esos ministerios que tienen que estar operados en carne 
humana. “Porque no hará nada el Señor, sin que antes revele 
Sus secretos a Sus siervos Sus profetas”. Amós 3, verso 7.
 O sea que Dios, para cumplir esa promesa, vean, fue 
mostrado en el Monte de la Transfiguración el orden de Su 
Venida para el Día Postrero.
 Ahora, sigue diciendo…

[Dr. José B. Pérez] Vean, y también aquí es donde nos habla 
que llamará a Moisés con él. Eso está en el párrafo 494 de la 
página 57, dice [Citas]:

5  Las Edades, pág. 30, párr. 109
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[Mensaje de estudio del domingo, 19 de marzo, 2023]
Primer Encuentro Juvenil Paulista: “El misterio de la 
cosecha del Día Postrero”
EL MISTERIO DE LA OBRA MAESTRA DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 22 de noviembre de 1997
(Cuarta actividad)
Itapecerica da Serra, São Paulo, Brasil
 [PÁG. 31] Yo dependo de ese ministerio de Jesucristo 
en Espíritu Santo prometido para el Día Postrero, donde 
Él estará manifestando el ministerio de Moisés por 
segunda vez, el ministerio de Jesús por segunda vez y 
el ministerio de Elías por quinta ocasión. Yo dependo de 
esa manifestación de Jesucristo en Espíritu Santo y esos 
ministerios que Él prometió manifestar…

[JBP] Ahora, ¿por qué él depende de esos ministerios también? 
Porque él sabía que se iba; y sin la manifestación de esos 
ministerios en la Tierra no iba a haber resurrección.
 Y como todo va a ocurrir conforme a cómo fue cumplido en la 
Primera Venida, que el hermano Branham nos habla y nos dice 
que allá le decían a él: “Lo estamos esperando”. Y le ponen…, 
o pone el hermano Branham allí: [WMB] “Como sucedió en la 
Primera Venida, que Él pasó y los recogió, y se los trajo”18. ¿Por 
qué? Porque Jesús estaba en ese ciclo eterno, en ese ciclo en 
donde podía llevar a cabo la resurrección un hombre.
 Se han ido los siete ángeles mensajeros, se fue ese 
poderoso Arcángel.
 Ahora vean, allí el Arcángel Gabriel se le fue de la presencia 
a María, y Él no vino y trajo a los del Antiguo Testamento. ¿Quién 

18 Los Sellos, pág. 322, párr. 220
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simplicidad.
 O sea que la parte más importante de todo eso es que 
el escogido de Dios pueda ver el cumplimiento de lo que fue 
prometido, de lo que fue precursado por el reverendo William 
Branham, y de lo que fue hablado, de esas Buenas Nuevas que 
nos trajo ese poderoso Arcángel.
 Ahora miren, leímos en una ocasión que [WSS] «un hijo de 
Dios tiene más autoridad (dice) en el Cielo que un arcángel»16. 
Eso tiene diferentes ángulos. Porque recuerden que cuando 
Dios manifiesta en la Tierra esos hijos de Dios que estaban 
con Él, y manifiesta…, o sea, esos ángeles; porque dice una 
parte que “seremos como los ángeles”17, dice. Pero cuando 
Dios manifiesta un Arcángel en la Tierra, ya ese viene a ser un 
mensajero dispensacional, más grande que uno de una edad, y 
viene a ser más grande que los hijos de esa edad.
 O sea que cuando se manifiesta ese Arcángel en la Tierra, 
ya entonces la autoridad no es más grande la del hijo, sino la de 
ese velo de carne en donde está ese Arcángel manifestándose.
 Ahora, todo depende: toda la humanidad, todos los hijos de 
Dios, toda la Creación, todo lo que Dios va a hacer, depende de 
esa manifestación de esos ministerios.
 Y estaba leyendo hace poco en un mensaje, que él lo había 
dicho (y lo tengo ahí colocado, pero no tengo el tema, pero creo 
que se puso hace poco), donde el hermano William dice:

16 [Estudio Bíblico #361, 2023/nov/19-2 (domingo), págs. 13-14 (f), 
págs. 201-202 (T3): 60-1002 “El Pariente Redentor”, párr. 168 - [WSS] 
«Los hijos tienen más autoridad en el Cielo que los arcángeles, los 
cuales son siervos».]
17 San Mateo 22:30, San Marcos 12:25
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 4946 - “[178] El Espíritu de Elías fuera de esta Iglesia 
gentil solo continuará directamente hacia dentro de esa 
iglesia judía…”.

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular y las 
edades; y de la séptima edad una flecha 
- y una flechita ahí, a la Piedra Angular.
 O sea, ¿ve? Pasa ese ministerio de 
la séptima edad, pasa a la Edad de la 
Piedra Angular. 

 494 - “[178] … irá directamente hacia dentro y llamará 
a Moisés con él. ¡Aleluya! ¿Lo ven ustedes? Y él predicará 
el mismo mensaje de Pentecostés a los judíos ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Año 
del Jubileo. Lev. 25», 
los cuales rechazaron al Mesías. Amén. ¿Lo ven ustedes? 
Será el mismo mensaje pentecostal que estos judíos 
predicarán directamente otra vez a ellos”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «la Edad Judía / La edad gentil».
Escribe: [WSS] «La Edad Judía = Disp. del Reino y Edad 
de la Piedra Angular», dibuja una Piedrita Angular.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA TRAYECTORIA DE ELÍAS EN EL PROGRAMA 
DIVINO”]:

6 [Cita 494: Extractos de Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 
“Las Setenta Semanas de Daniel”. Págs. 143-144, párr. 178 (LGCC)]
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 [WSS] Y todo eso está ligado a una visión: la Visión 
de la Carpa. No se puede desligar una cosa de la otra.
 [JBP] O sea, no se puede desligar ese ministerio de Moisés 
y Elías de la Visión de la Carpa, del cumplimiento de la Visión 
de la Carpa; y tiene que ser por medio de un instrumento, de un 
velo de carne, que esté vivo. No puede añadirle ni quitarle a la 
Palabra.
 Aquellos que digan que “todavía falta que nuestro hermano 
William venga para que termine la labor”, ahí le están añadiendo 
a la Palabra; porque Dios nunca ha obrado de esa manera.
 Y por cuanto no aceptan la forma, la manera provista por 
Dios en este tiempo final, pues entonces se ponen a añadirle 
y a quitarle a la Palabra; los cuales son plagas añadidas o que 
sus nombres sean borrados del Libro de la Vida. Porque una 
persona así no está escrita en el Libro de la Vida del Cordero, 
una persona que habla de esa forma y que combate el Programa 
Divino. Ahora, sigue diciendo:

 [WSS] La Tercera Etapa será para la Novia, por lo tanto 
estará en medio de la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo el 
Espíritu de Dios manifestando esa Tercera Etapa…
 [JBP] ¿Cómo Dios se manifiesta siempre en medio de la 
raza humana? Por medio de un velo de carne; y ese velo de 
carne estaría manifestando esa Tercera Etapa.
 [WSS] … será también para las vírgenes insensatas, o 
sea, el cristianismo completo, va a impactar el cristianismo 
completo; y será para el mundo también…

[Dr. José B. Pérez] Eso está en la página 119, párrafo 1057, ya 
al final, en donde nos habla que la Tercera Etapa será para la 
Novia… Dice, vamos a leer esa partecita allí (un poquito antes) 
[Citas] [antigua revisión]:
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tiene que ver con la Llave de David.
 Ahora, todo lo que Dios nos está dando para poder llegar 
a esa parte culminante es lo que un escogido necesita para 
acceder a esa dimensión.
 Lo que el hermano Branham allí vio es lo que estamos 
viendo nosotros ahora, es la materialización de todo eso. Y es el 
Ángel del Pacto, la Columna de Fuego, como obró en el Antiguo 
Testamento; porque es el mismo Ángel, es el mismo Espíritu 
Santo el que ha obrado luego en las edades; y luego, en este 
tiempo final, es el mismo Espíritu Santo obrando. Dios no puede 
cambiar eso: ese es Su Ángel. Y Él estaría obrando en este 
tiempo, por consiguiente, en un velo de carne.
 No puedes desligar, como él decía en estos días15: [WSS] 
“No se puede desligar el cumplimiento de la Visión de la Carpa 
con los ministerios de Moisés y Elías; y donde esté el ministerio 
de Moisés y Elías, pues ahí está Dios obrando en medio del 
pueblo”.
 Pero como todo es sencillo…; y ahí como leímos: [WSS] 
“Todo es Dios obrando en simplicidad”.
 Seguiremos hablando de todo esto, de lo que es ese cuerpo 
glorificado, y el por qué María allí lo vio y parecía un hortelano.
 ¿Qué pasó allí? ¿Cómo estaba Él que ella no pudo descifrar 
si era un ángel? Pudo haber dicho que era un ángel, pero no 
era un - no era algo que ella podía decir que era algo divino, 
celestial, algo…; sino que era algo común. Compararlo con un 
hortelano, ¡imagínate!
 O sea, todo eso tiene que, el escogido de Dios, estar bien 
pendiente, porque todo es en el común; todo va a ser en el 
común del pueblo. Y eso es lo que lo hace simple. Pero para 
Dios eso es lo más grande, porque Dios se esconde en la 

15 [Estudio Bíblico #378, 2024/ene/19-2 (viernes): 2011-12-03 “Elías 
en la trayectoria del Programa Divino”]
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hombre y una mujer.
 Ahora, los cuerpos glorificados de cada escogido serán 
creados alrededor de esa Palabra; lo cual es la continuación de 
esa creación de esa nueva raza con cuerpos eternos físicos.
 Porque Él comenzó a crear una nueva raza en lo espiritual, 
pero Él no se iba a quedar ahí; iba a llegar un momento en 
que esa Palabra, esas teofanías se iban a hacer carne en esos 
escogidos.
 ¿Y alrededor de qué? ¿Qué es teofanía? Teofanía es 
Palabra. ¿Qué es lo que está Dios dándole a Su Hijos? La 
Palabra, ¡Su Teofanía!
 Pero es tan sencillo que, aquel que no escucha es porque 
no tiene una teofanía en la cual habitar y en la cual esa teofanía 
ir y descender sobre ese cuerpo; no tienen esa representación 
allá.
 Lo que se habla, y se está hablando y se hablará hasta que 
seamos transformados, es la Palabra sobre Palabra, que es el 
escogido; o sea, es Dios trayéndole la teofanía a cada escogido. 
Y el que no escucha: no estará recibiendo de su teofanía.
 Eso es tan grande y tan grande que solamente los escogidos 
saben lo grande que es. Porque ellos ya no quieren estar aquí; 
por lo tanto, lo que hacen es: cada vez más, acercándose 
más a Él; cada vez más —desde su vida, su entorno y todo— 
acercándose más ¿a qué?, a esa santidad; acercándose más 
¿a qué?, a esa Columna de Fuego; cada vez nos anexamos 
más a Él.
 Si la Columna de Fuego descendió en ese lugar, era 
porque allí había personas en las cuales Él estaba morando. 
Él lo muestra allí, lo que luego (en esos diitas por ahí) - estaría 
ocurriendo la resurrección.
 Porque para mirarlos a ellos y poder verlos, ese escogido 
tiene que tener algo: tiene que tener la llave. O sea que todo eso 
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 10577 - “[44] Tenemos que esperarnos aquí un minuto 
hasta que esto acontezca acá para alcanzarlo… (…)
 [49] Y entonces viene el tiempo y la presión está en un 
lugar donde tú estás oprimido entonces mira. (Lo que 
estoy preparando para decirte en estos momentos)… Mire 
la Tercera Etapa entonces, será absoluta y totalmente 
para los perdidos, pero será para la iglesia ([JBP] que son 
las fatuas) y la Novia…”.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo, que es lo que nos está 
diciendo aquí nuestro hermano William [“LA TRAYECTORIA 
DE ELÍAS EN EL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] … y será para el mundo también; el mundo 
también, la humanidad, en todas sus esferas van a ser 
impactados, van a ser impactadas las esferas de la 
humanidad; y va a impactar a los judíos también, porque 
cuando vean a Cristo viniendo por Su Iglesia, por Su 
Novia, ellos dirán: “Este es el que nosotros estamos 
esperando”. Pero Él viene por Su Iglesia, para darle la fe 
para ser transformados y raptados y llevados con Cristo a 
la Cena de las Bodas del Cordero.

[JBP] Ahora, muchas personas podrán decir que cuando ellos lo 
vean venir por Su Iglesia para darle la Fe de Rapto, va a venir 
como pensaron los líderes religiosos de la religión hebrea de 
aquel tiempo: que iba a venir del cielo, y se iba abrir el cielo, e iba 

7 [Cita 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 
44, 49] [Compilación, pág. 287] [Estudio Bíblico #240, 2022/sep/23 
(viernes), págs. 14-15 (f), págs. 54-55 (T4) / Estudio Bíblico #314, 2023/
jun/09 (viernes), pág. 26 (f) (T2) / Estudio Bíblico #363, 2023/nov/26-2 
(domingo), pág. 45 (f) (T5)]
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a ocurrir un evento pomposo allí, y lo iban a identificar enseguida; 
porque imagínense, algo así sobrenatural que venga en medio 
del pueblo hebreo: ya todo el mundo lo identificaría; y bajaría allí 
y juzgaría allí, y todas las cosas que ellos se inventaron.
 Pero cuando se cumplió esa Escritura, vean ustedes que 
entonces no fue de la manera que ellos la estaban esperando. 
Les llegó en un sencillo carpintero de Nazaret.
 O sea que el cumplimiento de lo que ellos estaban esperando 
¡ya lo tenían allí!: por 29 años y medio en medio de ellos, se crio 
en medio de ellos, en su misma cara, al frente de ellos, por allí 
estaba. Por eso era común que le hablaran así: “Pero ¿si este 
no es el hijo de José y María? Conocemos a sus familiares, 
conocemos a sus hermanos y hermanas. ¿Cómo va a decir este 
que es el Mesías?”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que cuando el pueblo hebreo 
en este tiempo final diga…, como aquí dice nuestro hermano 
William, y nuestro hermano Branham lo habla, que dice allí en 
la página… que es el párrafo 176 de la página 22, donde dice 
[Citas]:

 1768 - “[729] Y allí están esos Dos Testigos.
 730 Y cuando ellos atormenten al mundo con sus 
predicaciones…”.

[JBP] Vean, ¿cómo es que atormentan al mundo? Con sus 
predicaciones. Ahí lo ven. Para ellos eso es un tormento; y se 
crujen los dientes y se molestan. Esos son esos espíritus de la 
quinta dimensión en esas personas, que los enfada; y eso es 

8 [Cita 176: 57-1006 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos #3”, 
párrs. 729-730] [Compilación, pág. 123]
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pausa, y decimos: “Señor, ¡esto es!, esto es lo que Tú prometiste. 
No hay otra cosa, sino esto. Gracias por dejarme ver, y que yo 
estoy creyendo. Porque ¿a dónde yo iba a ir?, ¿cómo…?, sino 
por lo que Tú dijiste que sería el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa”.
 Ahora, un cuerpo glorificado y un cuerpo de carne…, esa 
manera de ser cada uno de esos cuerpos, un cuerpo adoptado 
y un cuerpo glorificado… El domingo tocamos algo temprano, 
y hay algo por ahí moviéndose; de lo cual hemos estado 
hablando también en otros audios, o en otros Estudios14, en 
donde alrededor de esa Palabra fue que Sara y Abraham fueron 
rejuvenecidos.
 Y siempre citamos, cuando tocamos esos temas, ese detalle; 
pero hay algo bien importante: ellos fueron rejuvenecidos y 
siguieron igual; luego, al final, murieron; pero vean que siempre 
es alrededor de esa Palabra creadora; porque es la Palabra la 
que está haciendo algo en la vida de cada escogido.
 Si por la Palabra creadora —que fue la primera creación en 
carne, que fue Jesús—, fue hablada la Palabra, el Espíritu Santo 
habló, hizo sombra sobre María y fue creado allí un cuerpo, 
célula sobre célula, y fue creado ese cuerpecito de Jesús…; el 
primero de la creación humana por la Palabra hablada.
 Ahora vean, ese cuerpo tuvo que ser adoptado por la 
Palabra hablada de Moisés y Elías.
 Pero luego, vean que el cuerpo glorificado y eterno de cada 
escogido sería la continuación de esa Palabra creadora en la 
cual fue creado ese cuerpo de Jesús; el único cuerpo creado 
por Palabra hablada, por creación divina, sin la unión de un 

14 Plática “El hombre de la Hora cosechando el pueblo de la Hora”, 
2024/ene/21 (domingo) / Estudio “La diferencia entre un cuerpo 
glorificado, eterno, y un cuerpo de carne humana adoptado”, 2024/
ene/20-2 (sábado)
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 Si usted no rompe ese libre albedrío para poder ver, será 
entonces —el libre albedrío— una de dos cosas: o vas a creer o 
no vas a creer, o eres creyente o eres incrédulo.
 Ahora, usted dice: “Pero es que yo no entiendo ciertas 
cosas, ¡pero yo creo eso!”.
 Hermano, usted ha roto ese libre albedrío y está por el 
camino del creyente.
 Porque Él decía a Pedro: “Lo que no entiendas ahora, lo 
entenderás después”10. Pero Pedro lo que decía era: “Bueno, 
yo no entiendo esas cosas de que ‘subí del…’ - ‘bajé del 
Padre, subo al Padre’11. ‘El que no coma Mi carne ni beba Mi 
Sangre…’12. Yo no entiendo eso, pero yo creo”; porque después 
él dijo: “Pero ¿a quién vamos a ir? ¿A quién iremos?, ¿otra vez 
regresarse para atrás?, si Tú tienes palabras de vida eterna”13.
 Ahora, todo lo que Dios está cumpliendo en este tiempo 
final, vean, ya es la realidad de todo lo que fue mostrado en 
tipos y figuras; y ahora estamos viéndolo siendo materializado, 
siendo cumplido en medio nuestro.

 • Esos son camiones de…; es que estamos en el terreno, y 
entran varios camiones a traer tierra.
 Y tomamos estos momentitos para hablar estas cositas de 
las cuales Dios nos ha estado mostrando en estos días, de lo 
que Dios está haciendo en medio del pueblo, que es la realidad, 
que es el hoy, el presente; que no es “lo que Dios va a hacer”, 
sino “lo que Dios está haciendo”.
 Eso es lo que estamos concientizando cada vez que 
hablamos y tocamos estas cosas. Como que hacemos una 

10 San Juan 13:7
11 San Juan 16:28
12 San Juan 6:53-56
13 San Juan 6:68
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atormentarlos. Ya luego serán atormentados en el infierno, pero 
primero se cumple acá en esta parte. Ahora miren:

 176 - “[729] Y allí están esos Dos Testigos.
 730 Y cuando ellos atormenten al mundo con sus 
predicaciones, y reúnan otra vez a los judíos, trayéndolos 
a arrepentimiento, y trayéndolos otra vez a que crean… 
cuando vean a Jesucristo viniendo por la Novia, ellos 
dirán: ‘Mirad, este es el Dios a quien esperábamos. ¡Este 
es Él!’. Pero Él no viene por ellos, viene por Su Novia”.

[JBP] Ahora, ¿cuándo es que ellos lo verán? Vean, cuando esté 
en ese tiempo trayéndole a la Novia la Fe de Rapto; lo cual es 
este tiempo final, lo cual es lo que estamos viviendo.
 Y ya se ve ese efecto de, por la Palabra hablada, ya 
están siendo atormentados muchas personas, muchos líderes 
religiosos; porque todo empieza en una forma progresiva; y 
empieza ese tormento, vean.
 Y en medio de todo eso, ya para el pueblo hebreo identificarlo 
será cuando esté ya esa parte y esa etapa de las señales y 
milagros físicos; lo cual es para la Iglesia-Novia una vindicación 
de toda esa Obra y ministerio bajo Carpa trayendo la Fe de Rapto, 
la Palabra siendo hablada en medio de Su Iglesia: los Truenos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, ellos lo esperaban allí de cierta 
forma y les vino de otra. De lo cual, aquí nos dice, en el mensaje 
“DEVELANDO A DIOS”9, página 20 y 21 dice:

 107 Luego Pablo (después de Su muerte, sepultura y 
resurrección) en su camino a Damasco, allí estaba de 

9  64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 107-117
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nuevo aquel Pilar de Fuego. ¿Qué era? ¡Había salido del 
velo! ¡Gloria a Dios!
 108 Él estaba detrás del velo.

[JBP] Ahora miren ustedes esto aquí.

 108 Él estaba detrás del velo. Ahora ¿Él estaba detrás 
de qué? Velo de carne. Vea, “piel de tejón”, tras el velo 
([JBP] o sea, en el templo, en el lugar santísimo, ahí estaba 
detrás del velo). Y cuando ese velo fue rasgado en el día de 
crucifixión, el velo en que Él estaba envuelto fue rasgado 
el día de la crucifixión, el Trono, Silla de Misericordia, se 
vio a plena vista.

[JBP] Ahora vean cómo el velo… Y vamos a ir un poquito más 
acá, un poquito más ahí abajo, para que vean algo aquí. Dice:

 109 Ahora, los judíos no pueden entender cómo es que 
Dios pudo tener misericordia por un pueblo pecador y 
perdido como somos nosotros. Pero ellos no podían ver a 
Este quien estaba dando misericordia, porque Él estaba 
oculto.

[JBP] O sea, estaba dando misericordia. Mientras no estaba 
hecho ese Sacrificio perfecto durante la Dispensación de la 
Ley, vean, por medio de ese macho cabrío eran perdonados los 
pecados; pero recuerden que no quitados, solamente cubiertos. 
Y ellos no entendían cómo era eso, porque no podían ver detrás 
de ese velo que estaba allí colocado en el lugar santísimo, esas 
pieles de tejón.
 Ahora, estaba oculto, no sabían quién estaba dando 
misericordia.
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[JBP] Vean, ya él lo venía diciendo también, y lo venía alertando, 
para que cuando se estuviera cumpliendo todo eso no se les 
pase por alto la simplicidad de Dios.
 Ahora, cuando él estaba viendo allí esa Columna de Fuego 
hablando con alguien más arriba… Miren, hay una parte aquí 
en donde… Vamos a ver… Lo que él estaba viendo allí era lo 
que Pedro, Jacobo y Juan estuvieron viendo en el Monte de la 
Transfiguración.
 O sea, la escena de lo que estaba viendo el hermano 
Branham (recuerden que esas son etapas allí siendo mostradas): 
• la Columna de Fuego hablándole a alguien más arriba; • esa 
Luz se posó sobre el cuartito; • hubo predicación, hubo todo 
eso; son diferentes (vamos a decir) escenas que hacen una 
obra.
 Es como las obras de teatro: se sube el telón, ahí hay una 
escena, se baja el telón; se sube el telón, y ustedes ven, de 
atrás se prepara…; y se sube el telón y ahí está el escenario de 
ese otro sketch o ese otro… de esa otra escena.
 Y cuando él está viendo todo eso…
 Vean la bendición tan grande que nos ha tocado a nosotros; 
que allí ellos fueron colocados (Pedro, Jacobo y Juan) y fueron 
llevados, y Dios les mostró esa visión de lo que sería el Señor 
en Su Venida; y ahora nosotros no tenemos que, Dios tener que 
venir a nosotros y mostrarnos una visión, ¡más bien nosotros 
estamos dentro de esa visión!
 Estamos viendo en vivo y a todo color, palpando con 
nuestros ojos, con nuestros oídos. Estamos recibiendo lo que 
ellos tuvieron que ver en visión, nosotros lo estamos viendo 
ahora en carne propia, viéndolo cara a cara, viéndolo detrás del 
velo.
 ¿Y qué es lo que hace que nosotros podamos entrar detrás 
del velo? El libre albedrío.
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de todo lo que hayan pensado en contra de la Obra de Dios en 
este tiempo final.
 Todo eso Él me manda a hablarlo para que después no 
digan: “A mí no me dijeron nada”. Y queda registrado en el éter, 
dice, en los libros, para que después…: “Mi mensajero lo habló”.
 Y no hay excusa; porque bien que escuchan para atacar, 
pero no escuchan para tomar en serio (porque Dios no está 
jugando), tomar en serio lo que Dios está haciendo.
 Ahora, todo eso ya es un Programa; como él dice allí: 
[WSS] “No todos van a poder verlo, sino aquellos que están ya 
predestinados, ordenados por Dios, para verlo”.
 Ahora, él dice [“ABANDONÁNDOLO TODO”]:

 [WSS] Por tanto, nunca ponga su vista en el velo 
de carne que Dios usa en el tiempo que lo usa, porque 
le encontrará muchas faltas, tropezará en él y perderá la 
bendición que Dios está trayendo a través de ese velo. 
Mire detrás del velo y vea a Dios moviéndose en la escena, 
cumpliendo lo que Él ha prometido para Su pueblo.
 Esta es una hora en que Él ha prometido cumplir esas 
promesas; pero recuerde: siempre será Dios en simplicidad, 
cada día más simple y más simple. Mientras más grande la 
Obra que Él estará haciendo, será más simple la forma en 
que lo hará.
 Por tanto, tenemos que mirar para atrás y ver las cosas 
grandes que Dios hizo y reconocer los velos de carne 
sencillos que Él usó; y ver las cosas grandes que Dios 
ha prometido para este tiempo, y saber que Él lo hará 
utilizando algún velo de carne insignificante, que para la 
mente humana no tiene ninguna cualificación para ser esa 
persona; pero en sí la Persona que estará haciendo la Obra 
será Dios a través de ese velo de carne.
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 [109] Él estaba tras el lugar de misericordia, en el 
interior, cubierto con pieles de tejón que colgaban para 
ocultarlo. Anteriormente…
 110 Anteriormente, si cualquier hombre penetraba tras 
ese velo, era muerte súbita.

[JBP] Ahora miren, para este tiempo final, para ver el Asiento de 
Juicio, el Trono de Juicio, no se dan cuenta que está a simple 
vista ese Asiento de Juicio, ese Trono de Juicio; lo cual antes 
no se veía.
 Allá no se veía el Asiento de Misericordia que estaba durante 
las edades; y antes, en la Dispensación de la Ley, estaba allí 
cubierto ese lugar santísimo con esas pieles de tejón y no se 
podía ver la Gloria de Dios, la Columna de Fuego allí.
 Luego, en ese día de Crucifixión, vean, el velo se rasgó 
en dos10 y pudieron ver a Ese que estaba llevando a cabo 
esos Sacrificios que la gente, que los sacerdotes efectuaban 
por el pueblo; podían ya verlo, el cual impartía misericordia. 
Eran cubiertos los pecados, pero llevando a cabo Dios allí ese 
Sacrificio perfecto entonces fueron quitados; y pudieron ver a 
Aquel que impartía misericordia.
 Y durante las edades ha estado el Espíritu Santo —luego 
que fue derramado allí el Día de Pentecostés— por medio de 
los apóstoles, luego por medio de cada ángel mensajero; y el 
pueblo en cada edad ha recibido esa misericordia, ha recibido 
esa Obra del Sacrificio en la Cruz del Calvario allí, y lo han 
visto impartiendo misericordia velado y revelado en cada ángel 
mensajero de cada edad.

10  San Mateo 27:51
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, fue hablado que ese Trono iba a 
cambiar a Trono de Juicio; entonces ahí lo que nos dice en 
Lucas:

 San Lucas 9:29
 29 Y entre tanto que oraba, la apariencia de su rostro 
se hizo otra…

[JBP] O sea, vean que ya para Su Segunda Venida en Juicio, 
con el título de Hijo del Hombre (que es profeta) e Hijo de David, 
vean que ahí entonces el mundo podrá ver detrás del velo y 
podrá ver el cumplimiento como Juez, como León de la tribu de 
Judá.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo aquí 
[“DEVELANDO A DIOS”]:

 110 Anteriormente, si cualquier hombre 
penetraba tras ese velo, era muerte súbita. 
Oh, vamos a recibir una lección aquí 
mismo en un minuto, vea, si usted la puede 
recibir. Ir tras aquellas pieles… Aun uno 
de los hijos del sacerdote trató de hacerlo 
en una ocasión, y murió. “No vayas tras 
ese velo” ([JBP] eso fue los hijos de Aarón allí, 
vean). El hombre que entró detrás… ¿Por 
qué? No había redención alguna todavía en 
aquello. Era potencialmente. Era tan solo 
potencialmente. Y cualquier cosa potencial 
no es aún la cosa real…
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 —“Pues yo sí lo puedo ver. Mira al otro”.
 —“Pero es que yo no lo veo”.
 —“Yo sí lo veo. ¡Mira el hermano William allí!”.
 —“¡Pero yo no lo veo! ¡Yo lo quiero ver, abrazarlo!”.
 —“Pues no puedes verlo”.
 Hermano, ¡y eso va a ser así! Van a haber personas que van 
a dar testimonio de que están viendo a los resucitados. Y le van 
a decir a… puede ser hasta su mismo padre, o a su esposa, o a 
su esposo, o a su hijo: “Papá, ¡pero yo no lo veo!”, o el hijo - el 
padre al hijo: “Hijo, ¡pero yo nos lo veo!”.
 —“Papá, de eso era lo que yo te decía, que estuvieras 
escuchando”.
 —“Pero ¡déjame verlo!, si yo lo estoy esperando”.
 Todo eso va a ocurrir. Porque será de testimonio para ellos 
que la resurrección ocurrió y que, por no estar preparados, 
perdieron esa bendición; de lo cual también estarán conscientes 
que tendrán entonces que pasar por la tribulación.
 Y si no cruzaron la línea, y delante de Dios no la cruzaron, 
pues tienen la esperanza de que van a resucitar al final del 
Milenio, por las labores que hayan hecho de todo corazón en 
favor de la Obra y de los escogidos.
 Y en ese tiempito final: que se pongan brazo a brazo con los 
escogidos, y así no sea borrado su nombre, sino más bien que 
sean confirmados esos nombres allí para que obtengan vida 
eterna; que es lo que deseamos: que no sean borrados.
 Y luego, cuando se dice que se va a pasar el video (porque 
todo queda grabado), ese escogido podrá decirle: “¿Tú 
recuerdas aquello que tú estabas haciendo mientras yo estaba 
sentado?, ¿o todas las cosas que tú ponías en contra mientras 
estábamos nosotros escuchando la Palabra?”.
 Todo eso le va a salir completito. Y no pueden esconderse 
de esos actos, ni de los pensamientos, ni de las intenciones, ni 
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estás diciendo (porque todo es en el común). ¿En qué mensaje 
fue que se habló eso?, porque yo tengo todos los mensajes del 
hermano William y del hermano Branham. ¿Y por qué en mí eso 
no ha hecho el efecto que en ti ha hecho?”.
 Esa persona podrá decirle:
 —“Bueno, hay una diferencia: tú tienes todos los mensajes 
del hermano Branham, todos los mensajes del hermano William; 
tú eres fiel creyente en él; pero te faltó una cosa: no creíste lo 
que ellos hablaron que estaría Dios haciendo en este tiempo, 
para que ese Mensaje que tú tienes produzca eso que yo tengo. 
Y yo estuve recibiendo lo que ellos hablaron: que en una Carpa 
estaba siendo dado y estaría siendo dada la Fe de Rapto”.
 —“Pero es que yo no entendía que era así”.
 —“Pero si lo que tenías que hacer era lo que él había dicho: 
[WSS] ‘Conéctate con la Carpa’. ¿Qué tú estabas haciendo 
cuando estaba pasando eso?”.
 —“No, yo estaba aquí esperando que - la resurrección, que 
él volviera”.
 —“Pero es que eso no fue lo que él te mandó a hacer. Él te 
mandó a escuchar…, ¡hasta el devocional te mandó a escuchar! 
¡O sea que te dijo que estuvieras con anticipación para que no 
se te perdiera ni una palabra que estaría siendo hablada allí! 
¿Tú estabas conectado desde el principio?”.
 —“No, no, porque yo estaba esperando a que resucitara, 
para que viniera…”.
 —“Pues te perdiste la parte más importante de lo que Dios 
había hablado por el precursor y por las Buenas Nuevas que 
trajo nuestro amado hermano William Soto Santiago. Por eso 
yo puedo hacer estas cosas”.
 Y por eso:
 —“Mira a Fulano allí”.
 —“¿Dónde? No lo veo”.
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[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David, y escribe: [WSS] «lo 
potencial no es aún lo real».

 [110] … tan solo potencialmente. Había redención… 
El pecado era cubierto… no omitido… remitido, mejor 
dicho, no era remitido; remitido quiere decir ‘divorciado 
y echado a un lado’. Y la sangre de corderos y machos 
cabríos no podían hacer eso, así que Jehová se ocultaba 
tras un velo. Ahora, detrás de aquel velo donde Él se 
ocultaba, entrar allí, un hombre caería muerto, si entraba 
o trataba de entrar tras el velo.
 111 Pero desde Pentecostés, desde la crucifixión, 
cuando aquel velo se rasgó de arriba abajo, para aquella 
generación… Jesús fue ese Dios, velado. Y cuando Él 
murió en el Calvario, Dios envió fuego y relámpagos, 

y rasgó aquel velo de arriba abajo, de 
forma tal que el Asiento de Misericordia 
se vio plenamente.

[JBP] Y así es en este tiempo final; porque 
ese Trono de Juicio se ve plenamente. Allá se 
vio plenamente viendo a Jesús.

 [111] Pero ellos estaban demasiado 
ciegos para poder verlo. Como Moisés 

dijo aquí ([JBP] y él escribe ahí): [WSS] «Dios envió fuego, 
relámpagos, etc., para rasgar el velo»… o Pablo dijo, 
leyendo de Moisés: “Cuando Moisés es leído, hoy todavía, 
el velo permanece en sus corazones”. Oh, hermano, 
hermana, eso fue lo que hicieron los judíos cuando el velo 
fue rasgado y Dios estuvo a plena vista de ellos, colgando 
en la Cruz.
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[JBP] Y así también estará a plena vista de ellos, tirado allí, 
colocado allí, como lo dice Apocalipsis 11. Estará a plena vista 
de ellos. Y dibuja una Estrella de David allí.

 [111] Él estaba a la vista, pero ellos no pudieron verlo.
 112 ¿Será posible que los gentiles hayan hecho la misma 
cosa? ([JBP] Y él escribe ahí): [WSS] «En la 2da Venida los 
gentiles hacen lo mismo que hicieron los judíos en la 1ra 
Venida». ¡Oh, Dios! Cuando ellos han tenido las edades 
de la Iglesia, del Hijo de Dios; pero cuando ahora el velo 
de estas denominaciones y cosas, este velo de tradición 
que hemos tenido desde Pentecostés, cuando la tradición 
de iglesia [eclesiástica] ha sido rasgada, las cosas que la 
gente solía decir: “Los días de los milagros han pasado, 
y estas cosas”, y Dios ha quitado el velo, y lo ha traído 
a plena vista, y ellos están preparados para volverlo a 
crucificar; así es exactamente.

[JBP] Y más abajito…, o vamos a seguir ahí, porque, miren, 
esto aquí es muy importante. Sigue diciendo:

 113 El Dios develado, a plena vista, ellos debieron 
haberlo visto parado allí. Pero les era muy común, Él 
era un hombre ordinario; ellos no pudieron verlo. Vea, 
allí estaba un hombre. “Bueno”, dijeron ellos: “Este 
tipo, ¿de qué escuela viene Él?”. Pero recuerden, cuando 
aquella lanza tocó Su cuerpo, ese Espíritu le abandonó, 
el templo… la caja de sacrificios se viró, y el relámpago 
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gentil; pero nosotros miraremos detrás del velo y veremos 
a Dios.
 [JBP] ¿Ven cómo él ya venía diciéndonos cómo era el orden 
de Su Venida? Y muchos quizás tropezarán, que es lo que dice 
él aquí; dice:
 [WSS] Recuerden que siempre el velo es el motivo de 
tropiezo, pero si miramos detrás del velo y observamos 
lo que es hecho por el que está detrás del velo, y lo 
comparamos con lo que ha sido prometido, si concuerda, 
ese entonces es Dios en morphe, cambiando de velo.

[JBP] ¿Qué es lo que Él prometió? Que en una Gran Carpa 
Catedral se estaría predicando, hablando los Truenos; lo cual, 
potencialmente él había traído esa revelación de lo que sería en 
medio de la Iglesia en el fin del tiempo, trayendo la Fe de Rapto, 
que son los Siete Truenos tronando consecutivamente.
 Ahora, antes de llevar a cabo lo que fue visto en esa Visión, 
de los milagros y maravillas, antes lo que estaba Dios haciendo 
y cumpliendo era la Palabra, la Enseñanza: predicación.
 No puede haber y llegar a esa etapa sin que haya habido 
una Enseñanza y una preparación, y por consiguiente, la Fe 
de Rapto. O sea que todo eso, lo que está Dios trayendo a Su 
Iglesia-Novia hoy, es la Fe de Rapto.
 Pero es tan sencillo en la forma, que solamente aquellos 
que van a ser transformados lo están recibiendo y están 
preparándose; para cuando ya llegue ese momento de la 
resurrección, no sean de las personas que deseen de lo mismo 
que esos que tienen esa Fe de Rapto estarán haciendo en esos 
días.
 —“Pero ¿y dónde conseguiste tú eso? ¿Cómo lo estás 
haciendo? ¿Cómo logras hacer eso? ¡Yo quiero de eso también! 
Muéstrame dónde es que dice para uno poder hacer eso que tú 
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se pueden negar a sí mismos.
 Por tanto, estamos confiados y hablamos con 
confianza, sabiendo que los predestinados lo verán. ¿Los 
demás cómo lo podrán ver si no han sido predestinados 
para verlo? De todos los discípulos del Señor solamente 
tres fueron predestinados para ver lo que sucedió allá, la 
Venida del Reino; y así han sido predestinados también en 
esta hora los que han de ver.

[JBP] Un poquito más adelante de ese mismo mensaje 
“ABANDONÁNDOLO TODO” (¿ve?, es…):

 [WSS] (…) Dele gracias al Señor cuando usted vea 
la introducción al Milenio, porque estará viendo lo que 
muchos desearon ver y no lo vieron: estará viendo el 
Séptimo Sello; porque el Séptimo Sello es lo que introduce 
el Milenio. Las plagas también están en el Séptimo 
Sello, los Truenos también están en el Séptimo Sello, las 
Trompetas también están en el Séptimo Sello. Por tanto, 
mire todo lo que hay en el Séptimo Sello para ser visto.
 Ellos allá vieron a tres, pero más adelante, después, 
vieron a uno solo: el Señor Jesucristo.
 [JBP] O sea, muchos, miren…, sí lo ponen… (porque las 
Escrituras tienen múltiples cumplimientos): pudieron ver al 
hermano Branham, pudieron ver a nuestro hermano William, 
pero luego Él se manifiesta solo.
 Él estaría solo; o sea, los ministerios estarían en él. Todo es 
paralelo.
 [WSS] Por tanto, muchos pensarán que son tres: Jesús, 
Moisés y Elías; pero esos tres serán uno solo: el Señor 
Jesucristo en Su Segunda Venida utilizando algún velo 
de carne que Él haya escogido de en medio de la Novia 
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como un látigo entró al templo y rasgó el velo. ¿Qué 
sucedió? Allí estaba su Dios colgando en el Calvario, y 
ellos estaban demasiado ciegos para verlo.

 114 ¡Fue puesto a su plena vista, 
y todavía no lo ven! Están ciegos. 
¡Dios, velado en un ser humano!

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.
 Y todo eso es paralelo en Su Segunda Venida; porque sería 
paralelo en todo.
 Y Dios ha puesto a plena vista, lo ha puesto a plena vista, 
y todavía no lo ven. Están esperando algo sobrenatural, están 
esperando que Él venga a la manera de ellos y cumpla esa 
promesa a la manera de ellos.
 Pero Dios aquí nos muestra cómo le estaba cumpliendo 
esas Escrituras delante de sus ojos, y no pudieron verlo, no 
pudieron reconocerlo, por la forma sencilla en que lo cumplió. O 
sea que no escudriñaron. Podían tener la letra, podían tener los 
mensajes, y por cuanto no tenían la revelación y no entendían 
el Programa Divino, entonces esa letra la acomodaban a su 
manera, satisfaciendo - o para satisfacer su incredulidad.

 115 Recuerden que Él se presentó a Pablo después de 
eso, y a Pedro en la prisión, como el Pilar de Fuego. ¿Lo 
recuerdan?
 116 Pero en los últimos días Él está supuesto a retornar 
nuevamente, mas un Pilar de Fuego está supuesto a retornar 
para manifestar al Hijo del Hombre, vea, para mostrar 

la Palabra, la Luz. Las tradiciones 
que han sido, serán quitadas. Nadie 
lo impedirá; será hecho de todas 
formas. Dios simplemente destroza a 
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esas denominaciones y tradiciones.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.
 Vea, es como decir: “desmantela” todo eso que venían 
haciendo, que era denominacional.

 [116] ¿Con qué clase de Espíritu será que lo hará Él? 
El mismo que lo hizo al principio. Vean lo que Él hizo en 
los días de Elías, en los días de Juan. “No digáis entre 
vosotros mismos que ‘tenéis a Abraham como padre’, 
porque Dios es capaz de levantar hijos de Abraham 
aun de estas piedras”. ¿Lo ven? No piense: “Porque yo 
pertenezco a esto o pertenezco a aquello”. ¿Lo ven? Dios 
rasgando el velo, vean, para demostrar Quién es Él. Vean, 
vigilen el velo cuando se rompe aquí ahora, nos damos 
cuenta.
 117 Ahora, y en una ocasión, si un hombre cruzaba 
ese velo, era muerte súbita. ¡Ahora es muerte no pasar 
a través de él! Amén. Si usted no puede romper ese velo 

de tradición, romper esa pared 
denominacional, para ver a Dios 
en Su poder, es muerte.

[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David.
  O sea, si usted no rompe esa pared denominacional: ¡jamás 
podrá ver ese Trono de Juicio!; pero que para los escogidos de 
Dios, para los que reciben Su Mensaje: reciben misericordia11.
 Por eso, no entrar detrás de ese velo hoy, es muerte. Y 
entrar es recibir la misericordia. Porque ya Él no está haciendo 

11 Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3): [WSS] «Elías y Moisés, el que recibe 
Su Mensaje recibe misericordia».
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subido al Padre, es muy importante.
 Ahora, ella lo vio, y no le extrañó; no era algo sobrenatural en 
cuanto a una visión humana, porque lo trató como un trabajador 
de allí.
 Y muchas veces, o en repetidas ocasiones, en medio del 
Programa Divino en cada tiempo, las personas nunca logran ver 
(miren) lo que está detrás del velo; porque aun con un cuerpo 
glorificado, y María no pudo identificarlo, ¡cuánto más un cuerpo 
que todavía no ha sido transformado!
 Si allí ella no lo pudo identificar, ¡cuánto más las personas 
cuando Dios está cumpliendo y llevando a cabo una Obra? 
No podrán ver, los que no tienen esa percepción profética, no 
podrán ver Quién está detrás de ese velo.
 Si a María se le hizo difícil, y solamente la Voz fue la que lo 
identificó, ¡cuánto más aquellos que están mirando cómo Dios 
está obrando aún sin esa persona estar transformada!

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que el hermano William dice 
en… Vamos a ver si consigo aquí una partecita de un mensaje, 
en donde él dice… Miren, este es, dice:

ABANDONÁNDOLO TODO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 2 de octubre de 1977
Phoenix, Arizona, Estados Unidos
 Ustedes podrán ver la introducción al Milenio cuando 
ustedes estén viendo lo mismo que Pedro, Jacobo y Juan 
vieron allá en el monte. ¿Y qué ellos vieron allí? La Venida 
del Reino con Moisés y Elías. Por lo tanto, eso será lo que 
será visto.
 Ahora, muchos no lo verán; pero los predestinados 
para verlo, lo han de ver, porque ellos son la Palabra y no 
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eterno, ya no necesitaba un cambio; ya el cambio lo tenía.
 ¿Cómo fue el cambio el Día de Pentecostés? Lenguas 
repartidas allí8. [WMB] “El Espíritu Santo en forma de lenguas”9, 
dice el hermano Branham. Y las Escrituras que nos muestran 
cómo fue ese Pilar de Fuego, vamos a decir, segmentado en los 
120 allí. Y hubo un cambio en ellos.
 Pero ahora vemos la Columna de Fuego obrando ese 
ministerio bajo Carpa, en donde la Columna de Fuego se vacía; 
o sea, está allí obrando todo lo que se estuvo viendo mostrado 
en el Monte de la Transfiguración.
 Hay un lugar…, vamos a leer esa partecita allí. Eso está en 
Juan 20:19, o desde el 15 podemos leer; dice (la Escritura que 
habíamos leído al principio):

 San Juan 20:15
 15 Jesús le dijo: Mujer, ¿por qué lloras? ¿A quién 
buscas? Ella, pensando que era el hortelano, le dijo: 
Señor, si tú lo has llevado, dime dónde lo has puesto, y yo 
lo llevaré.
 16 Jesús le dijo: ¡María! ([JBP] ¿Ve? La conoció por la 
Voz). Volviéndose ella, le dijo: ¡Raboni! (que quiere decir, 
Maestro).
 17 Jesús le dijo: No me toques, porque aún no he subido 
a mi Padre; mas ve a mis hermanos, y diles: Subo a mi 
Padre y a vuestro Padre, a mi Dios y a vuestro Dios.

[JBP] Ahora, vean que la… esa parte en donde Jesús está allí 
ya resucitado, esa forma en que Él estaba, que todavía no había 

8 Hechos 2:1-4
9 [Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), págs. 89-
90 (f), págs. 199-200 (T1) / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 (viernes), 
págs. 7-8 (f) (T1): 59-1216 “¿Qué es el Espíritu Santo?”, párr. 104]
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intercesión, y ya no está para mirarlo como el cumplimiento de 
Su Primera Venida.
 Ahora no es mirar a Jesús en el cumplimiento de Su Primera 
Venida; ahora es mirar al Hijo del Hombre con Su rostro siendo 
otro, transfigurado.
 “Delante de ellos se transfiguró”, dice allí; o sea, delante 
de los mismos discípulos. Y delante de la misma Iglesia-Novia, 
vean, Él está cumpliendo esa promesa de la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles, con los ministerios de Moisés y Elías 
siendo manifestados en medio de la Iglesia; para traerles —a 
la Novia, que está lista, está a punto de ser raptada—, traerles 
¿qué? La Fe de Rapto.

 [117] En aquella ocasión era mortal 
penetrar el velo, hoy no penetrarlo trae 
muerte. El Asiento de Misericordia en pleno 
está a la vista, cualquiera puede verlo, el velo 
ha sido rasgado ([JBP] y escribe): [WSS] «el 
Asiento de Misericordia». ¡Gloria a Dios! El 
Asiento de Misericordia en pleno está a la 
vista.

[JBP] Ahora, recuerden que el Asiento de Misericordia bajo la 
Dispensación de la Gracia era Jesús, era Jesucristo. Y ahora 
el Asiento de Juicio es el Ángel del Señor Jesucristo, prometido 
que estaría manifestado en medio de Su Iglesia en una Gran 
Carpa Catedral, ministrando, operando ese Espíritu Santo los 
ministerios de Moisés y Elías.
 Todo es sencillo. Todo es ubicar dónde está el Ángel del 
Señor Jesucristo obrando en el tiempo en que la persona está 
viviendo.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA TRAYECTORIA DE ELÍAS EN EL PROGRAMA 
DIVINO”]:

 [WSS] Por lo tanto, primero le toca al Espíritu de 
Dios realizar una Obra en medio de la Iglesia; en medio 
del Monte espiritual, de Sion, que es la Iglesia del Señor 
Jesucristo, que son los que están bajo el Nuevo Pacto.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO 
DE DIOS REVELADO”12, nos dice en la página 50, dice:

 [375] Y ahora, en este día Él quiere tener a alguien 
[WSS] «Moisés y Elías» que lo pueda ver tan claro ([JBP] 
y escribe arriba también): [WSS] «verlo claro» hasta donde 
puedan dejar que la Palabra…

 376 Ahora, Jesús lo vio tan claro y 
fue tan perfectamente destinado para ese 
mismo día, que Dios se expresó en todo 
movimiento de Cristo. Él fue la revelación 
de Dios, o sea, Dios revelado.
 377 Ahora, Él santificó una Iglesia 
con Su Espíritu y Su 
Sangre, para que 
pudiera revelar toda 
promesa para este 

último día.

12 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 375-385
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y baja, ve allí la persona en la cual la Columna de Fuego había 
descendido, y vio también aquel al cual él estaba precursando. 
Por lo tanto, si él va allí y ve a esa persona… Él luego dice6: 
[WMB] “Esto lo guardaré en secreto; no lo diré a nadie, lo que 
yo vi allí”.
 Ahora, al él conocer sobre quién la Columna de Fuego 
estaba usando y había descendido, no nos dice desde cuándo, 
no nos dice…; porque todo eso muestra y nos da a conocer 
que ya ese personaje allí, ese instrumento, está ungido con la 
Columna de Fuego; y por eso era que se estaban llevando a 
cabo todas las señales y maravillas en ese momento, en ese 
lugar.
 Y la Columna de Fuego, así como… Miren, así como la 
Columna de Fuego estaba hablándole a ese más arriba de 
donde él estaba; o sea, estaba hablándole a esa persona; es 
lo mismo que ocurrió en el Monte de la Transfiguración, en 
donde estaba siendo adoptado una persona: Jesús, y estaba 
hablándole allí Moisés y Elías a ese que iba a ser adoptado para 
llevar a cabo una labor, una Obra.
 Ahora, la Columna de Fuego hablándole a ese que estaba 
más arriba de él, y luego dice que desciende la Columna de 
Fuego a ese lugar; no puede la Columna de Fuego descender 
sobre un cuerpo glorificado, porque ya estaría allí.
 Cuando Él dice: “Este es Mi Hijo amado en el cual me 
complazco morar; a Él oíd”7, es una persona en donde la 
Columna de Fuego iba a estar usando para llevar a cabo la 
Obra de Redención. Allí Jesús fue adoptado.
 Luego que Él resucita, no tiene que la Columna de Fuego 
descender sobre Él porque ya estaba en Él, ya era un cuerpo 

6 [Citas, pág. 13, párr. 98 al final: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”] [Compilación, pág. 308]
7 Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
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 Porque el cuerpo glorificado y eterno es un cuerpo que ya 
viene con todo; no hay que (vamos a decir) glorificarlo, porque ya 
está glorificado; no tiene, la Columna de Fuego, que descender, 
porque ya está ahí.
 Cuando… A Juan le fue dicho: “Sobre aquel que tú veas 
el Espíritu Santo descender en forma de paloma, ese es Él”. 
Y cuando Juan lo estaba bautizando, allí estaba aquel del cual 
Dios le había dicho: “Sobre el que tú veas al Espíritu Santo 
descender, ese es Él”4.
 Ahora vean que en el tiempo de Juan tuvo la bendición de 
tenerlo allí en su tiempo; y pudo ver la vindicación de quién sería 
el precursado, porque vio al Espíritu Santo descender sobre esa 
persona, sobre Jesús.
 Y el hermano Branham, por cuanto Dios escondió el misterio 
del Séptimo Sello, el cumplimiento de ese al cual él estaba 
precursando, y no iba a estar en ese tiempo presente, pues lo 
transporta, lo lleva a ese lugar, y ve allí la Columna de Fuego 
descendiendo sobre un lugar5.
 Ahora, recuerden que todo eso son diferentes cumplimientos 
y diferentes revelaciones, en las cuales Dios no podía mostrarle 
al hermano Branham para que él lo hablara, toda esa trayectoria 
hasta ese día, sino que Él condensó en esa Visión todo ese 
misterio del Séptimo Sello, el cual estaba contenido en ese 
lugar, en el ministerio que estaba allí Dios operando.
 Y él ve el Espíritu Santo, o sea, la Columna de Fuego, 
descendiendo allí sobre el cuartito de madera. Y él cuando entra 

4 San Juan 1:32-34
5 [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 
2”] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 308] • [Citas, pág. 99, párr. 860: Extractos de 
Los Sellos - “El Séptimo Sello”, pág. 471, párrs. 161-162 / La traducción 
exacta también se consigue en el libro de Citas, revisión de PR]

Estudio Bíblico #378 35

[JBP] Y escribe: [WSS] «Hoy».
[WSS] «revelar hoy», también escribe ahí.

 [377] Ahora, Él podía volver y recoger lo que los demás 
habían dejado, en estos últimos días, y por Su Espíritu 
Santo revelar todos los misterios de los Siete Sellos, ¿lo 
ven? Él se está expresando, ese es Su propósito, por eso 
murió, esa es la segunda parte de Su triple manifestación. 
Primero se expresó en Cristo. Luego se expresó en Su 
Iglesia, y es lo mismo porque Cristo es la Palabra. Ahora 
la Iglesia llega a ser la Palabra cuando permite que esta 
se exprese a través de Ella.
 378 Pero cuando aceptan la denominación híbrida 
¿cómo puede entonces la Palabra expresarse por medio 
de ella?

[JBP] O sea, cuando una iglesia, vean, cuando una iglesia 
se denomina, ahí la Palabra no fluye. Lo que dice aquí más 
adelante, dice:

 [378] Más bien hace tierra ([JBP] o sea, hace ground), y se 
produce un cortocircuito, y se funde el fusible.

[JBP] O sea que ya hay muchas iglesias a las que se les ha 
fundido el fusible; están fundidos espiritualmente, y no lo saben.

 379 Pero cuando la corriente fluye libremente, la 
Palabra de Dios se expresa, [entonces] “las obras que Yo 
hago también vosotros las haréis”.

[JBP] Por eso es que ese grupo, en donde pueden colocar 
la Palabra bien, vean, ese es el grupo que no se va a 
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denominacionalizar nunca; porque en medio de Ella están esos 
ministerios, y entonces ahí la Palabra fluye en medio de la Iglesia.
 ¿Por qué no fluye en los demás?, ¿en ese 1% que está 
representado allí en Judas Iscariote? Vean, de 12: 1, ese uno 
por ciento [1%] en contra de ese grupo, de esos 11, y de Cristo, 
de Jesús.
 O sea que Judas representa a los que en este tiempo final 
(que es un grupo pequeño) atacan a ese grupo en el que la 
Palabra está fluyendo en medio de Ella.
 Y vean también otro ángulo: el grupo pequeño de escogidos 
de Dios, comparado con todo el cristianismo, pues es un grupo 
pequeño.
 Y ahí tienen los dos ángulos, para satisfacer la necesidad de 
muchos que dicen que “somos del grupo pequeño”. Pero vean, 
son del grupo pequeño y son los que atacan; pues entonces ya 
están identificados de qué grupo pequeño son. ¡Claro que es un 
grupito pequeño!
 Pues un grupito pequeño, si están del lado de Dios y Su 
Obra, pues comparado con el cristianismo es un grupo pequeño.
 Pero si es el grupo pequeño que está atacando la Obra de 
Dios, el Programa Divino, lo cual fue precursado por el reverendo 
William Branham y las Buenas Nuevas que nos trajo el Ángel 
del Señor Jesucristo manifestado en William Soto Santiago, 
operando allí Dios Su Palabra y trayéndonos las Buenas 
Nuevas, pues cuando en ese cumplimiento se está dando a 
conocer todo lo que ellos hablaron, y Dios está cumpliéndolo, 
pues esas personas que están en contra de ese Programa, 
pues ahí están representados en ese grupito pequeño de Judas 
Iscariote. Tan sencillo como eso.
 Y sigue diciendo:

Martes, 23 de enero de 2024
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Dios trayendo Su Teofanía a cada escogido
Dr. José Benjamín Pérez

Estaba el sol saliendo. En la mañana, cuando María fue… En 
este mensaje de - en estos días, el hermano William dijo… 
estaba hablándonos de que María lo confundió con el hortelano, 
con el… vamos a decir, con el jardinero1. Y de seguro Jesús 
estaba, o tocando las flores, o estaba haciendo algo que lo 
confundió con el hortelano; y ahí le dice: “¿Dónde le pusiste? Si 
tú te lo llevaste (le dice), ¿dónde me lo pusiste?”2.
 Ahora vean cómo ese cuerpo era un cuerpo parecido a 
nuestro cuerpo pero glorificado. Y no le extrañó a ella verlo en 
cuanto a la forma en que estaba, sino que era algo que para la 
vista de ella… vamos a decir, era algo común, en cierta forma; y 
lo que hizo la diferencia en ella conocerlo fue la voz: “¡María!”. Ya 
ahí sí conoció que era… “¡Raboni!”, o sea, le dice: “¡Maestro!”3.
 Pero Su cuerpo en el cual Él resucitó, que era un cuerpo 
glorificado, era un cuerpo en donde… Esa parte está en… donde 
ella lo vio, en Mateo, del hortelano, donde la… Vamos a ver algo 
allí, Mateo… o Lucas, que dijeron: “¿Dónde lo pusiste?”.

1 [Mensaje de estudio del domingo, 21 de enero, 2024: 2015-04-05 
“Jesús resucitado, como dijo la Escritura”, pág. 11]
2 San Juan 20:11-18
3 San Juan 20:16
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 [379] Y en los últimos días llegará a suceder esto: “He 
aquí, os envío a Elías el profeta, el cual convertirá el 
corazón de los hijos a la fe de los padres”.
 380 Y en ese tiempo será cuando podrá expresarse en la 
plenitud de Su Deidad a través de Su Iglesia, y así tener la 
preeminencia en esta Iglesia. ¡Oh hermano! ¡Qué cosa!, 
fue el hombre ungido, mas ahora es el pueblo ungido; y 
todo esto es para producir la Novia Ungida y el Novio. Y 
estos ¿con qué son ungidos? Aceptando lo que rechazaron 
Adán y Eva…

[JBP] O sea que los que rechazan en este tiempo final el Mensaje 
que nos trajo el reverendo William Branham, y el Mensaje que 
nos trajo el doctor William soto Santiago; el que rechaza ese 
Mensaje, pues están rechazando como lo hizo Eva.
 Y podrán decir: “No, nosotros no rechazamos el Mensaje. Si 
nosotros lo creemos, ese Mensaje”.
 Sí, pero el cumplimiento de esa Palabra, de ese Mensaje, 
el cual está a la vista de ustedes, lo están rechazando; por lo 
tanto, están rechazando el Mensaje; porque tienen a la vista 
el cumplimiento de ese Mensaje y no lo quieren aceptar. Por 
lo tanto, han rechazado el Mensaje del hermano Branham y el 
Mensaje del hermano William.

 [380] Aceptando ([JBP] esa Novia ungida) lo que 
rechazaron Adán y Eva; volviendo así con la unción de la 
Palabra; porque Él mismo dijo: “Mi Palabra es Espíritu”. 
Son ungidos con la Palabra. Él ahora vuelve con lo que 
Eva rechazó ([JBP] y 
él escribe): [WSS] 
«Título de Propiedad», y nosotros lo aceptamos.
 381 ¿Ve usted cómo es de nuevo esa condición híbrida? 
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([JBP] O sea, de las denominaciones, que rechazan, como 
rechazó Eva allí el Título de Propiedad). Es igual a como 
sucedió con Eva.
 382 Él le dijo a Eva: “No hagas esto ni aquello, pero 
esto acá sí puedes hacerlo”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Los ungidos con la Palabra», al 
lado derecho.

Y al lado izquierdo 
escribe: [WSS] «Dios 
encarnado».

Y abajo escribe: [WSS] «La Novia hoy acepta lo que Adán 
y Eva rechazaron (lo cual fue la Palabra, el Título de 
Propiedad)».

[JBP] Vean que parte acá rechazan, como hizo Eva; lo cual hizo 
allí Judas Iscariote: rechazó a la Palabra, el Verbo.
 Y en el tiempo de Eva, aquí él dice que rechazaron el Título 
de Propiedad. Pero en este tiempo final la Iglesia-Novia, en 
donde la corriente, la Palabra fluye en medio de Ella, Ella sí 
acepta y recibe ese Título de Propiedad.
 Ahora vean, sigue diciendo:

TEMA

Dios trayendo
Su Teofanía

a cada escogido

Martes, 23 de enero de 2024
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico
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 383 Después le llegó Satanás y le dijo ([JBP] o sea, a 
Eva): “¡Mira, bien sabes…!”. Y ella dio la [media] vuelta 
y lo escuchó.
 384 Pero la Eva de los últimos días no hará eso, porque 
está predestinada para no hacerlo. [Ella no lo hará]. Él lo 
sabe. Él hará que suceda. [Porque] Él ha dicho que “Su 
Iglesia estará presente sin mancha ni arruga”.

[JBP] O sea que Él nos viene diciendo lo mismo que le dijo allí 
a Adán y a Eva. Él les estaba diciendo… miren, dice… Él le 
dijo a Eva: “No hagas esto ni aquello, pero esto acá sí puedes 
hacerlo”.
 ¿No es lo que el Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, la 
Columna de Fuego, nos está hablando en este tiempo final?: 
“Mira, esto es así, esto no lo hagas así. Esto Dios no se agrada 
con esto, esto Dios se agrada con esto. Aquí está lo que dice 
el hermano Branham, aquí está lo que dice el hermano William. 
Aquí está esto, corrige esto. Vamos a ir corrigiéndonos; vámonos 
a santidad, vamos camino a santidad”. Lo mismo que Él le dijo 
allí a Adán y a Eva: “Caminando para ser perfectos”.
 Ahora, ella se volteó, ella no quiso escuchar eso. Lo mismo 
que hacen ahora: “No, mira, este ahora a decir que uno no 
puede pintarse, o uno no puede cortarse el cabello, o uno no 
puede usar pantalones (las mujeres)”.
  Vean, rechazan lo mismo que rechazó Eva; le dan la 
espalda, voltean la cara: “Conmigo no va eso”. Es lo mismo que 
pasó allá.
 Pero acá dice que hay una Eva que sí; dice que Ella no lo 
hará; dice:
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 [384] Él lo sabe. Él hará que suceda. [Porque] Él ha 
dicho que “Su Iglesia estará presente sin mancha ni 
arruga”.

[JBP] Y sabemos que la perfección será ya cuando estemos, 
completamente esa perfección, con ese cuerpo eterno y 
glorificado. Pero para llegar ahí, hay unos requisitos para llegar 
ahí. No cualquiera puede llegar a la presencia de Dios sin 
corregirse.
 Sigue diciendo:

 [384] Ella estará allí en Su esplendor, [porque es] Su 
Palabra hecha manifiesta.
 385 Ella será una señal [o ejemplo] para el mundo. Ella 
será algo que el mundo podrá ver y decir: “Esa es una 
fanática”.

[JBP] Ahora vean, todo esto se va a cumplir, y se está cumpliendo 
antes de recibir ese cuerpo eterno y glorificado. Muchos ya se 
han puesto a decir, y los mismos de la casa: “Pero si esta es una 
fanática. Pero ¿cómo tú vas a dejar de hacer esto, o lo otro? Se 
van a burlar de ti cuando vayas al trabajo, o cuando vayas aquí 
o allá, o de compras. Van a empezar a señalarte. No estás en 
moda, no estás in”, como dicen.
 Ahora vean, será una señal, un ejemplo para el mundo. 
Será algo (¿ve?) que el mundo podrá ver y decir: “Esa es una 
fanática”.

 [385] “Es una prima en segundo grado. Ella no pertenece 
a nuestro grupo”. Yo lo sé, y eso está bien, porque Ella 
pertenece [más bien] a este grupo de acá arriba.
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Él le dijo eso a Pedro, ¿qué fue lo que le dijo Pedro?: “Tal cosa 
no te acontezca”31, o sea, con eso que le dijo Jesús: “¿Cómo va 
a ser que te va a pasar eso?”. ¿Ve? No podía ver la magnitud y 
el impacto que iba a ser esa Obra que iba a ser llevada a cabo 
por Jesús en ese ciclo eterno.
 Ahí estaba envuelta la Redención, vean, estaba envuelto la 
resurrección de los del Antiguo Testamento, y estaba envuelto 
un sinnúmero de eventos que, si no fuera a ser llevado a cabo 
ese momento, nada de eso hubiera ocurrido.
 O sea, la mente humana no podía en ese momento conocer 
eso grande que iba a estar llevando a cabo allí Jesús.
 Ahora, recuerden que todavía allí los apóstoles no habían 
nacido de nuevo: no tenían la teofanía que les hablara, que 
les enseñara; como dice en el mensaje “¿QUIÉN ES ESTE 
MELQUISEDEC?”: [WMB] “Nuestras teofanías…”, dice que 
somos enseñados32.
 Ahora, en este tiempo final, es paralelo.
 “JESÚS RESUCITADO, COMO DIJO LA ESCRITURA”�
 Dejamos así, inmediatamente con nosotros, a nuestro 
amado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.

31 San Mateo 16:21-23, San Marcos 8:31-33
32 [Citas, pág. 144, párr. 1287: 65-0221E “¿Quién es este 
Melquisedec?”, párr. 88]
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ello, porque lo matamos’.
 733 La misma cosa, esos judíos van a tener el gran 
tiempo de batalla antes de la venida, ahora, de la 
persecución corriéndolos otra vez a la patria natal. Los 
lleva a ellos como un montón de ovejas otra vez al Monte 
Carmelo allá.
 734 Cuando el Señor Jesucristo venga por Su Novia, 
y ellos lo vean a Él, ellos dirán: ‘Ese es el que hemos 
esperado, allí está Él’. Él se levantará con sanidad en Sus 
Alas”.

[JBP] Y escribe allí:
[WSS] «Los judíos ven a Cristo viniendo por la Novia».

Y también escribe:
[WSS] «Moisés y Elías y sus predicaciones atormentan».

[JBP] Ahora vean que todo esto, dice el hermano Branham en 
la página 359 [Los Sellos], que eso ocurre justamente antes de 
comenzar la gran tribulación30.
 “JESÚS RESUCITADO, COMO DIJO LA ESCRITURA”�
 Nos ponemos en pie…
 Ahora, hemos visto hoy algo muy importante, de lo cual 
solamente Jesús sabía allí el por qué tenía que llevar a cabo 
eso.
 Porque ahora todo el mundo sabe, pero en ese momento era 
tan inconcebible a la mente normal; como la de Pedro. Cuando 

30 Los Sellos, pág. 359, párr. 143
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[JBP] ¿De dónde? De la Edad de la Piedra Angular.
 O sea, no pueden venir a decir: “Estamos acá arriba 
nosotros, en la Edad de la Piedra Angular”. Las obras mostrarán 
si estás ahí.
 Y lo más importante: ¿Has cruzado el velo? ¿Has pasado 
adentro del velo? Porque no pasar el velo es muerte en este 
tiempo final. Pasar el velo es recibir la Fe de Rapto.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
en el mensaje que estamos leyendo [“LA TRAYECTORIA DE 
ELÍAS EN EL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Y ahora, es el Espíritu Santo el que estará 
operando esos ministerios en el Día Postrero en medio 
de la Iglesia del Señor Jesucristo, en la trayectoria del 
Programa Divino, que llegará a la parte culminante en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa; ahí será la parte 
culminante del Programa Divino para la Iglesia del Señor 
Jesucristo, y para todos los que están en el Paraíso también.

 [JBP] ¿Por qué? Porque esa manifestación ahí es tanto para 
bendición de la Iglesia-Novia que está viva en este tiempo final, 
como para los que están en el Paraíso. “Porque los muertos 
oirán la Voz del Hijo de Dios y se levantarán”.
 O sea que para ellos es una bendición grande ese ministerio 
que Dios está operando en medio de La Gran Carpa Catedral, 
que son los ministerios de Moisés y Elías, y de Jesús.
 Sigue diciendo:

 [WSS] Por lo tanto, eso va a hacerse una realidad en 
este tiempo final.
 Dios está y estará en ese proyecto de la Visión de la 
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Carpa que le fue mostrado al reverendo William Branham. 
Y eso es en medio del cristianismo primero, e impactará 
también a los judíos.
 Trabajar en un proyecto divino que ha sido ya mostrado 
en visión es trabajar a la segura, como trabajó Moisés 
con el pueblo en la construcción del tabernáculo, y como 
trabajó también Salomón en la construcción del templo 
allá en Jerusalén.

[JBP] Y más abajito de este mismo mensaje, dice:

 [WSS] (…) Así que en ese proyecto van a aparecer 
los ministerios de Moisés, de Elías y de Jesús en el Día 
Postrero.
 [JBP] “Oh, ¿pero van a aparecer esos ministerios allí? Pero 
él nos había dicho que esos ministerios estaban en medio de la 
Iglesia, en varios mensajes lo decía”.
 Ahora vean, entiendan que todo eso era potencialmente; 
ahora estamos en la realidad.
 Dice:

 [WSS] Será el Espíritu Santo operando esos ministerios 
en favor de los creyentes en Cristo, para darles la fe para 
ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero.

 [JBP] Y cuando tú les dices eso, unos dicen: “Ah, sí, verdad 
es. No, pero eso es cuando él venga”. Entonces le buscan una 
interpretación para satisfacer su incredulidad, y entonces ahí 
empiezan a añadirle a la Palabra.
 No ven, o no quieren ver, que Dios siempre ha usado velos 
de carne, instrumentos; porque Dios va cambiando, Dios en 
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[JBP] Miren la importancia de esa Obra de ese mensajero en el 
ciclo eterno.
 “JESÚS RESUCITADO, COMO DIJO LA ESCRITURA”�
 Y así también será en este tiempo final: APOCALIPSIS 11 
RESUCITADO, CONFORME A LA ESCRITURA. Y no vendrá 
solo: vendrá con los que están allí esperando Su Venida.
 Pero vean que primero lo recibe la Iglesia-Novia; y el pueblo 
hebreo también, porque ellos dirán: “Este es el que nosotros 
estamos esperando”. Pero dice el hermano Branham: [WMB] 
“Pero Él no viene por ellos, Él viene por Su Iglesia”.

[Dr. José B. Pérez] Párrafo 176 del libro de Citas; página 22, 
párrafo 176:

 17629 - “[729] Y allí están esos Dos Testigos.
 730 Y cuando ellos atormenten al mundo con sus 
predicaciones, y reúnan otra vez a los judíos, trayéndolos 
a arrepentimiento, y trayéndolos otra vez a que crean… 
cuando vean a Jesucristo viniendo por la Novia, ellos 
dirán: ‘Mirad, este es el Dios a quien esperábamos. ¡Este 
es Él!’. Pero Él no viene por ellos, viene por Su Novia. Y 
Su Novia…
 731 Cuando José fue a Egipto, él no llevó a sus 
hermanos con él, pero él tenía su novia allí. Cuando se dio 
a conocer a sus hermanos, no había nadie presente. Está 
exactamente bien. Y cuando se dé Él mismo a conocer 
a estos judíos, no va a haber nadie allí, solo los judíos. 
Allí están esos que mataron a José, parados allí. Y dijo: 
‘Bueno, yo soy José , vuestro hermano’, y lloró.
 732 Y dijeron: ‘Ahora sabemos que estamos expuestos a 

29 [Cita 176: 57-1006 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos #3”, 
párrs. 729-734] [Compilación, pág. 123]
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 [JBP] Ahora, recuerden que en el tiempo de Jesús pasó lo 
mismo: Él sabía que ese Sacrificio tenía que ser llevado a cabo, 
y Él dijo: “Señor, si fuera posible pasar de Mí esta copa; pero si 
no…”27.
 Ahora, vean, tenía que llevarse a cabo ese Sacrificio.
 Ahora, dice el hermano William… aquí se está refiriendo a 
este tiempo final:
 [WSS] … y saber que si no la desempeña entonces 
todo estará perdido, y que más nadie puede comprenderlo 
de esa manera…
 [JBP] ¿No estaba llorando Juan? Juan decía: “Si no se 
aparecía alguien digno de tomar el Libro, todo estaría perdido”28. 
Dice:

 [WSS] … y que más nadie puede comprenderlo de 
esa manera, ([JBP] dice) y que lo juzgarán en diferentes 
ocasiones de una manera incorrecta: esa persona 
realmente está solo en la Tierra, se encuentra solo en la 
Tierra, y se encuentra en momentos tan difíciles que no 
puede compartirlos con nadie; porque para otra persona 
([JBP] dice) que no tenga la capacidad espiritual y las dos 
consciencias juntas, como las tiene cada profeta de Dios, 
le será incomprensible las cosas que él tendrá que llevar 
a cabo en ese ciclo divino para que así todo funcione para 
beneficio de aquellos que han de recibir el beneficio.
 Encontramos que de lo que sea hecho en ese ciclo 
divino, en ese ciclo eterno, por el mensajero de ese ciclo 
eterno, de eso depende todo lo por venir, de eso depende 
el tiempo venidero.

27 Mt. 26:39, 26:42; Mr. 14:35-36; Lc. 22:41-42
28 [Apocalipsis 5:4] [Los Sellos, pág. 76, párrs. 86-88]
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morphe, cambiando de máscara, cambiando de instrumentos, 
de velos de carne. 
 Y sigue diciendo:

 [WSS] Todo lo que ha sido mostrado va a cumplirse. 
Pero aun después que esté construido ese proyecto, el que 
tiene el orden de lo que va a hacer es Dios.
 No sabemos cuándo Dios va a hacer los milagros, 
pero los milagros vendrán a ser como confirmación de la 
Palabra que nos estará dando Dios en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa.

[JBP] ¡Miren qué clarito ahí se los dice!
 Y escuchan eso: “Ah no, es que eso todavía no se está 
cumpliendo; porque eso es cuando él venga, que va a venir y va 
a predicar, va a traernos la Fe de Rapto”.
 Y ya eso está ocurriendo en sus narices: Dios cumpliendo 
Su Palabra. Y ese es el milagro más grande.
 —“No, que todavía no ha pasado los milagros, o no ha 
pasado esto o lo otro”.
 ¡Espérense!, que primero es la Iglesia-Novia, primero se le 
está dando la Fe de Rapto a la Novia. Cuando ya la Iglesia-
Novia del Señor tenga la Fe de Rapto, ya van a ver cómo todas 
esas cosas van a empezar a cumplirse físicamente. Aunque 
pueden ya, desde antes, ir cumpliéndose progresivamente 
cosas físicamente.
 Hay muchos testimonios de personas que ya han sido 
sanadas por la fe, creyendo de todo corazón, y colocando su 
fe puesta en las promesas de Dios para este tiempo y en el 
cumplimiento de Su promesa en este tiempo.
 Y todo eso va a seguir progresivamente. Y… como por 
ejemplo, la muerte espiritual de las personas que han cruzado la 
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línea: pueden seguir normal su vida, y aparentemente no les ha 
pasado nada; pero ya hace rato están muertos espiritualmente, 
y no lo saben.
 Ahora, sigue diciendo… Vuelvo a leer esa oración [“LA 
TRAYECTORIA DE ELÍAS EN EL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] No sabemos cuándo Dios va a hacer los milagros, 
pero los milagros vendrán a ser como confirmación de la 
Palabra que nos estará dando Dios en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa.

 [JBP] Si hay Palabra es porque hay predicación; y si hay 
predicación es porque hay una voz, hay un instrumento de Dios 
que Él está usando en medio de la Iglesia.

 [WSS] Lo más importante es la Palabra, porque esa es 
la que le va a dar la fe para ser transformados los creyentes 
en Cristo.
 La fe de rapto viene por la Palabra revelada que 
estará siendo dada; y eso será la Trompeta Final o Gran 
Voz de Trompeta; esos serán los Siete Truenos hablando 
[revelando] sus voces; porque los Truenos contienen el 
secreto del Séptimo Sello, el secreto de la Venida del 
Señor.

[JBP] Lo cual, cuando él hablaba de los Truenos, vean, él estaba 
hablando lo que sería en una Gran Carpa Catedral, en donde los 
Truenos estarían siendo emitidos y estarían dando a conocer el 
Séptimo Sello, dándole a la Iglesia-Novia la Fe de Rapto.

[Dr. José B. Pérez] En la página 35 del libro de Citas nos dice, 
párrafo 293, dice:
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que es un misterio por completo, y la hora todavía no ha 
llegado para que se diera a conocer este misterio. Hemos 
llegado hasta aquí, y lo demás nos será dado allí: en el 
tiempo cuando aparezca Jesús nuevamente [WSS] «en Su 
Ángel» sobre la Tierra para llevar a Su Novia, o lo que 
llegue a suceder en ese tiempo.

[JBP] Y escribe allí:
 [WSS] «Apoc. 19».

[JBP] O sea, es el Ángel del Pacto, es el Ángel de Jehová, el 
Espíritu Santo, en ese último velo de carne.

 200. Entonces hasta que llegue ese tiempo, oremos 
todos; vivamos vidas justas, cristianas, viviendo en la 
expectativa de Su Venida. Si esta cinta llegara a manos 
de cierta gente en algunos lugares, no traten ustedes de 
formar algún “ismo” con esto. Lo único que deben hacer 
es continuar sirviendo a Dios, porque este gran secreto es 
tan tremendo que Dios ni permitió que Juan lo escribiera; 
tronó, y Él nos prometió que sería abierto, pero hasta este 
tiempo no ha sido abierto.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí ya, en este mensaje 
“EL CICLO ETERNO”, de lo cual habíamos hablado en estos 
días un poquito de esto, donde él dice:

 [WSS] (…) Y cuando solamente una persona es la que 
puede entender la carga y ministerio que Dios ha puesto 
sobre sus hombros, y la importancia que tiene en el Plan 
Divino esa labor que ha de desempeñar, y saber que si no 
la desempeña, entonces todo estará perdido…
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escondido tras un velo. 
¡Que rompa Dios todo 
velo, y lo veamos a Él tal 
como Él es!

[JBP] Y escribe: [WSS] «cara a cara».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“EL CICLO 
ETERNO”]:

 [WSS] Por lo tanto, viendo nosotros a través de la 
Palabra de Dios que para todo hay un tiempo predestinado 
por Dios, y que para la Venida del Señor hay un ciclo en 
específico, entonces podremos entender lo que dijo el 
precursor de la Segunda Venida del Señor.
 Cuando a él le tocó hablar acerca del Séptimo Sello, 
él dijo que el Séptimo Sello era la Segunda Venida del 
Señor, y eso era aquello de lo cual dijo el Señor en Su 
Primera Venida que ni los ángeles del Cielo sabían cuándo 
acontecería, que solamente Dios sabía el secreto del día 
y la hora26, y de cómo se cumpliría la Segunda Venida 
del Señor. Por lo tanto, cuando le tocó hablar del Séptimo 
Sello, él dijo: “Todavía no es el tiempo para eso”.

[Dr. José B. Pérez] Eso nos dice en una parte aquí en el libro de 
Los Sellos, en la página 482 abajo, dice:

 199. Está hablando de Israel en su propia patria. Pero 
¿notaron que Él no habla nada de la revelación de este 
Séptimo Sello; y también acá en Apocalipsis, en la 
apertura de los Sellos, también lo omitió? Vemos, pues, 

26 San Mateo 24:36, San Marcos 13:32
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 29313 - “37 Muchos de la reunión de mi nuevo ministerio 
están entrando. Un hermano… hermano bautista parado 
allí, su hija, una joven, había sido un poco descarriada 
(…); y cuando él llegó a su casa ella estaba salva, y aquí 
está en esta mañana para ser bautizado y seguir adelante.
 38 Y un varón, señor Sothmann, un amigo mío de 
Canadá, su suegra, en una condición moribunda. Dijo: 
‘Hallarás a tu suegra, cuando llegué allí, bien; por la 
vía a su recobro y muy bien’. Así fue como pasó. Solo… 
gente solo viniendo allí. Solo está en su infancia ahora, 
moviéndose. Pero ¡oh!, esperamos lo sumamente, 
abundante sobre todo. Estamos en los últimos y perversos 
días, pero en una hora gloriosa”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La infancia del nuevo ministerio».

Y arriba escribe: [WSS] «Por un profeta: 3ra Etapa = 
hablar la Palabra».

[JBP] Que es lo que aquí nuestro hermano William nos ha dicho, 
nos dejó dicho: que los milagros serán una confirmación de esa 
Palabra que por profeta nos está dando Dios en este tiempo 
final, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 ¿Y qué Palabra es la que nos está dando? Pues la Fe de 

13  [Cita 293: 60-0515M “El Rey rechazado”, párrs. 37-38]
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Rapto, que viene a ser la Palabra siendo hablada, siendo revelada, 
la cual nos está dando. Y eso será ¿qué? La Trompeta Final. 
 Eso es la Voz de Cristo, la Gran Voz de Trompeta, que son 
los Siete Truenos revelando el misterio del Séptimo Sello, el 
misterio de la Segunda Venida del Señor.
 “LA TRAYECTORIA DEL MINISTERIO DE ELÍAS POR 
CINCO VECES”�
 Nos ponemos en pie y dejamos así, inmediatamente 
con nosotros, en este tema que tenemos para hoy: “LA 
TRAYECTORIA DEL MINISTERIO DE ELÍAS POR CINCO 
VECES”, a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.
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representa eternidad.
 Y si hay una Edad Octava eso habla de una edad 
eterna, que no tiene nada que ver con los días o edades que 
ya pasaron; solamente, aquellas edades del pasado, cada 
una estaba señalando o tipificando alguna porción de las 
cosas que habría en la Edad Eterna; y los mensajeros de 
cada edad del pasado estaban tipificando al mensajero de 
la Edad Eterna; cada uno tipificó y señaló, y se manifestó 
en él, y reflejó en él —Dios— alguna cosa de las cosas que 
habría en el mensajero de la Edad Eterna.

[JBP] Como cuando le pregunta ahí Felipe al eunuco: 
“¿Entiendes lo que lees?”. Porque él decía: “Pero ven acá, ¿él 
está hablando aquí de Él mismo, o está hablando de otro?”24; 
porque daba a entender que Isaías estaba hablando de él. Pero 
vean, los profetas estaban reflejando, tipificando, lo que sería 
ese mensajero que en Su Primera Venida iba a entrar en ese 
ciclo eterno para que pudiera ser efectuado la resurrección.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en este mensaje: “DEVELANDO A 
DIOS”25, en la página 63 dice:

 370 ¿Cuántos lo ven a Él de pie, como el Conquistador 
Poderoso, la Palabra hecha carne, sin velo ante nosotros; 
el Alfa, el Omega; el que era, que es y que vendrá; la Raíz 
y el Linaje de David; fue el Hijo del Hombre, el Hijo de 
Dios, Hijo de hombre, y será el Hijo de David? ¿Lo creen 
ustedes con todo el corazón? Él mismo quitándose el velo 
en cada edad, traído al creyente, Él mismo velándose 
en carne humana [para los ojos] del incrédulo. Él está 

24 Hechos 8:26-35
25 64-0614M “Develando a Dios”, párr. 370
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allí). Y la Iglesia tiene que llegar a esa condición para 
recibir la Piedra fundamental, entonces llevar todo en la 
resurrección, cuando los cuerpos serán levantados”.

[JBP] Vean a dónde tiene que llegar el pueblo y en qué condición 
tiene que estar, ¿para qué? Para recibir esa Piedra fundamental.

 1073 - “[190] … entonces llevar todo en la 
resurrección…”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La Piedra Angular y Su 
Venida y la Resurrección».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL CICLO ETERNO”]:

 [WSS] (...) Y fue en el ciclo eterno que apareció el Hijo 
de Abraham según la fe, fue también así en los tipos y las 
figuras. Y encontramos que la venida del Hijo de Abraham 
según la fe, la Venida del Señor para los tiempos finales, 
la Segunda Venida del Señor, tiene que caer exactamente 
en el mismo ciclo que cayó el nacimiento de Isaac, y que 
cayó también la Primera Venida del Mesías.
 Tiene entonces que aparecer en el ciclo eterno de Dios, 
tiene que aparecer entonces en el Año del Jubileo, en la 
Edad de la Piedra Angular, en el Día Octavo, porque el 8 

TEMA

Palabras por la partida 
de Alcira Vega Romero

Viernes, 19 de enero de 2024
(Tercera actividad)
Cayey, Puerto Rico



Estudio Bíblico #379 165

[JBP] Vean cómo el escogido de Dios, es para ellos un momento 
muy grande, muy sublime, el momento en donde Dios les abre 
el entendimiento, les abre el corazón, cuando ese Séptimo Sello 
ha estado siendo abierto.
 Vean, ese silencio en el Cielo por espacio de media hora, 
escribe allí también:

[WSS] «Temor reverencial». Y escribe: [WSS] «silencio 
por ½ hora». [JBP] Cuando fue abierto ese Séptimo Sello

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en la página 121 del libro de Citas, 
párrafo 1073, dice… Ya ahí en este extracto él está ya es al final 
del mensaje, porque estaba ya en la línea de oración allí. Y dice 
[antigua revisión]:

 107323 - “[188] Eres completamente un extraño para mí.
 189 Ahora, si yo voy y pongo mis manos sobre ti, y digo: 
‘Hermana, tú vas a sanar’, tú puedes creer esto, eso está 
bien. Pero si Él viniera, ¿tú pensarías…? Oh, eso fue allá 
en los días del Pentecostés.
 190 Estamos viviendo adelante de ese tiempo. Estamos 
más allá del Pentecostés, igual manera del metodismo y 
luterano. Ya estamos muy cerca de la Venida del Señor, 
donde el mismo ministerio que Jesucristo ejerció tiene 
que ser exactamente. Como la Piedra 
fundamental, y la Pirámide tiene 
que estar cada piedra bien cortada, 
para que quede exactamente… ([JBP] 
Dibuja una Piedra Angular y las edades 

23 [Cita 1073: 64-0122 “Mirando a Jesús”, párrs. 188-190] 
[Compilación, pág. 89]
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puede violarlo.
 Y tenemos nosotros que entender que Dios es el que 
dirige todo Su Plan, y que Sus hijos solamente lo que 
hacen es ver el Plan de Dios cuando Dios lo manifiesta 
para el tiempo en que Sus hijos están viviendo. Y cuando 
Dios lo manifiesta, y abre el corazón y la mente de Sus 
hijos para que puedan entender, entonces es un momento 
muy grande y muy sublime para todos los hijos de Dios.

[Dr. José B. Pérez] Lo cual le ocurrió allá. Cuando fue abierto 
el Séptimo Sello, vean, él dice, en la página 465 dice (como a 
mitad de página, un poquito más abajo, dice) [Los Sellos]:

 [141]. Y cuando entraba al Templo, vio que temblaban 
las columnas del templo con la presencia de estos ángeles. 
Y ahora, estos serafines santos se callaron, los 
ángeles cesaron de cantar; no había ninguna 
alabanza ni ninguna adoración alrededor del 
altar. No había nada. Había un silencio como de 
muerte por el tiempo de media hora. Todas las 
huestes celestiales estaban en silencio por esta 
media hora cuando fue abierto este misterio 
del Séptimo Sello en el Libro de la Redención. 
¡Piénselo! Pero sí está abierto, porque el 
Cordero lo abrió. Lo que yo creo es que todos 
estaban dominados por un temor reverencial. 
No sabían, pero de repente allí estaba, y ellos 
cesaron de hacer todo.

Viernes, 19 de enero de 2024
(Tercera actividad)

Cayey, Puerto Rico

Palabras por la partida de Alcira Vega Romero
Dr. José Benjamín Pérez

Expreso mis más sinceras condolencias a todos los familiares 
de nuestra hermana Alcira Vega Romero; a sus hijos: Martha, 
Mauricio, Rosmery, Alfonso y Claudia Patricia, y demás 
familiares, hermanos y hermanas.
 Ella partió con el Señor hoy, a los 91 años de edad.
 Y recordamos a esa joven que le dijo al hermano Branham, 
cuando él fue a la sexta dimensión y una joven le dijo1:
 —“¡Mi precioso hermano!”.
 O sea, él se extrañó porque ella lo conocía.
 Y ella allá le dice allí:
 —“En la Tierra yo tenía 90 años cuando recibí al Señor”, o 
sea, por medio de la predicación.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean cómo allí, en ese lugar, las 
personas que llegan allí están en ese cuerpo teofánico, que 
representa de 18 a 21 años de edad, jovencito. Cuerpo teofánico 
que dice Jesús en el Evangelio según San Juan, capítulo 14, 
que Él fue a preparar lugar para vosotros; y él había escrito, ahí 
en la Biblia: [WSS] «teofanías»2.

1 Los Sellos, pág. 320, párrs. 203-210
2 [“Palabras por la partida de Vicente Feliciano Resto”, 2023/sep/19-
2 (martes), págs. 4, 9 (f), págs. 102, 107 (T4) / “Palabras por la partida 
del Rev. Carlos Arturo Giraldo y Marilyn Figuera”, 2023/dic/04 (lunes), 
pág. 5 (f), pág. 239 (T1): [WSS] «teofanías».]
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 San Juan 14:2
 2 … voy, pues, a preparar lugar para vosotros.
 3 Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez 
([JBP] ahí es Su Segunda Venida), y os tomaré a mí mismo, 
para que donde yo estoy, vosotros también estéis.

[JBP] Ahora, ahí es donde van los creyentes en el Señor: a 
la sexta dimensión; y esperan allí, en ese lugar, donde no se 
trabaja, no se come, no se duerme, no se está con los afanes 
de esta Tierra, sino que se está descansando; y hay árboles, 
hay pajaritos.
 Hay una serie de cosas en las cuales… como acá, pero en 
ese estado allí, en esa forma, en donde todo es perfección.
 En el libro de Los Sellos3, él dice: [WMB] “Perfección, más 
perfección, más perfección”. Y él dice: [WMB] “¿Cómo será más 
arriba?”4, o sea, en la séptima dimensión.
 Ese es el lugar donde ha ido nuestra hermana Alcira 
Vega Romero; la cual, para todos los creyentes, los familiares 
creyentes en el Señor, tienen la esperanza que dijo Pablo 
que ellos volverán: resucitarán a la Final Trompeta; y él dijo: 
“Consolaos los unos a los otros con estas palabras”5.
 Porque hay esperanza y hay consuelo para los familiares de 
hermanos que parten y se nos van unos diitas a descansar, pero 
conscientes de que volverán nuevamente a la Final Trompeta, y 
estarán ya con nosotros.
 Y él dice que le dijeron allí: [WMB] “Tomaremos cuerpos 
y entonces comeremos”6. Porque allá no se come, pero acá, 
cuando regresen en ese cuerpo eterno y glorificado, sí se podrá 

3 Los Sellos, pág. 322, párr. 220
4 Los Sellos, pág. 321, párr. 218
5 1 Tesalonicenses 4:13-18
6 Los Sellos, pág. 322, párr. 219
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 [WSS] Encontramos que cuando llegó el domingo, 
el día octavo, que representa al ciclo eterno, entonces en 
ese día octavo nos dice la Escritura que Jesús se levantó, 
Jesús resucitó; y con Él todos los que habían descansado, 
todos los que habían muerto creyendo en el cordero que 
habían sacrificado. Entonces cuando estuvo el Cordero de 
Dios con ellos, entonces ellos resucitaron con Él; y dice la 
Escritura que aparecieron en la ciudad a muchas gentes22.
 Así que ellos entraron al ciclo eterno con aquel 
mensajero del ciclo eterno, aun los que habían muerto. 
Porque ellos estaban esperando que llegase ese ciclo 
eterno, pero había Uno que tenía ese ciclo eterno y estaba 
viviendo en ese ciclo eterno, y era el ciclo de Él. Por lo 
tanto Él fue con ese ciclo; y cuando Él llegó: llegó el 
ciclo eterno con el Señor. Y cuando ellos entraron a ese 
ciclo eterno, entonces tenía que haber una resurrección. 
¿Por qué? Porque había llegado el ciclo eterno para 
manifestarse.
 [JBP] Y allí estaba la Resurrección y la Vida; por consiguiente 
tenía que ocurrir la resurrección.

 [WSS] El ciclo eterno es algo muy importante en el 
Plan de Dios. Es en ese ciclo eterno en donde, cuando se 
manifiesta aquí en la Tierra, son establecidas las cosas que 
han de acontecer, o han de ser por toda la trayectoria de 
aquellos que entran a ese ciclo.
 Encontramos que es de esa manera y no puede ser 
de otra. La humanidad ignora las Leyes Divinas, la 
humanidad ignora que hay tiempo y hay hora para todas 
las cosas, la humanidad ignora que Dios tiene Sus Leyes, 
Dios tiene todo esto establecido de tal manera que nadie 

22 San Mateo 27:51-53
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[JBP] Porque estaba hablándole… Ya lo que hemos leído aquí 
lo relata, quizás algunos detallitos; como, por ejemplo, esta 
mujer de 90 años. Miren, él dice:

 180. Él dijo: “No, ellos son tus convertidos”. 
Entonces él señaló a una dama en particular y 
dijo: “¿Ves esa joven que estabas admirando hace 
un ratito? Ella tenía 90 años cuando la guiaste al 
Señor”.

 181. Dije: “¡Ay, ay, y para imaginar que de esto es 
lo que tenía temor!”.

 182. El hombre dijo: “Aquí estamos reposando 
mientras esperamos la Venida del Señor”.

[JBP] Y ahí escribe 
también: [WSS] 
«Apoc. 11:3-12».

Y también escribe: [WSS] «El Paraíso, la 6ta 
dimensión / Allí están esperando la Venida del 
Señor».

[JBP] Ahora, si están esperando la Venida del Señor es porque… 
O sea, no ha ocurrido la resurrección es porque todavía no ha 
llegado Ese en el cual se estaría cumpliendo la Venida del 
Señor. ¿Ven? Porque si fuera uno de los mensajeros de las 
edades hace rato hubiese ocurrido la resurrección.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo… Estoy leyendo ahora… 
continúa acá en el mensaje que estoy leyendo, de “EL CICLO 
ETERNO”; sigue diciendo:

Palabras por la partida de Alcira Vega Romero 51

comer; aunque si no hay qué comer, pues no se come tampoco.
 O sea que no es por obligación, como ahora, que hay que 
comer para alimentarse, porque si no, la persona se va poniendo 
enferma (si no come) y luego muere.
 Y así es también en el campo espiritual: si la persona 
no se alimenta del alimento espiritual, pues se va muriendo 
espiritualmente, sigue envejeciendo y muere. Y así es también 
en lo físico.
 Pero vean, ellos regresarán en cuerpos eternos y 
glorificados, y entonces comerán. O sea que ya están invitados. 
Ellos mismos nos han dicho que comerán.
 Así que, para esos días, serán días de alegría, de regocijo.
 Y dice el hermano Branham: [WMB] “Cuando se llegue ese 
día de alegría”7, como sucedió con la resurrección allá en el 
tiempo de Jesús. Y antes había dicho que iba a estar la Tierra 
con terremotos y las grandes sacudidas, igual como sucedió 
con la resurrección allá de Jesús.
 O sea que para el mundo es tiempo difícil; pero para los 
escogidos de Dios: no verán eso como algo malo, sino como 
algo positivo, porque sabemos que en esos días ocurrirá la 
resurrección. ¡Días felices!, ¡días de alegría!, porque volveremos 
a ver a nuestros seres amados.
 Así que todos los familiares de nuestra hermana Alcira Vega 
Romero, quien partió con el Señor, consolaos los unos a los 
otros con estas palabras; y las palabras que nos muestra Dios 
por medio de San Pablo, o sea, el Espíritu Santo por medio de 
San Pablo, donde nos habla de esas promesas en Primera de 
Corintios, capítulo 15, verso 49 en adelante, y también Primera 
de Tesalonicenses, capítulo 4, verso 14 en adelante, y demás 
promesas que Dios ha hecho para todo creyente en Él.

7 Los Sellos, pág. 373, párr. 215
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 Así que Dios les bendiga y les guarde; y reitero mis más 
sinceras condolencias a todos sus hijos y toda la familia de 
nuestra hermana Alcira Vega Romero.
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 229. ¿De dónde vinieron los caballos que bajaron a 
recoger a Elías? Eso solamente sirve para mostrarle que la 
mente humana siempre anda buscando algo para criticar.

[JBP] Ahí es que él escribe: [WSS] «La mente humana anda 
buscando algo para criticar».

 230. Ahora noten esto. Pienso que sería bueno mencionar 
esto aquí antes de terminar: Si aquel hermano tan precioso 
y santo, Juan, vio eso, y ellos fueron sus hermanos que 
tuvieron que sufrir otro poquito; entonces ahora el Señor 
Dios me permitió ver a mis hermanos y a los santos que 
esperan la Venida del Señor.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David; y él escribe: [WSS] 
«en la 6ta dimensión esperan la Venida del Señor».

[Dr. José B. Pérez] Y en el libro de Edades, en la página 230 
(que sería la 228), ahí también él escribe [PÁG. 228]:

 180. Él dijo: “No, ellos son…”.
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 —“Yo soy Sharon”.
 ¿Ven?, que hasta los niños, los bebés, si mueren, si parten, 
van a ese lugar; y luego, cuando regresen, regresarán en ese 
cuerpo jovencito.

[JBP] Ahora, vean este misterio tan grande que está siendo 
abierto en este tiempo final, lo que es entrar en ese ciclo eterno. 
Miren [Los Sellos] [PÁG. 322]:

 220. Pensé: “¡Pero esto es maravilloso! ¡Oh, y yo tenía 
temor de esto! ¿Por qué tenía yo temor de morir para venir 
a esto? Esto es perfección más perfección, más perfección. 
Esto es maravilloso”. Estábamos directamente debajo 
del altar. Allí estábamos debajo del altar, esperando la 
venida, esperando que Él fuera a recoger a los cuerpos que 
duermen en el polvo, para resucitarnos de nuevo. Pasaría 
y nos resucitaría, como sucedió cuando Jesús pasó por el 
Paraíso y trajo a Abraham, Isaac y los demás que estaban 
esperando la primera resurrección. Ellos entraron en la 
ciudad y aparecieron a muchos. Es algo perfectamente de 
acuerdo a las Escrituras. Si fue una visión o lo que fue, fue 
perfectamente escritural.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en este libro de Las Edades… Aquí 
también en la 324 del libro de Los Sellos, también nos habla 
allí que ellos esperan Su Venida. 324, una parte aquí de una 
respuesta a una pregunta, él dice [PÁG. 324]:

 [228]. “… Él viene sobre un caballo blanco, y todos 
los santos que le siguen también vienen sobre caballos 
blancos”. Y en aquel mismo lugar había uno que se parecía 
a un águila y otro que se parecía a un buey, etc.

TEMA

Una doble
porción

Sábado, 20 de enero de 2024
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico
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terminó de hablar referente a esa foto, yo la quité, y me dijo20: 
[WSS] “Déjala, puedes dejarla”. Y él decía: [WSS] “Así es que 
me van a ver”, o sea, jovencito.
 Ya él ahí estaba diciéndoles que se iba, pero que cuando 
regrese va a regresar así, jovencito.
 Por lo tanto, así será también con sus familiares: con su 
papá, su mamá, sus hermanos; hasta un niño, un bebé que se 
haya ido: regresará jovencito.
 Ahora… Vean, el hermano Branham no sabía cuando 
Sharon…, porque él la dejó de ver de dos años, y no se iba a 
imaginar cómo era ella cuando estuviera joven.
 —“¡Papá!”.
 Y él le dice21:
 — [WMB] “Pero ¿y quién eres?”.

20 [Mensaje de estudio para el viernes, 21 de diciembre, 2018]: 1998-
04-22-4 “El Séptimo Sello y la juventud eterna” [PÁGS. 12-13]: [WSS] 
Ahora, ¿quieren ustedes ver cómo yo era cuando tenía unos 19 años de 
edad? A Benjie, que les muestre; vamos a ver si Benjie les muestra. (¿Se 
está viendo algo ahí?).
 Y si la transformación para nosotros los que vivimos (puedes dejarlo, 
Benjie, hasta que termine)… Si la transformación de nosotros los que 
vivimos y la resurrección de los muertos en Cristo será en un cuerpo 
eterno, glorificado y jovencito, que representará de 18 a 21 años…
 Y cuando estábamos en el cuerpo joven, vean ustedes, yo me veía así 
a los 19 años de edad, así que ¿cómo me voy a ver cuando tenga el nuevo 
cuerpo? No estén esperando verme así como me ven en la actualidad acá, 
sino en una edad que representa o en una apariencia que representa de 
18 a 21 años de edad; o sea, en una apariencia así, aunque en un nuevo 
cuerpo eterno, glorioso y perfecto, en el cual no sabemos qué estatura 
vamos a tener y no sabemos algunos detalles, pero sabemos que va a ser 
mucho mejor que nuestra estadía en el cuerpo físico que tenemos en la 
actualidad.
21 [“Palabras de condolencias por la partida de Billy Paul Branham”, 
2023/oct/19 (jueves), págs. 4-5 (f), págs. 60-61 (T4): 50-0200 “Porque 
no tenemos aquí ciudad permanente”, párr. 70]
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va a un hogar o va…, y tiene un compañerismo así con las 
personas (casi siempre hay comida); y ahí es donde la mayoría 
de las veces termina uno a carcajadas riéndose.
 Hay un dicho que dice: “Barriga llena, corazón contento”.
 O sea que serán días de felicidad, de regocijo (como leímos 
allí), porque volverán nuevamente a estar con nosotros aquellos 
que se fueron unos diitas de descanso. Volverán nuevamente.
 Como cuando salen de viaje, y uno los despide, pero uno 
sabe que están en un sitio y que regresarán nuevamente. Tienen 
el boleto de regreso.
 Y nosotros, ¿saben ustedes una cosa? Que nosotros 
estamos recibiendo el Título de Propiedad. Porque el Título 
estaba en las manos de Dios mientras Él estaba haciendo 
intercesión allí; y nos ha sido mostrado en este tiempo final, 
con el conocimiento que Dios nos está dando de todo lo que fue 
traído (todo ese fundamento estamos teniendo allí)…; y cuando 
vemos: “Pero si mi familiar Fulano o Fulano, ¡pero si ellos tienen 
un boleto de regreso!, ¡ellos están ahí!, ¡aquí!, ¡ahora los puedo 
ver! Ellos no están perdidos, ellos están esperando allí. ¡Ellos 
regresarán!”.
 O sea, tenemos la evidencia de que ellos volverán, que 
estarán con nosotros nuevamente.
 Cuando vean a esos muchachitos por allí: “Oye, ¿y quiénes 
serán esos jóvenes?”. Su forma de hablar, de reírse.
 Vean, uno se va haciendo en su mente ese… tiene un 
nombre en inglés (le dicen como mental picture [cuadro mental] 
sería); y uno ya se va…; y eso es Dios obrando en la mente de 
ustedes y en la mía también, de cómo será.
 ¿Y recuerdan cuando él les dijo…?, en Monterrey me 
mandó a preparar una foto de él, y en… (creo que ese mensaje 
lo colocamos aquí), y lo proyecté a la pantalla. Luego de que él 

Sábado, 20 de enero de 2024
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Una doble porción
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín allá donde se encuentra, y también los que están allí 
presentes; y los que están conectados a través del satélite 
Amazonas y el satélite Eutelsat 8, y también por internet y 
demás medios de comunicación.
 Hoy, sábado 20 de enero de este año 2024, es realmente 
una bendición y privilegio poder saludarles a todos ustedes, y 
tener compañerismo así alrededor de la Palabra de Dios y Su 
Programa, el cual Dios está llevando a cabo en este tiempo 
final.
 Para lo cual quiero leer en Segunda de Reyes, capítulo 2, 
verso 1 en adelante; dice:

 Segunda de Reyes 2:1
 1 Aconteció que cuando quiso Jehová alzar a Elías en 
un torbellino al cielo, Elías venía con Eliseo de Gilgal.

[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David.
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 2 Y dijo Elías a Eliseo: Quédate ahora aquí, porque 
Jehová me ha enviado a Bet-el. Y Eliseo dijo: Vive Jehová, 
y vive tu alma, que no te dejaré. Descendieron, pues, a 
Bet-el.

[JBP] Él escribe en esta otra 
Biblia: [WSS] «Bet-el = 
Casa de Dios».

 3 Y saliendo a Eliseo los hijos de los profetas que 
estaban en Bet-el, le dijeron: ¿Sabes que Jehová te quitará 
hoy a tu señor de sobre ti? Y él dijo: Sí, yo lo sé; callad.
 4 Y Elías le volvió a decir: Eliseo, quédate aquí ahora, 
porque Jehová me ha enviado a Jericó. Y él dijo: Vive 
Jehová, y vive tu alma, que no te dejaré. Vinieron, pues, a 
Jericó.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ya esto fue cuando en el capítulo 19 
de Primera de Reyes ya había acontecido esa parte allí, que 
Dios le había dicho… eso fue cuando le apareció en el silbo 
apacible, le había dicho Dios a Elías… allí no estaba Eliseo, y 
le dice:

 Primera de Reyes 19:15
 15 Y le dijo Jehová: Ve, vuélvete por tu camino, por el 
desierto de Damasco; y llegarás, y ungirás a Hazael por 
rey de Siria.
 16 A Jehú hijo de Nimsi ungirás por rey sobre Israel; y 
a Eliseo hijo de Safat, de Abel-mehola, ungirás para que 
sea profeta en tu lugar.
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 San Mateo 11:25
 25 En aquel tiempo, respondiendo Jesús, dijo: Te alabo, 
Padre, Señor del cielo y de la tierra, porque escondiste 
estas cosas de los sabios y de los entendidos, y las revelaste 
a los niños.
 26 Sí, Padre, porque así te agradó.
 27 Todas las cosas me fueron entregadas por mi Padre; 
y nadie conoce al Hijo, sino el Padre, ni al Padre conoce 
alguno, sino el Hijo, y aquel a quien el Hijo lo quiera 
revelar.

[JBP] Ahora vean que es lo mismo que ocurrió dos mil años 
atrás: la revelación de quién era el Hijo de Dios, la revelación de 
quién era ese hombre que estaría entrando en ese ciclo divino, 
porque estaba allí esa Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí donde nos 
detuvimos, en la página 322 del libro de Los Sellos:

 219. Él dijo: “Cuando llegue Jesús, y te juzgue según tu 
ministerio, entonces regresaremos a la Tierra para habitar 
en el cuerpo nuevamente”. Ahora, yo nunca había pensado 
acerca de esto anteriormente, pero eso es perfectamente de 
acuerdo a las Escrituras. “Regresaremos a la Tierra para 
habitar en el cuerpo, y allí comeremos. Aquí ni comemos, 
ni tampoco dormimos. Allá comeremos cuando volvamos 
a la Tierra”.

[JBP] Podríamos decir: “Vienen con hambre”, pero en ese 
cuerpo, si no tienen que comer, pues no se come. Pero dice que 
“comeremos”.
 Recuerden que cuando se tiene ese compañerismo uno 
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Señor Jesucristo, en esa manifestación allí de ese poderoso 
Arcángel trayéndonos las Buenas Nuevas, nos decía: [WSS] 
‘Tengan pantallas, tengan buen sonido, para cuando llegue ese 
momento’”. Y ahora ellos podrán decir: “Ya estamos en ese 
momento. ¡Gracias a Dios que seguí los consejos de nuestro 
hermano William, y tengo mi pantalla y tengo mi sonido, y estoy 
escuchando y preparándome para recibir esa gran Visita de la 
sexta dimensión!”.

[Dr. José B. Pérez] ¿Ven? Las cosas se cumplen en una forma 
tan sencilla, que dice él, que de 9 de 10 casos se han cumplido… 
¿Dónde es que está eso? En el libro de Los Sellos, en la página 
17, donde el hermano Branham dice:

 60. Muchos lo pasan por alto por razón de la manera en 
que se revela. El hombre tiene sus propias ideas de lo que 
debe ser Dios y sobre lo que Dios hará. Como he dicho 
muchas veces, el hombre es igual a como siempre ha sido; 
él siempre está alabando a Dios por lo que hizo, mirando a 
lo que Dios hará en el futuro, pero ignorando lo que Dios 
está haciendo en el presente. Así es. Miran para atrás y 
ven la cosa tan grande que Dios hizo, pero no pueden ver 
la cosa tan sencilla que Dios usó para efectuarla. Miran 
adelante y ven lo grande que viene, y en nueve de diez 
casos, las cosas ya están sucediendo todo a su derredor, 
sin embargo es tan sencillo que no lo saben.

[JBP] O sea, Dios cumpliendo en este tiempo las cosas, y 
muchos no se dan cuenta.

[Dr. José B. Pérez] Pero podemos decir esas palabras que 
Jesús dijo allí… Capítulo 11 de Mateo, verso 25, dice:

Una doble porción 57

[JBP] O sea que ya cuando él le tira el manto a Eliseo…; 
porque vean, al primero que encontró fue a Eliseo (de esos 
tres encontró al último), y lo encontró y le tira el manto. Y ahí 
entonces comienza esa cuenta regresiva en esa parte final 
del ministerio de Elías ya para irse; y empieza ya la cuenta 
regresiva en donde Eliseo tenía que estar pendiente a Elías en 
esos últimos momentos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vamos a seguir leyendo aquí:

 Segunda de Reyes 2:5
 5 Y se acercaron a Eliseo los hijos de los profetas que 
estaban en Jericó, y le dijeron: ¿Sabes que Jehová te 
quitará hoy a tu señor de sobre ti? Él respondió: Sí, yo lo 
sé; callad.
 6 Y Elías le dijo: Te ruego que te quedes aquí, porque 
Jehová me ha enviado al Jordán. Y él dijo:

[JBP] O sea, ya allí… El Jordán representa la muerte. Ya Elías 
sabía que se iba a ir, ya Dios se lo había mostrado.
 Ahora, él pasaría el Jordán en seco; o sea, no vería muerte, 
sino que sería raptado; el cual representa a los escogidos de 
Dios de este tiempo final que serán raptados, no verán muerte, 
o sea, pasarán el Jordán en seco.

 6 … Y él dijo: Vive Jehová, 
y vive tu alma, que no te dejaré. 
Fueron, pues, ambos.

[JBP] ¿A dónde fueron ambos? Al Jordán.
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Allí él escribe, en esta Biblia escribe:
[WSS] «Jordán».
«Apoc. 6:7-8».

 7 Y vinieron cincuenta varones de los hijos de los 
profetas, y se pararon delante a lo lejos; y ellos dos se 
pararon junto al Jordán.
 8 Tomando entonces Elías su manto, lo dobló, y golpeó 
las aguas, las cuales se apartaron a uno y a otro lado, y 
pasaron ambos por lo seco.
 9 Cuando habían pasado, Elías dijo a Eliseo: Pide lo 
que quieras que haga por ti, antes que yo sea quitado de 
ti.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.
 

Y él en esta Biblia (otra) escribe:
[WSS] «Elías — Cristo.
Eliseo — la Novia de Cristo».

[JBP] O sea, representa:
Elías: Cristo, y Eliseo representa la Novia de Cristo.

 9 … Y dijo Eliseo: Te ruego que una doble porción de 
tu espíritu sea sobre mí.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

Y escribe arriba ahí:
[WSS] «Zac. 4, Apoc. 11:3».
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grande es este: el que Dios nos está trayendo esa Enseñanza, 
que fue prometida que daría a conocer y daría al pueblo la Fe 
de Rapto. Ese es el milagro más grande.
 Porque una persona puede ser sanada de alguna enfermedad 
y luego puede morir. Vean, le pasó a Lázaro. Pero alguien que 
es sanado espiritualmente y Dios le abre el entendimiento, las 
Escrituras: eso es Sanidad Divina, eso es sanidad espiritual; y 
lo va transformando de adentro hacia afuera.
 ¿Qué sanidad es más grande: abrirle los ojos a un ciego 
que está ciego literalmente, o abrirle los ojos a uno que está 
ciego espiritualmente?
 O sea que el milagro que Dios está haciendo hoy, en tiempo 
presente, ahora al frente de nosotros, es el milagro que muchos 
no se han dado cuenta. Pero los escogidos sí, porque…: “Yo 
soy un milagro Tuyo, Señor. ¡Ya Tú me estás sanando!”.
 El mundo no se da cuenta. Entramos quizás a una panadería, 
o a un supermercado, y pueden ver a una persona normal, pero 
adentro Dios está haciendo algo con usted.
 Y entramos a otro lugar y nadie se da cuenta; pero usted 
sabe lo que usted tiene y lo que Dios está haciendo en usted.
 Y vean, ese es el milagro más grande que Dios está llevando 
a cabo en el cumplimiento de lo que Él prometió en este lugar.
 Ya no se habla: “La Carpa que se construirá. En la Carpa, 
que veremos a Dios obrar. Oye, ¡cuando hagamos la Carpa!, 
dicen que se escucharán los Truenos allí. Oye, cuando estemos 
en la Carpa en algún momento se van a ver ciertas cosas”. Y 
llegará el momento en que se va a ver personas siendo sanadas 
también físicamente.
 Ahora podemos decir: “¡Ya estamos en esa Carpa, ya 
estamos en ese lugar!”.
 Y los que están en la América Latina y el Caribe, y el 
mundo entero, dirán: “Y ya estamos viendo lo que el Ángel del 
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[WSS] «La Carpa y el cuartito».

Y también escribe: [WSS] «Lo que falta = la Carpa».

Arriba había escrito:
[WSS] «La Carpa = es lo que no se ha cumplido».

También ahí escribe: [WSS] «la persecución y la 3ra Etapa».

[JBP] Porque todo es en una forma progresiva.
 Ahora, lo más importante que Dios está llevando a cabo es 
este tiempo en el cual estamos viviendo; de lo cual estamos 
aprovechándolo bien.
 ¡Lo que estamos viendo es el orden de esa resurrección! 
¡Lo que estamos palpando con nuestros propios ojos es el 
orden de nuestra transformación! ¡Lo que estamos palpando 
con nuestros ojos es el orden del Rapto!
 Porque todo comienza en una forma progresiva; pero 
la parte más grande y más gloriosa ¡es esta!; el milagro más 
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Y en esta Biblia también, la otra, 
escribe: [WSS] «Doble porción».

 10 Él le dijo: Cosa difícil has pedido. Si me vieres 
cuando fuere quitado de ti, te será hecho así; mas si no, 
no.

[JBP] Ahí dibuja otra Estrella de David.

 11 Y aconteció que yendo ellos y 
hablando ([JBP] “y hablando”, tenían una 
conversación allí), he aquí un carro de 
fuego con caballos de fuego apartó a 
los dos; y Elías subió al cielo en un 
torbellino.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David 
también allí, al lado.

 12 Viéndolo Eliseo, clamaba: ¡Padre mío, padre mío, 
carro de Israel y su gente de a caballo! Y nunca más le 
vio; y tomando sus vestidos, los rompió en dos partes.
 13 Alzó luego el manto de Elías que se le había caído, 
y volvió, y se paró a la orilla del Jordán.

[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje: “ELÍAS EN LA 
TRAYECTORIA DEL PROGRAMA DIVINO”, que fue el mensaje 
que leímos ayer (en la actividad de ayer en la tarde, tarde-
noche), leímos una porción; y ahora otra porción aquí, muy 
importante, donde nos dice:
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ELÍAS EN LA TRAYECTORIA
DEL PROGRAMA DIVINO
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 3 de diciembre de 2011
Cayey, Puerto Rico
 Y a medida que pase el tiempo vamos a ver todo esto 
más claro, hasta que se cumpla todo lo que está prometido 
para la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Hay un lugar donde algún día les voy a leer; se los 
voy a deber, no lo tengo a la mano (me detuve un poquito 
buscándolo, pero no lo encontré rápido), y algún día se los 
voy a leer.
 Recuerden: es Elías en una montaña.
 Y recuerden que cuando va a venir un Elías, pues ya fue 
representado en el Elías anterior o en los Elías anteriores. 
Que, por ejemplo, puede ser mostrado el Elías primero, y 
decir: “Elías va a venir”; y después, cuando venga, no ser 
aquella persona, sino ser otra persona.
 Eso en Malaquías, capítulo 4, dice que Elías vendrá 
primero y restaurará todas las cosas1.
 [JBP] ¿Ven? Porque cuando un Elías promete que va a venir 
otro Elías, y ese Elías que está diciendo eso se va, las personas 
no pueden estar esperando que venga el mismo hombre, ese 
mismo velo de carne, para que ese otro ministerio opere en esa 
misma persona otra vez; eso nunca ha sido así.
 Dios levanta otro instrumento, pero manifiesta el mismo 
ministerio pero en otro velo de carne. Sigue siendo el mismo 
Espíritu Santo operando ese ministerio.
 [WSS] El ministerio de Elías para el Día Postrero 
será un ministerio restaurador ([JBP] está hablando aquí del 
ministerio del quinto Elías); así como también el ministerio 

1  San Mateo 17:10-13, San Marcos 9:11-13
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[JBP] Ahora, todo eso es lo que estamos viendo siendo cumplido 
en este lugar.
 Porque antes se hablaba de construir una carpa, el hermano 
Branham decía: [WMB] “Yo anhelo colocar un lugar…”; porque 
es conforme a la visión.
 Y de las cosas que el hermano Branham había profetizado 
faltaba esa. Dice: [WMB] “Hay una sola cosa que yo sé que 
no ha sucedido, y es esa Carpa, en donde yo tendré que estar 
orando por los enfermos”. Está en el libro de Citas. (Vamos 
a leerlo, si lo tienen por allí). [WMB] “Eso es algo que no ha 
sucedido todavía, que yo sepa”, dice.

[Dr. José B. Pérez] Citas 120, vamos a ver, párrafo 1068 [PÁG. 
120] [antigua revisión]:

 106819 - “138 ¡Ese grande don! He tratado de explicar los 
otros y decir cómo opera. Esto no se puede explicar. Nada 
más espera. No estará en operación tan perfectamente 
ahora. Espera cuando ese Concilio de Iglesias traiga esa 
persecución, entonces pasará. Esta es la razón, porque yo 
vuelvo a orar por los enfermos. Solamente tengo una cosa 
en mi vida que el Señor me dijo que no se ha cumplido 
todavía: es ese edificio o carpa, donde estará un cuartito, 
y yo tendré que estar adentro orando por los enfermos. 
Esto no ha pasado todavía que yo sepa. Esta es la única 
cosa que yo sé”.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Elías vuelve a orar por los 
enfermos».

19 [Cita 1068: 64-0120 “Sus palabras infalibles de promesa”, párr. 138] 
[Compilación, pág. 335]
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[JBP] “Entonces, ¿cómo 
será más adelante?”, y 
escribe: [WSS] «7ma 
dimensión», y abajo: [WSS] «con el cuerpo eterno».

[JBP] Página 322 [Los Sellos]:

 219. Él dijo: “Cuando llegue Jesús, y te juzgue según tu 
ministerio, entonces regresaremos a la Tierra para habitar 
en el cuerpo nuevamente”.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «La Resurrección y su orden».

[JBP] O sea que hay un orden.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual, en el libro de Citas nos dice, en 
la página 12, párrafo 96 [antigua revisión]:

 9618 - “[49] Muchas veces está escrito ‘entremedio de 
las líneas’.
 50 Cuando obtengamos nuestra Carpa grande y la 
paremos en alguna parte, entonces tomaremos el tiempo 
para hablar de esas cosas que están ‘entremedio de las 
líneas’. Observa la resurrección, y las cosas cómo se 
mueven allí”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «en la Carpa = la Resurrección».

18 [Cita 96: 56-0224 “Jehová-Jireh”, párrs. 49-50] [Compilación, pág. 
318]
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de Elías en la cuarta ocasión fue un ministerio restaurador, 
restaurando a los creyentes en Cristo al original, el original 
como era en el tiempo de los apóstoles; pero ahora se 
refiere a la restauración de todas las cosas.
 [JBP] Lo que vendría haciendo ese quinto Elías; porque 
Elías es un ministerio de restauración.
 [WSS] Por lo tanto, va a cubrir no solamente lo 
espiritual en la Iglesia del Señor, sino que va a tener que 
ver con la restauración de Israel y todo lo relacionado a 
Israel; y también a la Iglesia del Señor Jesucristo, a la 
restauración a la vida eterna física en cuerpos físicos, 
cuerpos glorificados; para lo cual vendrá con un Mensaje 
que nos dará la fe para ser transformados y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “JEHOVÁ PROVEERÁ”2, 
nos dice nuestro hermano Branham, página 15 abajo dice:

 54 Como Joel dice, hemos tenido un avivamiento. Nos 
alborotamos tanto hablando de lluvia tardía, hemos tenido 
movimientos llamados “lluvia tardía”, lluvia tardía, lluvia 
temprana, lluvia interna, lluvia externa. Estaba leyendo 

el otro día. ¿Sabe usted lo que significa 
Lluvia Temprana en hebreo? No me 
recuerdo en estos momentos; nunca lo 
anoté, se me escapó de mi mente. Pero 
Lluvia Temprana, la Primera Lluvia, 
significa “una lluvia de enseñanza”. La 
Segunda Lluvia es el Espíritu que viene 
sobre lo que ya ha sido enseñado, y 
produce la Cosecha.

2  62-0705 “Jehová-Jireh #1”, párrs. 54-59
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[JBP] Vean. Él escribe allí:
[WSS] «La Lluvia Temprana / la Lluvia Tardía».
Y dibuja una Estrella de David.

[JBP] O sea que eso produce esa Cosecha; que la Cosecha, 
saben que es realizada y llevada a cabo por medio de los 
ministerios de Moisés y Elías.
 “La cosecha es llevada a cabo en el fin del siglo”, dice ahí 
San Mateo, en el capítulo 13, donde nos habla de esa parábola.
 Ahora, sigue diciendo nuestro hermano Branham:

 [54] ¿Por qué es que hemos tenido tal avivamiento? 
Pentecostal, bautista, todos los otros árboles pusieron sus 
brotos, como Jesús dijo que ellos lo harían. ¿Y qué es lo 
que hemos empollado? Los bautistas dijeron que tuvieron 
un millón más en el 44. Mire a los católicos, cómo ellos 
han crecido. Mire a todas las denominaciones. Mire a 
los pentecostales. ¿Qué fue lo que hicimos? Sembramos 
semillas denominacionales, y obtuvimos la cosecha 
denominacional. La iglesia debería estar ardiendo por 
Dios en estos momentos, si hubiera habido una siembra 
de semilla Palabra allá atrás; y habría señales, prodigios, 
milagros, y esa iglesia estaría unida en un corazón, una 
mente, y estuviera marchando hacia Sion, para el rapto. 
Esto es correcto. ¿Qué fue lo que hicimos? Aceptamos 
mensajes intelectuales en lugar de la Palabra. Razonamos 
en contra de la Palabra y todo lo demás.
 ([JBP] ¿Ve? Lo que está ocurriendo hoy con muchos líderes).
 55 Necesitamos regresar a la Palabra. ¡Y lo haremos! 
Dios dijo: “Restituiré, dice el Señor, todos los años que la 
oruga y la langosta comió”. Va a florecer en el atardecer. 
Vendrá uno con un Mensaje, él restituirá los corazones… 

Estudio Bíblico #379 151

Acá escribe, en este otro escribe: [WSS] «La Venida de 
Cristo al Paraíso, a la 6ta dimensión, como fue con los 
santos del Antiguo Testamento».

[Dr. José B. Pérez] De lo cual en la 373 nos habló de eso, donde 
nos dice [Los Sellos] [PÁG. 373]:

 215. Reconocemos que nos queda poco tiempo, y la Novia 
puede subir en cualquier momento. En cualquier momento 
es posible que el Cordero salga del Trono de Dios, donde se 
encuentra el Sacrificio. Luego allí será el fin. Ya no habrá 
esperanzas para el mundo; allí será su final. En ese tiempo la 
Tierra comenzará con sus contracciones violentas, que serán 
los terremotos y las tremendas sacudidas, como sucedió en 
el día de la resurrección de nuestro Señor. ([JBP] ¿Ven?). La 
misma cosa sucederá ahora cuando los santos aparezcan.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo allí nuestro hermano 
Branham, en la página 321 [Los Sellos]:

 218. Entonces él dijo: “Algún día Él vendrá. Ahora, aquí no 
bebemos, ni comemos, ni dormimos. Todos somos iguales”. 
¿No es eso perfecto? Es algo más allá de lo perfecto. No es 
sublime, sino aún más allá de lo sublime. No hay palabras 
en el vocabulario para describirlo. Simplemente cuando 
lleguemos allá, habremos llegado donde debemos llegar. 
Pensé: “Ahora, si esto es tan perfecto 
[WSS] «6ta dim.», entonces ¿cómo será más 
adelante?” [WSS] «(en la 
7ma dimensión)».
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 215. Pregunté: “¿Qué de San Pablo?”.
 216. Dijo: “Él tendrá que ser juzgado con los suyos”.

[JBP] Y en este escribe: [WSS] «Juzgado».

Y también escribe:
[WSS] «El juicio comienza por la Casa de Dios».

 217. Entonces dije: “Si el grupo de él entra, entonces 
los míos también, porque he predicado exactamente la 
misma Palabra. Él bautizó en el Nombre de Jesucristo, 
y yo también. Yo prediqué…”. Y en ese momento 
millones gritaron a una sola voz: “EN ESO ESTAMOS 
CONFIANDO”. Pensé: “Si yo hubiera sabido esto antes de 
venir aquí, yo hubiera forzado a la gente para que vinieran. 
Ellos no pueden perder esta oportunidad. Fíjense…”.
 218. Entonces él dijo: 
“Algún día Él vendrá” ([JBP] 
y él escribe aquí): [WSS] 
«Apoc. 11:3-9».

[JBP] “Algún día Él vendrá”. ¿Y qué nos dice Apocalipsis 11, 
verso 3 al 9, los ministerios de Moisés y Elías?… Lo cual allí 
vemos que la bestia, dice que al final de su ministerio los mata. 
Ellos están esperando a ese personaje.
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quiero decir, él restaurará la fe de los hijos a la fe de los 
padres. Él prometió en Malaquías 4 que Él lo haría, los 
tornaría otra vez.
 56 Ahora, este no es el Elías que habla la Biblia allí, 
en Mateo 11, cuando Jesús dijo: “Si puedes recibirlo, 
Juan era el Elías que habría de venir”, el de Malaquías 
3. “He aquí, Yo envío Mi mensajero delante de Mí”, usted 
encuentra esto en Malaquías 3.
 57 Pero recuerde, el Mensaje de Malaquías 4 viene 
cuando “el día terrible del Señor viene y abrasará toda 
la Tierra, y los justos caminarán sobre las cenizas de 
los malos”. Esto nunca pasó después de Juan. No, si 
esto hubiera sucedido, entonces las Escrituras hubieran 
perdido su veracidad, pues hubiera dicho algo que no 
era así. Han pasado dos mil años desde entonces, el 
mundo no ha sido quemado desde entonces. No, señor. Ni 
tampoco los justos han caminado sobre la ceniza de los 
malos. Pero todavía estamos esperando por ese algo que 
va a tomar la fe, y restaurar la fe de los hijos a la del 
Árbol original, Pentecostés, que la oruga comió, la oruga 
romana, la langosta. Todas sus denominaciones y credos 
se la comieron. Dios dijo: “Yo restituiré otra vez, en los 
últimos días”. ¡Y será restaurado! Dios enviará el Espíritu 
Santo de tal manera, sobre la Palabra plantada, que lo 
restaurará. La Palabra de Dios es una Simiente que el 
Sembrador salió a sembrar.

[JBP] Recuerden que eso, esa parte de la cosecha no fue 
permitida en las edades3; porque dice allí que el Señor dijo: “No, 

3 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 147]
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no la arranquen; porque arrancando la cizaña pueden arrancar 
también el trigo”.
 Sigue diciendo:

 58 ¡Ahora, el pacto fue dado 
incondicionalmente! Israel, la simiente 
natural, cambió eso, y lo perdió en Éxodo 
19, cuando ellos hicieron esa locura de 
quitar la Gracia, y aceptar la Ley en su 
lugar. ¡Qué error tan alocado el que hizo 
Israel allí!

[JBP] Y él escribe:  [WSS] «Israel cambió la 
Gracia por la Ley».

 59 Mire; Dios, después que Él hizo el pacto con 
Abraham, la Gracia ya había provisto un profeta 
libertador para ellos allí en Egipto, para llevar a cabo la 
Palabra de Abraham. Recuerde cuando Dios dijo estando 
Moisés ante la zarza: “Yo he escuchado el clamor de Mi 
pueblo, y Yo he recordado Mi promesa”. Antes de que 
hubiera alguna Ley, la Gracia lo proveyó. La Gracia 
había provisto un sacrificio por sus pecados, un cordero. 
La Gracia había provisto un Pacto, circuncisión ya había 
sido provista, antes de todo. La Gracia había provisto una 
Columna de Fuego para guiarlos, siguiendo un profeta; 
una seguridad de que el profeta les había dicho la Verdad 
era la Palabra que él estaba hablando. Ellos sabían que 
Dios lo había prometido, y allí estaba la Columna de 
Fuego confirmándolo. ¡Qué doble seguridad! Amén. ¡La 
Gracia lo había hecho!
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 209. Pensé: “¿Y de esto tenía yo temor? Estas personas 
son reales. No iban para ninguna parte; no estaban 
cansados de estar allí”. Y dije: “¿Por qué no puedo ver a 
Jesús?”.
 210. Dijo: “Algún día Él vendrá [WSS] «de la 7ma 

dimensión a la 
6ta dimensión», y 

vendrá a ti primero y tú serás juzgado. Estas personas son 
tus convertidos que has guiado”.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «La Voz».
O sea, esa Voz que le hablaba.

En este escribe:
[WSS] «Juicio / Juzgado».

Y en este, que está sin editar, este libro de Los Sellos, hay una 
parte donde él escribió allí, refiriéndose a esa página. “De esa 
voz”, vean, él escribe allí: [WSS] «quien le habla se identifica 
como uno de ellos».

[JBP] Ahora, sigue diciendo:

 211. Dije: “¿Y por ser un líder tengo que ser juzgado?”.
 212. Respondió: “Sí”.
 213. Entonces dije: “¿Todo 
líder tiene que ser juzgado de esta 
manera?”.
 214. Respondió: “Sí”.
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 Y el más que habló de él, aunque fue un versículo corto allí 
aparentemente, fue el Arcángel Gabriel. Lo que le dijo a María, 
en eso estaba contenido todo lo que sería el cumplimiento de 
esa Piedra Angular.
 Ahora, vean que ninguno, luego de Jesús, ninguno de los 
mensajeros resucitó al tercer día.

[JBP] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano William [“EL 
CICLO ETERNO”]:

 [WSS] Pero cuando Jesús llegó, Jesús estando 
en el ciclo eterno, entonces Él podía hablarles de la 
resurrección, Él podía decirles ([JBP] o sea, cuando llegó 
Jesús allí al Paraíso): “Vamos a salir ya de aquí”. Y así fue. 
Él esperó; Él esperó, noten ustedes; Él esperó a que llegara 
el día representativo del ciclo eterno. Él les podía decir a 
todos ellos: “Ya pronto vamos a salir de aquí, solamente 
lo único que tenemos que hacer es esperar a que el día 
representativo del ciclo eterno llegue; y cuando llegue, 
entonces resucitaremos”.
 [JBP] O sea, Él estaba esperando allí ese día domingo, 
el cual representaba ese Día Octavo, ese Día de Victoria, en 
donde Él los trajo. ¡Ese sí que los trajo!
 Y habrá otro que también los traerá; también pasará por el 
Paraíso, la sexta dimensión, y los traerá.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, eso fue lo que contó o relató nuestro 
hermano Branham en el libro de Los Sellos, en la página 321, 
donde él está relatando allí (desde la 320, pero luego ustedes 
leen todo ese relato); pero miren, en la 321 dice:
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[JBP] Ahora, ¿dónde vemos esa Columna de Fuego en medio 
de la Iglesia en este tiempo final? La vemos guiando al pueblo 
en medio de Su Iglesia en una Gran Carpa Catedral.
 Dios, vean, ahí está mostrando que esa Columna de Fuego 
había confirmado todo lo que habían hablado los profetas; y allí 
estaba esa Columna de Fuego confirmándolo, todo lo que Dios 
le había prometido.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo nuestro 
hermano William [“ELÍAS EN LA TRAYECTORIA DEL 
PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Por cuanto todo esto está en proceso, algunas 
veces no se puede explicar mucho, para que no surjan 
imitaciones que vayan a afectar a la Iglesia del Señor. Pero 
hay que trabajar; se trabaja alrededor de esas promesas, y 
entonces Dios cumple lo que Él prometió.
 Así que, ELÍAS EN LA TRAYECTORIA DEL 
PROGRAMA DIVINO, para este tiempo final lo 
localizaremos ¿dónde? En la Iglesia del Señor Jesucristo, 
que es el Monte de Sion espiritual, en la etapa que le toca 
a la Iglesia, que es la Edad de la Piedra Angular.
 En otra etapa no va a estar. Ya estuvo en la séptima 
edad o etapa de la Iglesia, y ya terminó esa etapa, ese 
ministerio ya terminó en esa etapa; y ahora corresponde 
a subir ese ministerio a la Edad de la Piedra Angular, y 
el pueblo subir con él a esa Edad de Oro de la Iglesia del 
Señor Jesucristo.
 Eso es un rapto espiritual, que tipifica también un rapto 
físico que va a tener la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Por lo tanto tiene que subir a una edad de adopción, la 
Edad de la Adopción, la Edad de Oro, la Edad de la Piedra 
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Angular, de la cual habló mucho el reverendo William 
Branham. “Esa es la edad que viene”, decía él, la edad que 
viene, a la cual iba a subir la Iglesia.

[JBP] Como él dice4: [WMB] “Mire hacia arriba, a la Piedra 
Angular”. O sea: “Miren la edad que viene, hacia arriba, la Piedra 
Angular”, dice. Eso está en varios lugares… en el libro de Citas.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que dice en este mensaje: 

EL MISTERIO DE LOS ARCÁNGELES
MIGUEL Y GABRIEL
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 5 de enero de 2003
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 46] Luego lo pasó a otra dimensión más alta 
([JBP] está hablando de la Visión de la Carpa), y luego más 
adelante le mostró ciertas cosas; y luego lo subió a otra 
dimensión más alta y lo colocó en una carpa grande, en un 
culto.
 [JBP] O sea, era una actividad donde lo subió el Ángel.
 [WSS] Por lo tanto, no era su carpa ni era un culto 
que él estaba llevando a cabo (de él), no era una actividad 
de él; él fue a un sitio donde se estaba llevando a cabo 
una actividad donde hubo una carpa establecida; y si se 
estaban llevando a cabo actividades, pues no era la primera 
ocasión, ya eran actividades que se estaban llevando a 
cabo; y eso corresponde a la Tercera Etapa.
 Y esa etapa no se cumplió en el tiempo del reverendo 
William Branham. Él está viendo de antemano lo que va a 

4 [Citas, pág. 37, párr. 311: 60-0522E “Adopción #4”, párr. 36] 
[Compilación, pág. 27]
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ministerio y que tenía que ser conforme a Apocalipsis 11, y tenía 
que venir con Moisés, o sea, los Dos Olivos.
 Por lo tanto, podía él haber hablado de muchas promesas 
y, aparentemente, que se estaban cumpliendo en él, pero más 
bien era un reflejo. Como cuando él habló y dijo que ya Él 
había tomado el Libro y ya estaba como Juez, que ya no había 
intercesión.
 —“Hermano Branham, ¿pero ya no hay misericordia?”.
 — [WMB] “No, eso está más adelante. Todavía está allí 
haciendo intercesión”16.
 Y también pasó con nuestro hermano William. Vean, Dios le 
fue abriendo el entendimiento, o sea, le fue revelando todo eso. 
Y usted puede ver que ya cuando estaba llegando su momento 
de irse, ya él empieza a mostrar de ese otro.
 Y usted dice: “Pero es que antes había dicho que no iba a 
haber más ninguno”.
 ¡Claro que no va a haber más ninguno! Porque después de 
ese último, que estaría en ese ciclo eterno, no va a haber más 
ninguno.
 Por eso él decía17: [WSS] “Después de la Carpa, de la Visión 
de la Carpa y el cumplimiento de la Visión de la Carpa, ya de ahí 
a la Cena de las Bodas del Cordero. Ya no hay más ninguno”.
 También estaba mostrando, tipificando, que luego de él no 
vendría otro; luego de ese que estaría en ese ciclo eterno de 
Edad de Piedra Angular.
 Porque todos los mensajeros están representando…, vean, 
los del Antiguo Testamento, estaban mostrando a Ese.

16 Los Sellos, pág. 89, párr. 139
17 2007-09-29 “Fieles administradores de los misterios de Dios”: 
[WSS] Aquí en Cayey comenzamos con una Carpa; y espero que nuestra 
labor en la Tierra, aquí en Cayey, termine en una Carpa. Y de ahí, pues al 
Cielo.
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dimensión, al infierno, y predicó allí la Palabra; y les 
mostró a los que estaban allí: que estaban allí y se merecían 
estar en ese lugar, aquellos que fueron desobedientes en 
los días de Noé. Luego pasó al Paraíso; y en el Paraíso allí 
Él trajo un Mensaje de victoria, trajo un Mensaje de paz, 
un Mensaje de esperanza, para todos los que estaban allí.
 Todos los que estaban allí habían muerto fuera del 
ciclo eterno; por eso ninguno de ellos se podía levantar 
para traer a todos los demás a una resurrección, porque 
ellos habían muerto fuera del ciclo eterno.

[JBP] Por eso ninguno de los siete ángeles mensajeros, 
cuando partió, no pudo ir allí y traérselos, porque no estaban 
en ese ciclo eterno. Tenía que ser un mensajero que llegara allí 
perteneciente a ese ciclo eterno. O sea, tenía que llegar allí la 
Piedra Angular.
 Y luego…, vean, nuestro hermano Branham, aunque fue de 
visita varias veces, tampoco se los pudo traer. Y luego cuando 
murió, y Dios se lo llevó (luego del accidente, y ya dejó de 
respirar, y se fue), aún muchos quedaron esperando a ver si él 
regresaba; pero no estaba él tampoco en ese ciclo eterno, y no 
pudo traérselos.
 Y vean, él antes pensaba que como él tenía el ministerio de 
Elías podía ir a Israel y convertir al pueblo hebreo, y sellar a los 
144.000. Intentó, él pensaba que era él. Pero Dios ahí le abrió 
el entendimiento: que eso tenía que ser conforme a Apocalipsis 
1115.
 Porque los mensajeros de Dios no lo saben todo ahí, sino 
que Dios les va mostrando poco a poco el Programa Divino.
 Ya luego Dios le dio la revelación allí, de que había un quinto 

15 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
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suceder más adelante, cuando él no esté en la Tierra en el 
cuerpo de carne que él tenía.
 [JBP] Y tampoco se cumplió en los días de nuestro amado 
hermano William Soto Santiago. Eso sería más adelante, cuando 
él no estuviera en su cuerpo de carne que él tenía estando con 
nosotros. ¿Ve?, porque no se cumplió ahí.

 [WSS] Por lo tanto, será bajo el ministerio de otra 
persona que estará ungida con el Espíritu Santo, otra 
persona con quien estará la Columna de Fuego.
 [JBP] ¿No fue eso lo que vio el hermano Branham allí? 
Que dice que vio que5: [WMB] “La Columna de Fuego estaba 
hablándole a alguien más arriba de donde yo estaba”, y le 
estuvo diciendo ciertas cosas allí.
 Vean. Ahora, sigue diciendo:

 [WSS] Y estará hablándole, y estará usándolo, y estará 
Cristo obrando, y estarán viniendo a Cristo miles de 
personas; y luego…
 [JBP] Porque en la Visión de la Carpa hay una etapa, una 
parte, en donde se ven personas al frente, dice que: llorando, 
con sus manos levantadas6, ¿ve? Y todo eso él estuvo viendo 
allí.

5 [Los Sellos, pág. 471, párr. 161] [Estudio “La Palabra encarnada”, 
2023/feb/04 (sábado), págs. 65-66 (f), págs. 175-176 (T1): [WSS] «5to 
Elías, 8va Edad». [WSS] «la Luz estaba hablándole a alguien, a un 
profeta».]
6 •[Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 308]
•[Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la historia”, 
párrs. 4-5] [Compilación, pág. 327]
•[Citas, pág. 39, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 20] [Compilación, pág. 315]
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 [WSS] … y luego también se estará orando por los 
enfermos cuando llegue ese momento.

EL MENSAJERO A ISRAEL
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 1 de febrero del 2013
Cali, Colombia
 Esto es un caso…
 [JBP] Y ahora viene a colocar esto, o sea, como tipo y figura, 
vamos a decir:
 [WSS] Esto es un caso como el del profeta Elías 
Tisbita, al cual Dios le dijo allá en el monte Sinaí o monte 
Horeb, que descendiera y fuera; fue con la voz del silbo 
apacible que le dijo que fuera y ungiera a Hazael por rey 
de Siria, a Jehú por rey de Israel y a Eliseo por profeta en 
lugar suyo.
 Elías bajó del monte, y mientras iba de camino pasó 
por donde estaba la hacienda donde vivía Eliseo; allí se 
detuvo, echó su manto sobre Eliseo, y Eliseo le dice: 
“Espera que yo vaya y me despida de mi familia, y te 
seguiré”.
 [JBP] O sea, se ve que llegó un momento en que él soltó 
todo y arrancó detrás de Elías. Eso no quiere decir que Eliseo no 
estaba pendiente a Elías, de seguro sabía; pero quizás, vean, 
en ese último momento Elías estaba haciendo ciertas cosas que 
no podía estar Eliseo con él, y tenía que estar solo Elías.
 Vean, estuvo solo allá y allí Dios le habló; y así sucesivamente 
varias cosas que estuvo haciendo, y Eliseo no estaba con Elías. 
Pero ya aquí, al final, ya cuando Elías se va, ahí sí ya no lo 
soltaba Eliseo.
 Miren; miren esto, dice:
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“EL CICLO ETERNO”]:

 [WSS] (…) Tenemos el ejemplo de Lázaro. Lázaro 
murió dos veces: Lázaro murió y fue resucitado por el 
Señor, pero luego volvió a morir; porque aunque Jesús 
estaba en el ciclo eterno, Lázaro no estaba en el ciclo 
eterno.

 [JBP] ¿Vieron…? En una ocasión hablamos de esto de 
Lázaro14.
 Ahora, ¿por qué Lázaro tuvo que morir de nuevo, aunque 
ese que estaba en el ciclo eterno estaba allí? 
 Ahora, vean que Lázaro resucita; y si no llega a resucitar, 
él hubiese pertenecido a los del Antiguo Testamento, y hubiese 
resucitado con los santos del Antiguo Testamento cuando Jesús 
resucitó.
 Ahora, vean cómo Lázaro entonces vino a ser un miembro 
de la Iglesia allí en el día de los apóstoles, pero luego murió.

 [WSS] Encontramos que más adelante, cuando Jesús 
murió y resucitó, Jesús murió y resucitó en el ciclo 
eterno. Al Él morir y resucitar estando Él viviendo en 
el ciclo eterno, Él tenía que levantarse, porque Él no 
podía permanecer muerto, porque Él estaba viviendo en 
eternidad; Él no se había salido del ciclo eterno.
 Por eso entonces, Él estando viviendo en el ciclo 
eterno, Él pudo ir a los lugares que fue. Él fue a la quinta 

14 [“Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral”, 2023/ene/30 
(lunes), pág. 7 (f), pág. 183 (T5) / Estudio “El Pilar de Fuego llamando a 
subir a la Piedra Angular”, 2023/sep/20 (miércoles), págs. 5, 17 (f), págs. 
119, 131 (T4)]
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 211 “Oh”, usted dice: “Ahora espere un minuto, 
hermano Branham, aquel fue el Hijo, no el Padre”.
 212 El hijo siempre toma el nombre de su padre, en 
todos los casos. Yo vine a esta Tierra en el nombre de un 
Branham, porque el nombre de mi padre fue Branham.
 213 Jesús dijo: “Yo vine en el Nombre de Mi Padre, 
y vosotros no me habéis recibido” ([JBP] y ahí escribe): 
[WSS] «todo hijo viene en el nombre de su padre». 

¿Quieren la Escritura para eso? San Juan 5:43. ¿Ve? “Yo 
vine en el Nombre de Mi Padre, y vosotros no me habéis 
recibido”. Entonces el Padre puso Su propio Nombre, que 
es “Jesús”, en el Hijo. Y Él es el camino, Él es la puerta, 

Él es la casa, Él es donde Dios escogió poner Su 
Nombre. Dios nunca puso Su Nombre en mí, Él 
nunca lo puso en la iglesia, Él nunca lo puso en 
la metodista, bautista o católica; sino que Él lo 
puso en Cristo, el Emanuel Ungido.

 214 Y el Nombre está en la Palabra, porque Él 
es la Palabra. ¡Amén! ¿Qué es Él entonces? 
La Palabra interpretada es la manifestación 
del Nombre de Dios. ¡Con razón! “Esto no te 
lo ha revelado carne ni sangre, sino Mi Padre 
que está en el Cielo te ha revelado Quién soy Yo 
([JBP] eso fue el caso de Pedro). Y sobre esta Roca 
edificaré Mi lugar de adoración, ¡y las puertas 
del infierno no podrán estremecerla!”.

[JBP] Ahí él escribe:
[WSS] «¿Quién es el Hijo del Hombre hoy?».
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 [WSS] … y Eliseo le dice: “Espera que yo vaya y me 
despida de mi familia, y te seguiré”. Elías le dice: “¿Qué 
te he hecho yo?”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, de eso nos habla también en un 
mensaje acá, una partecita aquí, hablando de eso, dice:

TIEMPO DE EXPECTACIÓN PARA
SALVACIÓN O PARA JUICIO
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 29 de abril de 2011
Monterrey, Nuevo León, México
 De los tres…
 [JBP] O sea, de los tres que le había dicho Dios que fuera e 
hiciera la labor de ungir a Hazael por rey de Siria, a Jehú por rey 
de Israel, y luego a Eliseo7; dice el hermano William:
 [WSS] De los tres, al primero que encuentra es al 
último del cual Dios le habló.
 Y luego Eliseo mata los bueyes con los cuales estaba 
arando; y con el arado, la leña del arado, los prepara, hace 
una…, digamos una comida de despedida, y se va. No dejó 
nada para regresar, no dejó las herramientas de trabajo, 
porque él no volvería para trabajar con bueyes sino que 
seguiría al profeta Elías; aunque él no sabía que él era el 
sucesor de Elías.

[JBP] ¿Y saben ustedes una cosa? Que yo tampoco sabía que 
Dios iba a cumplir esa promesa de esa doble porción en mí.
 Ahora vean cómo Eliseo allí no sabía que él iba a ser el 
sucesor de Elías, y con una doble porción.

7  1 Reyes 19:15-16
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, dice [(RM) “EL MENSAJERO 
A ISRAEL”]:

 [WSS] Luego, más adelante, cuando Dios quiso 
llevarse a Elías, ya Eliseo lo sabía…
 [JBP] Y ya sabía, porque él nos había dicho a la familia, nos 
había dicho que se iba. Y él me decía que ya el tiempo de irse, 
o sea, de dejar ese cuerpo, había llegado.
 Ahora miren, más adelantito esto aquí, sigue diciendo:

 [WSS] Luego, más adelante, cuando Dios quiso llevarse 
a Elías, ya Eliseo lo sabía; tuvo un buen entrenamiento 
de no sabemos cuánto tiempo para el ministerio que Dios 
había colocado en él. Si iba a ser profeta en lugar de Elías, 
sucesor de Elías, ¿con quién era la persona con la cual 
podía aprender mejor? Pues con el profeta Elías.
 Y ahora, encontramos que cuando ya tiene que irse 
Elías, no había ungido a Hazael por rey de Siria, no había 
ungido tampoco a Jehú por rey de Israel; solamente estaba 
Eliseo con él, en unos días, no sabemos cuánto tiempo, y 
luego… y visitando los grupos de los hijos de los profetas; 
o sea que lo relacionó bien, lo presentó bien, le preparó 
bien el camino. Ese era el más importante que él tenía que 
preparar.

[JBP] Ahora, ¿recuerdan cuando él dijo en una ocasión, que 
esos Arcángeles habían caminado la América Latina y el 
Caribe?8. Ahora, eso lo hablaremos en otra ocasión con más 
detalles.
 Pero vean cómo él me llevó y me relacionó bien, me 

8 [Mensaje de estudio del viernes, 23 de diciembre, 2022: 1997-11-
23-2 “El misterio de Gabriel y Miguel en el Día Postrero”, pág. 17]
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Cordero de Dios, el Nombre de Dios, y era Dios. Eso es 
lo que Él era, el único Lugar escogido por Dios para la 
adoración a Dios.
 80 Y Dios rechaza cualquier otro lugar excepto en 
Jesucristo. No le puedes adorar a Él en cualquier lugar.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El Nombre».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL CICLO ETERNO”]:

 [WSS] No podía manifestarse de esa manera en las 
edades pasadas porque eran temporeras. Y entonces, 
siendo esas edades del pasado temporeras, no podía 
entonces aparecer un mensajero eterno con un Mensaje 
eterno, con el Nombre Eterno de Dios, porque entonces se 
acabaría la edad, y el Nombre, y todo lo que trajo para esa 
edad se quedaría también en el aire, porque estaría en una 
edad pasajera.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL ÚNICO LUGAR 
PROVISTO POR DIOS PARA ADORAR”13, en la página 32 
abajo, dice:

 210 Pero nosotros debemos encontrar dónde Él puso Su 
Nombre, porque en ese lugar está Su 
única puerta provista ([JBP] y escribe): 
[WSS] «La Puerta. Apoc. 4:1». 
¡Amén! ¡Gloria! ¡Vigilen! ¿Dónde 
puso Él Su Nombre? En Su Hijo.

13 65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
párrs. 210-214
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[JBP] Y dibuja una Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «Las Dos Leyes».

 [78] Donde existe la muerte, cuando entra Cristo, entra 
la Vida. Él es el mismo ayer, hoy y por los siglos. Y donde 
había muerte, vino a ser Vida, por cuanto Cristo fue 
introducido, la Ofrenda de la Harina.
 Qué tremendas lecciones serían estas cosas si 
tomáramos el tiempo para analizarlas.
 79 Ahora noten. Ni una sola palabra de las sombras 
falla. Ni una sola palabra de las sombras ha fallado. Todo 
tipificado perfectamente. Él es el Lugar escogido por Dios 
para la adoración…

[JBP] Ahora vean, cuando él dice que nunca falló una palabra 
de la sombra, o sea, de lo que fue sombra, de lo que estaba 
representando esa sombra, aun de los tipos y figuras, cuando 
se cumplió: se cumplió exactamente lo que el tipo y figura o la 
sombra estaba mostrando.

 [79] Él es el Lugar escogido por Dios para 
la adoración, y a Él le es dado el Nombre 
de Dios. Él es la Palabra de Dios, y Él es el 
Nombre de Dios. Él es ambos: la Palabra de 
Dios y el Nombre de Dios. Él era la Palabra 
hecha carne. Él era la Palabra de Dios, el 
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presentó bien; preparó el camino en todos esos lugares donde 
fuimos, en toda la América Latina, y Europa fuimos también. Ya 
él preparando el camino de su sucesor.
 Vean cómo ahora se habla abiertamente de ese misterio 
del cual no fue hablado abiertamente antes para que no se 
estorbara el Programa Divino, y el diablo, el enemigo de Dios, 
no hiciera daño antes de tiempo.
 Porque el diablo hará algo que para él quizás sea la victoria; 
pero será la derrota más grande que habrá obtenido el diablo. 
Como fue la derrota grande, la cual él pensó que había sido 
la victoria con Cristo. O sea, siendo crucificado Cristo allí, fue 
la victoria más grande del Señor y la derrota más grande del 
diablo.
 Ahora, antes de tiempo querían…, por un lado querían 
coronarlo Rey, y Él nunca lo permitió; y por otro lado, el diablo 
quería matarlo. No podía hacerlo antes.
 Por eso Él decía muchas veces: “No digan a nadie que 
Yo soy el Cristo; eso guárdenselo ustedes”9. Cuando bajó del 
monte también se los dijo a ellos: “Quédense calladitos”10.
 Porque antes de tiempo… Vean, como en el libro de Citas, 
hay una parte donde él dice que nadie podía tocar a Moisés 
hasta que terminara su Obra11.
 O sea que el enemigo de Dios no puede tocar al instrumento 
hasta que Dios cumpla Su Obra, Su Programa, con ese 
instrumento, con ese velo de carne.

9 Mt. 16:20, Mr. 8:27-30, Lc. 9:18-21
10 Mt. 17:9, Mr. 9:9, Lc. 9:36
11 Estudio Bíblico #246, 2022/oct/14-2 (viernes), págs. 11-12 (f), págs. 
43-44 (T3) / Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), págs. 13-14 (f), 
págs. 217-218 (T1) / Estudio Bíblico #344, 2023/sep/22 (viernes), págs. 
29-30 (f), págs. 179-180 (T4): Citas, pág. 124, párr. 1105: 64-0614M 
“Develando a Dios”, párrs. 130-131 - [WSS] «Moisés era la Palabra 
para el pueblo, nada podía tocarlo hasta acabar la Obra».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 17 de este otro 
mensaje que estamos leyendo también aquí: “TIEMPO DE 
EXPECTACIÓN PARA SALVACIÓN O PARA JUICIO”, dice:

 [WSS] (…) Ahora, Elías le dice: “Bueno, si tú me ves 
cuando yo sea quitado de en medio de ti, te será concedido; 
si no, no” ([JBP] porque él le pidió una doble porción). Y ahora 
menos lo va a dejar Eliseo ([JBP] o sea), menos va a dejar 
a Elías.
 Y cuando van hablando de estas cosas, un carro de 
fuego (ovni o platillo volador, como le quieran llamar) 
arrebató a Elías; y cayó su manto, Eliseo lo tomó, y Eliseo 
clama: “¡Padre mío, Padre mío, carros de Israel se han 
llevado a mi señor!”. Se fue muy triste, se quedó muy 
triste, pero ya él sabía que se tenía que ir Elías.
 Y como todavía no dice la Escritura que Elías le había 
dicho que iba a ser profeta en su lugar, pero al pedir la 
doble porción ya Eliseo sabe lo que quiere; y Elías sabe lo 
que le tiene que decir a Eliseo, porque ya Elías sabía que 
ese iba a ser su sucesor.

[JBP] “Porque ya Elías sabía que ese iba a ser su sucesor”. O 
sea, ya Elías sabía que Eliseo iba a ser su sucesor; por lo tanto, 
él sabía lo que le tenía que hablar a Eliseo.
 Por lo tanto, por eso él sabía lo que me tenía que decir allí 
en el hospital.
 Antes él decía… Yo iba a veces al hospital a verlo. En 
algunas ocasiones, cuando iba, porque…; o sea, en el tiempo 
entre… cuando estaba restaurándose, después de junio, julio, 
por ahí, agosto, que se estaba restaurando, por ahí, del 2017; 
porque yo iba todos los días; siempre que estaba en el hospital, 
las veces, las dos ocasiones que estuvo internado: en esa 
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muerto. ([JBP] O sea que por poco le iban a romper los huesos; 
pero cuando miraron, ya estaba muerto). Le atravesaron Su 
costado y hallaron Sangre y agua.
 77 Noten de nuevo otra gran cosa aquí. No voy a pasarla 
por alto, porque Él estaba representado en la ofrenda, 
la ofrenda de harina. Recuerdo que una vez tenían una 
escuela [o enseñanza] en la Biblia llamada la escuela [o 
enseñanza] de los profetas, y eso sí era una gran escuela. 
Y hallamos que Elías se dirigió a esa escuela un cierto 
día, y le rogaban que él se fuera, decían: “Cuando tú 
estás por aquí, las cosas son demasiado rectas”. Así que 
ellos querían que él se fuera. Y salieron a conseguirle 
comida, y un grupo de los sacerdotes o profetas salieron 
a conseguir algunos frijoles para prepararle una cena. Y 
cuando lo hicieron, llenaron un delantal grande, y cuando 
venían de regreso, eran calabazas silvestres, las cuales 
son venenosas, y las echaron en la olla. Y cuando la olla 
comenzó a hervir, alguien dijo: “¡Hay muerte en la olla! 
Ahora no podemos ni comer”.
 Y Elías dijo ([JBP] y escribe arriba): 
[WSS] «Eliseo»: “Traedme un puñado de 
harina” [WSS] «la Palabra». Y 
tomó la harina y la esparció en la 
olla y dijo: “Comed, la olla está 
sanada”.
 78 La Ofrenda de la Harina era Cristo. Cada diente 
tenía que ser graduado igual, y cada grano de la harina 
tenía que ser molida igual para la ofrenda de la harina, 
mostrando que Él es el Sanador. Él sustituye y quita 
la muerte e introduce Vida por medio de las dos leyes. 
¡Aleluya!
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la Novia, del Árbol-Novia12.

 74 Ahora noten. Alguien podría haber pensado que eso 
era muy poco, matarlo el día catorce, pero recuerden, 
ellos tomaban el cordero en el décimo día del mes y lo 
mataban en el decimocuarto día del mes, los cuatro días 
que fue guardado.

[JBP] Y abajo él escribe: [WSS] «1. Lutero, 2. Wesley, 3. 
Pentecostales, 4. La Palabra».

 75 Ahora, Jesús, el Cordero con el Nombre de Dios, 
entró a Jerusalén y nunca salió otra vez hasta después de 
Su muerte, sepultura y resurrección. Él fue sometido a los 
críticos por cuatro días y cuatro noches ([JBP] estuvo bajo 
crítica, vean). ¡Cuán perfecto estaba tipificado el Cordero! 
Guardado por cuatro días. Eso es cuando Pilato dijo: 
“No hallo ningún delito en Él” [Lucas 23:4].
 76 Otra sombra de Él: ningún hueso en Él podía ser 
quebrado, lo cual era perfectamente [tipificado], cuando 
ellos no pudieron… Al matar el sacrificio, ellos no podían 
quebrar ningún hueso. Si lo quebraban, era rechazado. 
Y ya ellos tenían listo el martillo para romper los huesos 
en las piernas de Cristo, cuando dijeron que ya estaba 

12 [Estudio “Entrar al Reino posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), 
págs. 14-15 (f), págs. 56-57 (T1): 62-0422 “La restauración del Árbol-
Novia”, párrs. 489-492] [Estudio “El tiempo de Redención terminó, dice 
el Ángel Fuerte de Apocalipsis 10:1-11”, 2022/nov/12 (sábado), págs. 
28-30 (f), págs. 128-130 (T2): 62-0422 “La restauración del Árbol-Novia”, 
párrs. 504-505, 511-513] [Compilación, págs. 48-49]
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ocasión, y la última ocasión, ya cuando se fue de en medio 
nuestro.
 Pero esa primera ocasión, en el 2017, por ahí por julio, 
agosto, septiembre, por ahí… Y cuando iba, en una de las veces 
que iba…, o sea, en varias ocasiones; no todos los días me 
decía lo mismo, pero me decía eso, en algunas ocasiones me 
decía: [WSS] “Ve, sigue allá (en la construcción). Ve allá, estate 
pendiente allí”. O sea: [WSS] “¿Qué haces aquí?, quédate allá”, 
me decía: [WSS] “Aquí estoy bien. Las nenas (o sea, sus hijas; 
les decía “las nenas”)… estoy bien cuidado acá; y estoy bien 
aquí con ellas, que me acompañan”.
 Ahora vean que…, porque se turnaban. Y me mandaba allá. 
O sea: [WSS] “No tienes que estar aquí. Ve, y sigue allá”.
 Y… pero miren lo que sigue diciendo aquí…; porque ya 
llegó el momento en donde él allí ya me manda a buscar.
 Ahora, vean que ya él sabía que luego de esa noche no 
íbamos a volver a hablar; y todo lo que hablamos allí…
 Vean, aquí está mostrando que ellos tuvieron una 
conversación allí, Elías y Eliseo. Y eso nos muestra algo muy 
importante, lo cual estuvo ocurriendo esa noche allí; de todo lo 
que él me tenía que hablar y me tenía que decir; lo cual yo no 
sabía, en ese momento, que era esa persona escogida por Dios 
para Dios cumplir lo que Él había traído por medio del precursor, 
y que era el cumplimiento de ese ministerio bajo Carpa, el cual 
tendría la Iglesia al final, estando la Iglesia-Novia viva, y luego 
la resurrección y transformación de los vivos.
 Así como Eliseo no sabía, yo tampoco sabía; pero Dios me 
fue abriendo todo Su Programa. Y me pasó como hemos dicho 
muchas veces, y el hermano Branham lo habló y el hermano 
William también (y en cada uno como individuo también se 
cumple eso): cuando ese niño se miró en el espejo y vio un niño 
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allí, y él se movía y el niño también se movía12…
 Nos miramos en la Palabra, en la Biblia, vemos las 
promesas, vemos que se habla allí de que los hijos de Dios, 
en esa Escritura de Daniel, que los entendidos entenderían13; 
en Romanos, cuando vemos allí la manifestación de los hijos 
de Dios, la Tierra gimiendo, esperando por ellos14; y todas esas 
Escrituras; y las vemos moviéndose en este tiempo final, o sea, 
siendo cumplidas.
 ¡Oh, eso es algo glorioso, ver la Palabra siendo vivificada! 
Y allí en el Espejo de la Palabra decimos: “¡Pero si eso soy yo! 
¡Yo soy esa Escritura que está moviéndose, que está saltando, 
que está brincando! ¡Mira, yo levanto las manos; esas letras se 
están moviendo! ¡Pero si soy yo, Señor!”.
 ¿Ve? Y ahí Dios le muestra a usted que usted es un escogido 
de Dios en este tiempo final, que estarían viendo esas Escrituras 
de esa manifestación de Dios en este tiempo final, de esa visión 
del Monte de la Transfiguración siendo materializada en este 
tiempo final: ustedes son esas personas que están viendo ese 
cumplimiento también, delante de sus ojos.

[JBP] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano William [“TIEMPO 
DE EXPECTACIÓN PARA SALVACIÓN O PARA JUICIO”]:

12 [Estudio “Ver dónde nos hallamos en el Programa Divino hoy”, 2022/
ene/01 (sábado), págs. 17-18 (f), págs. 61-62 (T dic/2021 – ene/2022) 
/ Estudio “La nueva comisión”, 2022/dic/24 (sábado), págs. 28-29 (f), 
págs. 124-125 (T4) / Estudio “Siguiendo el Liderato de Dios hoy = seguir 
la Palabra vindicada para cada edad”, 2023/jun/17 (sábado), pág. 18 (f), 
pág. 66 (T3)] [Mensaje de estudio del viernes, 22 de septiembre, 2023: 
RM 2000-11-10 “El orden para la manifestación de la Gloria de Dios”, 
págs. 5-6]
13 Daniel 12:10
14 Romanos 8:19-23
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en ese Tabernáculo, donde la vieja Jerusalén, la antigua 
fiesta, el antiguo templo fueron tipos, cuando entró 
el humo, el día en el que entró el arca del pacto, y se 
postró, y la Voz de Dios fue oída desde ella. Así también 
fue escuchada la Voz de Dios entrando al Tabernáculo, 
Jesucristo, y aquello natural (en lo antiguo) fue un tipo y 
sombra del nuevo. Él dijo, cuando entró en Cristo: “Este 
es Mi Hijo amado, en el cual me complazco morar. Y Yo 
escogeré el lugar donde colocaré Mi Nombre, y donde 
me encontraré con el hombre, y donde adoraré”. Dios 
escogió el lugar. No en ninguna iglesia denominacional, 
sino en Jesucristo. ¡Sí señor!
 72 También, Él tiene que ser sin mancha, como dije. 
Ninguna denominación puede decir eso. Si lo dicen, son 
anticristo.
 73 Ahora, hallamos aquí, noten de nuevo Su sombra. 
El cordero tiene que ser guardado (ahora, esto es hallado 
en Éxodo 12:3-6), el cordero solo se guardaba por cuatro 
días para ser probado para ver si era digno de ir al 
sacrificio. Tiene que ser examinado una y otra vez por 
cuatro días para ver si hay mancha en él, para ver si tenía 
alguna enfermedad, para ver si el cordero tenía alguna 
cosa fuera de orden. Tiene que ser guardado por cuatro 
días.

[JBP] ¿Recuerdan el mensaje “LA RESTAURACIÓN DEL 
ÁRBOL-NOVIA”?, que es el tiempo, vean, ahí hablaba el 
hermano Branham del tiempo de (1) Lutero, de (2) Wesley, 
(3) los pentecostales, ahí en esa séptima, y (4) la Edad de la 
Palabra. Vean, ahí están las cuatro etapas de la restauración de 
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eterno, en la Edad de la Piedra Angular, en el Año del 
Jubileo; porque siendo el ciclo eterno, y él siendo un 
mensajero eterno, tiene entonces que tomar el lugar que le 
corresponde.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL LUGAR ESCOGIDO 
POR DIOS PARA ADORAR”11, en la página 14, nos dice:

 71 Amigos míos, no quiero herir sentimientos, pero soy 
responsable por un Mensaje, y ese Mensaje es: “¡Salid 
de este enredo!”. Y si les pido que salgan, ¿a dónde les 
voy a llevar? ¿Les llevaría yo al Tabernáculo Branham? 
Es tan culpable como cualquier otra. Pero hay un lugar 
al cual yo les puedo llevar, donde estarán seguros y 
protegidos de la muerte, eso es en Jesucristo, el Lugar de 
adoración de Dios. Ese es el lugar que les 
estoy presentando en esta noche, donde Dios 
puso Su Nombre ([JBP] y ahí dibuja una Piedra 
Angular y las edades), donde Él prometió que 
se reuniría con cada persona que entrara 
ahí; Él adoraría con él y cenaría con él; 
eso es en Cristo. No en ninguna iglesia, en 
ningún tabernáculo, sino en Cristo, Él es el 
Tabernáculo de Dios ([JBP] y escribe): [WSS] 
«el Tabernáculo de Dios». Él es el Lugar en 
el cual Dios mismo entró y moró en Él: “Este 
es Mi Hijo amado, en el cual me complazco 
morar”. Ahí es donde Dios se tabernaculizó, 
trajo Su Nombre y lo colocó sobre Jesucristo. 
Por lo tanto, Su Nombre fue puesto en un Hombre, en Su 
Hijo, Jesucristo, en el cual Él mismo se tabernaculizó. Y 

11 65-0220 “El lugar escogido por Dios para la adoración”, párrs. 71-80

Una doble porción 75

 [WSS] Así que fue bien entrenado; tenía un buen 
profesor, un buen maestro.
 Y cuando toma el manto de Elías que se le había caído, 
se para frente al Jordán y dice: “¿Dónde está el Dios de 
Elías?”. Hiere el Jordán, y se abrieron las aguas de nuevo. 
Los hijos de los profetas que estaban al otro lado, allá en 
Jericó mirando, dicen: “El espíritu de Elías reposó sobre 
Eliseo”.
 O sea que el Espíritu de Dios que estaba en Elías no lo 
perdieron de vista los hijos de los profetas; ahora saben a 
dónde se movió el Espíritu Santo…
 [JBP] Vean que cuando él se nos fue, los escogidos de Dios 
no perdieron la vista del Espíritu Santo, no perdieron la vista 
de dónde se movió el Espíritu Santo en este tiempo final, la 
Columna de Fuego. Vean. Dice:
 [WSS] … ahora saben a dónde se movió el Espíritu 
Santo, el Ángel del Pacto. El Espíritu de Elías, que es 
el Espíritu Santo que estaba en Elías, ahora se movió a 
Eliseo.
 Eso es bien importante: conocer la trayectoria del 
Ángel del Pacto, del Espíritu Santo. Conocer la trayectoria 
de Elías, del ministerio de Elías, es muy importante, 
porque cada cierto tiempo el ministerio de Elías se repite 
en la Tierra; y está ligado a asuntos religiosos y también a 
asuntos políticos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William acá, en este otro que estamos leyendo de 
“EL MENSAJERO A ISRAEL”, dice, sigue diciendo [(RM) “EL 
MENSAJERO A ISRAEL”]:
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 [WSS] Y luego que tiene que ir a cierto lugar, porque 
Dios le dice: “Ve a tal lugar”. Y le dice a Eliseo: “Quédate 
aquí”; o sea, que se quedara allí con los hijos de los 
profetas. Iba a estar bien, pero no mejor que con Elías, no 
mejor que con su maestro.
 Le dicen a Eliseo los hijos de los profetas: “¿Sabes 
que hoy va a quitar de en medio de ti, Dios, a Elías?, ¿a tu 
señor?”. Eliseo les dice: “Sí, ya yo lo sé, ¡shh…!, guarden 
silencio”.
 Pasan a otro lugar, Elías visita a los hijos de los profetas 
de ese otro lugar, lo van a recibir, y ahí reciben también a 
Eliseo…

 [JBP] Vean, reciben a Elías; y como Elías viene con Eliseo, 
pues ahí también reciben a Eliseo, le dan la bienvenida. Conoce 
a esas personas de esa congregación, de ese lugar, y ya se 
familiariza con ellos; ya lo conocen, ya es alguien de la familia.
 ¡Y qué hermoso cuando Dios cumple Su promesa con 
alguien de la Familia! Orgullo para los escogidos de Dios en este 
tiempo final: que Dios está cumpliendo esa promesa en uno de 
la Familia. Deberían de sentirse súper felices y agradecidos a 
Dios, que es uno que conocen.
 Ahora, sigue diciendo:

 [WSS] … y Dios le dice a Elías: “Ve al Jordán”; y 
Elías le dice a Eliseo que se quedara allí. Los hijos de los 
profetas vuelven (los de ese otro lugar también lo sabían, 
que Elías se iba ese día), le dicen a Eliseo: “¿Sabes que 
hoy Dios quitará a tu señor de en medio de ti?”. Eliseo les 
dice: “Sí, ya lo sé, guarden silencio”.
 Y Elías le dice: “Dios me envía al Jordán, quédate 
aquí”.
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entendiera al venir a él de lleno, eso casi lo lanzaría en 
Rapto hacia la eternidad sin saberlo. 
Solamente al entrar de lleno a lo que 

nosotros sabemos, entendemos y hemos visto”.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «A Rapto y eternidad». Y dibuja 
una Pirámide allí.

[WSS] «Si alguien entendiera el Mensaje sería lanzado en 
el rapto y a eternidad», escribe allí.

[JBP] Ahora, entrar a ese ciclo, dice: [WSS] “Ha entrado a 
eternidad”.
 Ahora, entrar a ese ciclo, vean, entrar a la Edad de Piedra 
Angular; entrar al ciclo en donde estaba siendo cumplido allá en 
la Primera Venida del Señor, que era tiempo de Piedra Angular, 
porque allí estaba la Piedra Angular: era Cristo.
 Cristo es la Piedra que los edificadores desecharon10. Vean, 
siempre es Cristo, el Ungido.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“EL CICLO 
ETERNO”]:

 [WSS] Por eso el Nombre Eterno de Dios es manifestado 
en el ciclo eterno. Por eso también encontraremos que 
el Señor se manifiesta como el Ángel Fuerte, como el 
Mensajero a Israel, ¿en dónde? Se manifiesta en el ciclo 

10 Sal. 118:22, Mt. 21:42, Mr. 12:10, Lc. 20:17, Hch. 4:11, 1 Pe. 2:7-8
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“EL CICLO ETERNO”]:

 [WSS] (…) Cualquier persona que entra a ese ciclo 
eterno y permanece en él sin romperlo, o sin salirse de 
él…
 [JBP] Eso le pasó a Moisés, que rompió allí el tipo y figura. 
Él dice8: [WSS] «rompió el Programa de la Biblia», al golpear la 
roca la cual Dios le había dicho que le hablara; o sea, se salió 
de la orden divina.

 [WSS] (…) Cualquier persona que entra a ese ciclo 
eterno y permanece en él sin romperlo, o sin salirse de él, 
ha entrado a eternidad.
 [JBP] Y los que hieren la roca y se salen, vean: se salen del 
Programa Divino, del ciclo divino.

 [WSS] Por eso entonces la enseñanza de la Palabra 
que recibirá será una enseñanza eterna. Las cosas que son 
o que están ahí establecidas, son cosas eternas.

[Dr. José B. Pérez] Por eso es que en el libro de Citas, en la 
página 105, que es donde él dice…, párrafo 910:

 9109 - “[70] Yo creo que si alguien entrara de lleno a 
este Mensaje y no lo entendiera, o mejor dicho, que lo 

8 [Estudio “El tiempo de la Adopción”, 2023/may/13 (sábado), pág. 
12 (f) (T3) / Estudio “El Programa de Reclamo”, 2023/sep/27 (miércoles), 
pág. 11 (f), pág. 173 (T5): 53-0328 “Israel y la Iglesia #4” (“Israel y la 
serpiente de metal”), párr. 174 - [WSS] «Moisés y su temperamento 
rompió el Programa de Dios».]
9 [Cita 910: 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párr. 70] [Compilación, 
pág. 75]

Una doble porción 77

 Es como decirle: “Quédate aquí, te quedas descansando, 
puedes comer bien, tranquilito, te van a atender bien”. 
Pero Eliseo no estaba buscando estar bien; lo que él quería 
era estar al lado de Elías, siguiendo a Elías. Para eso había 
nacido, para ser el sucesor de Elías.

 [JBP] “Aunque…”, vean allí en ese otro mensaje: [WSS] 
“Aunque Eliseo no lo sabía”.
 Pero había algo por dentro que le quemaba, había algo que 
tenía que ir todas las mañanas y visitarlo; había algo que lo 
movía a ir allí, hablar con él, orar… todas las mañanas, todas 
las mañanas. Pero ya en una mañana, ya luego allí, no había 
esa conversación; días después lo vi irse.
 Ahora, sigue diciendo:

 [WSS] Y cuando van de camino, Eliseo le dice: “No, 
yo no te dejaré. Dondequiera que tú vayas yo voy a ir 
contigo, no te dejaré”. Está hablando como Rut la moabita: 
“No me ruegues que te deje porque no te dejaré. Donde tú 
vayas yo iré contigo. Tu pueblo será mi pueblo, tu Dios 
será mi Dios; y donde tú mueras, allí moriré yo también”.
 [JBP] Eso era Rut allí hablándole a… o sea, está hablando 
como Rut la moabita; está hablándole allí Eliseo a Elías, como 
Rut15.
 [WSS] Eliseo no iba a dejar a Elías; y recuerden que 
Elías también tipifica a Cristo, y Eliseo representa a la 
Iglesia del Señor Jesucristo: La Iglesia no va a dejar a 
Elías.

[JBP] Por eso leímos ahí, en ese escrito:

15  Rut 1:11-17
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[WSS] «Elías — Cristo.
Eliseo — la Novia de Cristo».

[JBP] O sea, significa la Novia de Cristo, representa la Novia de 
Cristo.
 Y nuestro hermano William aquí nos dice que: [WSS] “La 
Iglesia no va a dejar a Elías”.
 O sea, la Iglesia-Novia dirá como Rut: “No me ruegues que 
te deje, porque no te dejaré. Donde tú vayas, yo iré contigo. 
Tu pueblo será mi pueblo, tu Dios será mi Dios”. Así la Iglesia-
Novia le dirá a ese instrumento, le dirá a ese ministerio. ¡Y no lo 
va a soltar hasta que reciba la promesa de su transformación!
 Por eso él le decía allí: “No te soltaré, hasta que me 
bendigas”16, le decía allí Jacob al Ángel.
 Y así la Iglesia-Novia, el Israel celestial, también: no soltará 
al Eliseo de este tiempo final, al Espíritu Santo, a la Columna de 
Fuego, a esos ministerios; porque Ella ya está a punto de ser 
raptada, dice el hermano Branham17; lo cual, en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa está Dios dándole esa Fe de Rapto, esa 
fe de transformación, lo cual es esa doble porción.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual, en el libro de Citas, en la página 
69, donde nos habla de esa doble porción, vean, párrafo 597:

 59718 - “61 Y como el Elías fue para abajo al Jordán 
un día y lo golpeó (con Eliseo), y se apartó para atrás y 
él cruzó al otro lado; él vino para atrás con una doble 
porción”.

16 Génesis 32:24-30
17 Los Sellos, pág. 57, párr. 18
18 [Cita 597: 62-0513M “La manera de un verdadero profeta de Dios”, 
párrs. 61-62] [Compilación, pág. 49]
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[JBP] O sea, el Séptimo Sello, que es la Venida del Señor, es 
esa Gavilla que sería mecida nuevamente sobre el pueblo.
 Vamos a terminar aquí, donde nos detuvimos allí, en “YA 
SALIDO EL SOL”, página 16, para terminar ya esa partecita 
allí:

 97 “Porque yo vivo, vosotros también viviréis”, 
hablándole a Su Esposa. “Porque yo vivo, vosotros 
también viviréis”. ¡Qué tremenda 
resurrección fue aquella! Y qué 
tremenda resurrección es esta, el ser 
vivificado de entre los muertos, “ser 
vivificado en Cristo Jesús”, por el 
poder vivificador de Dios.

 98 Y Él fue mecido a ellos. La 
Palabra (lo cual era Él) les fue 
mecido de nuevo a ellos en el Día 
de Pentecostés, la Palabra manifiesta. Ahora, como dije 
antes, Él ha de ser 
mecido nuevamente 
en el día final.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «mecido dos veces allá y dos veces 
acá». Y también escribe: [WSS] «hoy una Gavilla mecida».
 Y una flecha hacia una Piedra Angular, y las edades. Y 
ahí escribe: [WSS] «(La 2da Venida de Cristo) Mecido de 
nuevo hoy / Día Postrero».
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[WSS] «del Antiguo Testamento». En la Novia, 
viniendo de Cristo, saliendo fuera de la Iglesia, 
otra vez en los días finales tendrá que mecerse 
una Gavilla. ¡Oh vaya!
 95 ¡Mecer la Gavilla! ¿Qué era la Gavilla? 
El primero que llegaba a madurez; el primero 
que probó que era trigo, que probó ser una 
Gavilla.
 96 ¡Aleluya! Estoy seguro que ustedes 
ven acerca de lo que estoy hablando. Fue 
mecido sobre la gente. Y la primera vez ahí 
surgirá, para la Edad de la 
Novia [WSS] «8vo Día», 
para una resurrección fuera del tenebroso 
denominacionalismo; será un Mensaje en el que 
la plena madurez de la Palabra ha regresado 
nuevamente en todo Su poder, y siendo mecida 
sobre la gente por medio de las mismas señales 
y maravillas que Él hizo en el pasado.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Resurrección».

Y también escribe acá: [WSS] «La Edad de 
la Novia / Resurrección». Y una Pirámide y 
las edades.  Y escribe también: [WSS] «8vo 
Día».

[JBP] Y también en un estudio 
bíblico, él escribió ahí al lado: 
[WSS] «La Gavilla / el 7mo 
Sello».

Una doble porción 79

[JBP] Ahí arriba escribe: 
[WSS] «2 Elías = Eliseo», 
o sea, la segunda porción de 
Elías:

 597 - “62 Y cuando nosotros le peguemos al Jordán, 
con Cristo ([JBP] y escribe): [WSS] «Eliseo – Moisés», 
nosotros tenemos ([JBP] y escribe): / Elías, el Espíritu 

Santo» una porción; pero cuando nosotros regresemos, 
nosotros venimos con dos porciones. Nosotros tenemos 
vida eterna, resurrección del pecado ahora en rectitud 
con el Espíritu Santo. Y entonces en el regreso con Cristo 
nosotros venimos para atrás con las dos: resurrección 
física, y nosotros ya tenemos resurrección espiritual. 
Nosotros entonces tenemos una doble porción”.

[JBP] “UNA DOBLE PORCIÓN”�
 Ese ha sido nuestro tema para esta ocasión, en este 
momento de esta plática que hemos tenido para esta ocasión.
 Iglesia del Señor, Iglesia-Novia del Señor: ¡No suelten a la 
Columna de Fuego, al Ángel del Pacto!, ¡manténganse agarrada 
de Ella hasta recibir la promesa de la transformación! Lo cual 
van a recibir todos aquellos que están agarrados de ese Ángel, 
de ese Ángel que viene de donde nace el sol con el Sello del 
Dios vivo.
 Y siempre como dijo allí él de Rut. ¿Qué hizo Rut?, Rut la 
moabita: “No me ruegues que te deje, porque no te dejaré”. Y yo 
sé que eso, cada uno de ustedes, escogidos de Dios, le dice al 
Señor en este tiempo final.
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 “UNA DOBLE PORCIÓN”�
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por 
esta oportunidad que me permites estar contigo en esta reunión, 
en esta ocasión, de hoy sábado 20 de enero de este año 2024.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos; y continúen 
pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
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de descanso, de descanso espiritual, de fiesta espiritual.
 Pero luego de eso, luego del último tiempo o la última 
edad, el último tiempo sabático, luego de eso vendría 
¿qué? Vendría el tiempo octavo o año octavo, o año del 
jubileo, en donde un verdadero Pentecostés sería llevado 
a cabo por Dios, un Pentecostés Divino, el Pentecostés del 
Año del Jubileo, el Pentecostés que está prometido para 
después de las siete edades de la Iglesia.
 Siete edades de la Iglesia: 7 por 7 = 49; después del 49 
entra el Año del Jubileo. Y cuando entra el año del jubileo, 
encontramos que ese año de jubileo entraba en el mes 
séptimo, en el día 10 del mes séptimo. Y ese día 10 del 
mes séptimo era el día en que la expiación se efectuaba, 
era el mismo día de la expiación.

 [JBP] En octubre… O sea, si… por ahí por abril es que es… 
Vamos a ver, sería abril, mayo…, o entre marzo y abril (1), mayo 
(2), junio (3), julio (4), agosto (5), septiembre (6), octubre (7), por 
ahí, depende cómo cae; que es también ese año nuevo por ahí.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean lo que sigue diciendo aquí 
nuestro hermano Branham. Estamos leyendo aquí, y este 
mensaje, para que vean aquí más claro esto de ese Año 50 de 
Jubileo, donde fue mecido allá en Su Primera Venida; lo cual en 
Su Segunda Venida ocurrirá.
 Ahora miren, sigue diciendo en “YA SALIDO EL SOL”; 
estoy en la página 15, a mitad; dice:

 94 Según Cristo fue el Primero en levantarse de entre 
todos los profetas y así sucesivamente (aunque tipificado 
en muchos lugares), Él fue la 
Primicia de los que dormían 
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 93 Ahora, ¿quién es este Hijo del Hombre? “En 
el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el 
Verbo era Dios, y el Verbo fue hecho carne y habitó entre 
nosotros”. Y de toda la enseñanza que nosotros tenemos, 
y confirmación de la Palabra de Dios, por la Palabra 
de Dios, por señales, por maravillas: vemos hoy día que 
en el libro de Lucas aquí (que según acabamos de citar, 
el capítulo 17 y el versículo 30 de Lucas), y Malaquías 
4, y las diferentes Escrituras con las cuales estamos 
familiarizados, que esa 
Palabra nuevamente es 
mecida sobre la gente, que las tradiciones muertas del 

hombre están muertas; y el Hijo de Dios…

[JBP] Allí él había escrito el libro de [WSS] 
«Los Sellos 256, 146». Y la 256, sabemos allí 
esa Escritura, es la Venida del Señor.

 [93] … y el Hijo de Dios vive nuevamente 
con el bautismo del Espíritu Santo en medio 
de nosotros, y está dándonos Vida.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Hijo del Hombre. 
La Gavilla mecida».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“EL CICLO ETERNO”]:

 [WSS] Porque esa misma trayectoria se llevaría a 
cabo, o Dios la llevaría a cabo en Su Plan Divino, ya en 
las edades de la Iglesia; porque ahí entonces habría siete 
edades de la Iglesia mostrando siete sábados, siete etapas 

TEMA

La diferencia entre un 
cuerpo glorificado, 

eterno, y un cuerpo de 
carne humana adoptado

Sábado, 20 de enero de 2024
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
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 91 Él fue mecido en el Día de Pentecostés: “Cuando 
allí vino un estruendo del Cielo como un viento recio 

poderoso”; y fue mecido sobre la gente, la 
gente pentecostal que estuvieron arriba en 
Pentecostés, esperando por la bendición 
que venía.
 92 Y para ser mecido nuevamente, nos 
damos cuenta en este día final, conforme 
a Lucas 17:30, en el Día del Hijo [Son-
day] nuevamente: “en los días que el H-i-
j-o del Hombre se manifestare”, o mecido 
nuevamente sobre la gente.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El Día del Hijo = 8va o 1ra Edad».
«El 8vo Día / El Domingo = el Año 50 del Jubileo u año 
8vo Festivo».

Esto lo habíamos… ya lo tienen allí7, 
que dibuja la Pirámide, las edades, y 
las enumera hasta el 8.

Y también ahí escribe: [WSS] «El Día del Hijo = 8vo Día», 
lo vuelve a escribir allí. [WSS] «El Día Final».

7 [Estudio Bíblico #297, 2023/abr/09 (domingo), pág. 16 (f), pág. 66 
(T2) / Estudio Bíblico #325, 2023/jul/16-2 (domingo), pág. 36 (f), pág. 
152 (T3)]
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 Y después de esos 49 años llegaba el año 50, y el año 
50 entonces venía a ser el año del jubileo; porque el año 
50, vean ustedes que caía después del último año sabático, 
después del último año séptimo entonces venía el año 
octavo, que era el año 50 también.
 Por lo tanto no pertenecía a esos siete ciclos que habían 
ya transcurrido, no pertenecía a ese lapso de tiempo, sino 
que el año 50, siendo también el año octavo, venía a ser el 
año del jubileo, venía a ser el año de pentecostés, porque 
pentecostés es 50.

 [JBP] Lo cual fue reflejado luego de los 40 días de Jesús 
aparecerles, vean, 10 días más, ese día 50 allí vino el Espíritu 
Santo, descendió el Espíritu Santo sobre 120 personas.

 [WSS] Por lo tanto, ya no era el día de pentecostés, 
sino el año de pentecostés; porque el año de pentecostés 
fue representado también por el día de pentecostés, que se 
celebraba 50 días después de la Pascua. 50 días después de 
la Pascua se celebraba el día 50, en donde había una gran 
fiesta; eso señalando también al año 50.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, allí donde nos detuvimos, en este 
mensaje “YA SALIDO EL SOL”, en la página 15, sigue diciendo 
nuestro hermano Branham6:

 [90] … ¡el primero! Aunque Él había sido tipificado; 
y muchas veces, como veremos más tarde, que Él fue 
tipificado. Pero esto es realmente las primicias de los que 
durmieron. Él fue mecido sobre la Simiente prometida, 
que tenía promesa de Vida.

6 [Compilación, págs. 97-98, párrs. 91-92, 94-96]

Sábado, 20 de enero de 2024
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

La diferencia entre un cuerpo glorificado, eterno,
y un cuerpo de carne humana adoptado
Dr. José Benjamín Pérez

Toda esa lucha y toda esa persecución que hubo en contra de 
Jesús ya en los últimos seis meses (vamos a decir), de ese 
último tiempo de Su ministerio, fue antes de ese terremoto 
grande que hubo cuando se abrieron los sepulcros después de 
la resurrección de Él1.
 El terremoto de California de seguro es el terremoto de la 
resurrección2; y ahí es donde van a estar siendo llevadas a cabo 
un montón de catástrofes y cosas en la naturaleza; pero ya 
antes ha ocurrido en medio de la Iglesia esa persecución, esa 

1 San Mateo 27:51-53
2 RM 2011-07-29 “Trabajad entre tanto que el día dura”: [WSS] Y 
ese terremoto que está anunciado para California, que va a afectar a toda 
esa costa del Pacífico, puede ser el terremoto de la resurrección, lo más 
probable sea el terremoto de la resurrección, el mismo terremoto que 
aparece en Zacarías, y eso pues trae una bendición para los creyentes en 
Cristo.
 Recuerden que cuando Cristo resucitó con los santos del Antiguo 
Testamento, hubo un terremoto también. Así que vemos los terremotos 
desde el punto de vista positivo; unos los ven desde el punto de vista 
negativo de que muchos muertos van a haber, nosotros los vemos desde 
el punto de vista positivo: de que muchos van a resucitar, muchos van a 
vivir otra vez, resucitarán en cuerpos eternos y glorificados.



La diferencia entre un cuerpo glorificado...84

apretura que después se vuelve persecución hacia las fatuas.
 Pero esa apretura viene en un tiempo que aún todavía la 
humanidad no está sufriendo directamente los embates de todas 
esas cosas de terremotos, tsunamis. Aunque ya han ocurrido; 
pero ocurre en un sitio y se restaura, y vuelve y sigue el ser - la 
humanidad normal; no en una escala mayor, como ocurrirán en 
la gran tribulación, que bombas atómicas caerán y todo eso.
 O sea que el mundo va a estar, vamos a decir, normal, 
en cierta forma; porque aunque la Tierra empieza con sus 
contracciones violentas y las tremendas sacudidas (como dice el 
hermano Branham), como fue en los días de la resurrección3…; 
pero la humanidad estará viviendo todavía, en esa parte, 
cómoda (vamos a decir); porque si se envían regalos y todo4, y 
están de fiesta, porque eliminaron a ese que los atormentaba, 
pues es que están en un momento todavía bastante cómodo; y 
ya después, pues se pone difícil.
 Y ese momento en donde Él dijo allí: “Vosotros me dejaréis 
solo”5, mira, para sentirse una persona sola, pues es porque 
todavía Él no había sido glorificado; o sea que todavía tenía 
sentimientos humanos… Para tú decir que te vas a sentir solo, 
es porque todavía estás con la parte humana.
 Y luego que Él regresó con Su cuerpo glorificado, cuando 
resucitó, ya ahí no podía decir que se sentía solo; más bien 
tenía todas las Huestes celestiales a Su favor. Aunque las tenía 
acá, en el tiempo cuando Él no estaba glorificado todavía; pero 
la parte humana, Jesús como hombre, ¿ve?; cuando allí lloró 
frente a la tumba6, ahí estaba Jesús hombre.
 Ahora, cuando resucitó a Lázaro, ahí estaba Dios; era la 

3 Los Sellos, pág. 373, párr. 215
4 Apocalipsis 11:7-10
5 San Juan 16:32
6 San Juan 11:32-35
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esa Gavilla.
 89 Ese es el por qué ellos tenían que mecer esa Gavilla, 
por cuanto era el primero que 
viene a madurez ([JBP] escribe): 

[WSS] «madurez»; y fue mecido como una 
conmemoración de acción de gracias a Dios, 
creyendo que el resto de ellos vendrían. Y 
esa era una señal.

[JBP] Escribe: [WSS] «una señal».

 90 Y hoy día, por cuanto Él era el primer Hijo 
de Dios en llegar a completa madurez, para 
estar en Dios, Él fue arrancado [arrebatado] 

de la Tierra y es mecido ahora sobre la gente. ¡Oh, qué 
lección gloriosa! Por el poder vivificador…

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William…
 Ahora, recuerden, allí Él fue arrancado y fue mecido sobre 
la gente, para que el Espíritu Santo pudiera venir.
 Y sigue diciendo nuestro hermano William [“EL CICLO 
ETERNO”]:

 [WSS] Encontramos también que había cada seis años, 
el año séptimo venía a ser un día festivo, día de descanso, 
por eso era el “año sabático”. Y luego venían seis años 
más, y el año número 7 nuevamente venía a ser el año 
sabático o año de descanso, porque era el año número 7; y 
el 7 es el sábado; el día séptimo representa al año séptimo; 
y así venía a ser de esa manera por 49 años, y en 49 años 
había 7 años sabáticos, 7 por 7 son 49.
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 86 Por supuesto, esa es una 
palabra romana, lo cual ellos 
lo llamaron: el día del sol, por 
el dios del sol. ¡Pero cuánto ha 
cambiado!
 87 No es s-u-n ([JBP] o sea, 
sol) ya más. Es el d-í-a d-e-l 
H-i-j-o [son], el día del Hijo; 
en que ese grano de Trigo (el primero de 
Dios en levantarse de entre los muertos) 
será mecido sobre la congregación, 
mostrando que nosotros somos Su 
simiente. Y esa es la primicia de la 
Simiente de aquellos que durmieron, 
mecido el primer día de la semana, en 
el día domingo. Él resucitó, se despidió 
y Él ascendió a lo Alto, en presencia de 
la gente.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular.
Y escribe: [WSS] «Domingo».

Y también escribe allí:
[WSS] «la Gavilla».

 88 Noten: Ese fue el primer Grano de Trigo de Dios 
que había sido levantado de entre los muertos, el primer 
Grano de Trigo de Dios. Por el Poder vivificador de Dios, 
Dios vivificó Su Vida, le levantó de entre los muertos, y Él 
fue la primicia de aquellos que 
durmieron [WSS] «del Antiguo 
Testamento», la Primicia. Él fue 
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Palabra en la boca de Jesús7.
 Pero vea que cuando Él dijo que se sentía solo —porque el 
Espíritu de Dios lo dejó allí en el Getsemaní8—, ahí estaba el 
humano, el ser humano ahí; un humano sintiendo, padeciendo, 
y todas esas cosas. Y luego que resucita, pues ya ahí no se 
sentía así, de la forma que se sentía antes.
 O sea que cuando ellos regresen, ya regresan en ese 
cuerpo glorificado, eterno.
 Y ese mensaje de “EL VERBO HECHO CARNE”9 no 
se puede cumplir en una persona que viene con un cuerpo 
glorificado; porque en ese cuerpo uno no se siente solo, no se 
siente con los sentimientos y cosas terrenales.
 Eso corresponde a ese ministerio de los Dos Olivos, en que 
él les dijo allí —en ese mensaje: “EL VERBO HECHO CARNE”— 
que el pueblo en este tiempo no lo dejará solo. Vea, está 
hablando allí el ministerio, el Espíritu Santo, en donde estaría 
operando en este tiempo final esos ministerios, y que llegaría a 
la parte en donde sería paralelo a la Primera Venida del Señor, 
en donde allí el pueblo lo dejó solo, o sea, los discípulos se 
desparramaron.
 “Heriré al pastor (dice la Escritura) y las ovejas se iban a 
desparramar”10.
 Y él les advirtió al pueblo, en ese mensaje “EL VERBO 
HECHO CARNE”, que eso sería en una escala mayor en este 
tiempo final, y que muchos le darían la espalda al Verbo, a la 
Palabra.

7 San Juan 11:38-44
8 65-0418M “Ya salido el Sol”, párr. 241: [WMB] 241 El Espíritu lo 
había dejado en el Huerto de Getsemaní.
9 [Tomo 47 “Una brecha de veinte años” / 1985-06-02 “El Verbo 
hecho carne”]
10 Zac. 13:7, Mt. 26:31, Mr. 14:27
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 Y ese instrumento, por cuanto aun estando adoptado y 
teniendo esa manifestación tan poderosa de Dios allí, como 
no está todavía en su cuerpo glorificado, y aún, aunque esté 
adoptado, vean, aún siente esa parte humana, en donde se 
sentirá quizás, en algunas ocasiones, solo; pero no está solo, 
porque el Ángel del Pacto, la Columna de Fuego, está con él en 
todo momento, y le fortalecerá, lo fortalecerá en todo momento.
 Y el pueblo que tiene esa Palabra que la puede colocar 
bien, en ese momento no pasará lo que pasó dos mil años 
atrás; porque los discípulos allí no tenían…, no habían nacido 
de nuevo, y no tenían tampoco el Título de Propiedad.
 Por lo tanto, en este tiempo eso no pasará, porque habrá un 
grupo que podrá colocar la Palabra bien, y estará brazo a brazo 
con ese ministerio.
 Así que el entender lo que es un cuerpo glorificado, y un 
cuerpo adoptado, en el cual todavía está sujeto a tiempo y a 
sentimientos humanos, podemos ver allí ese misterio en el cual 
en este tiempo final se está viviendo en carne propia lo que 
estuvo pasando Jesús y Sus discípulos dos mil años atrás en la 
Obra de Redención.
 En la Obra de Reclamo está y estará pasando lo mismo, 
pero en una escala mayor; porque es el tiempo en donde será 
restaurado todo lo que perdió Adán en la caída. Y es el tiempo en 
donde Él como León de la tribu de Judá cumplirá esa promesa 
de sentarse en el Trono de David, para reinar en el Milenio y la 
eternidad.
 Hemos visto cómo es ese misterio de un cuerpo glorificado, 
que no tiene ese sentir que se tiene acá (como lo tuvo Jesús 
allí); y hemos visto cómo es un cuerpo adoptado, en el cual 
siente, padece y hasta se puede sentir solo. Bueno, para que 
podamos seguir viendo ese misterio de la Primera Venida del 
Señor; y verlo a Él en Su cuerpo adoptado y verlo también en 
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “PROBANDO SU PALABRA”5, 
también allí, en la página 49 nos dice:

 [223] “Las obras que Yo hago, también vosotros las 
haréis”. Todas esas otras Escrituras, ¿qué hace 
Él? Él está aquí ahora probando (no la edad 
de Lutero, ni la de Wesley, ni la pentecostal, ni 
la bautista, ni la presbiteriana; hemos pasado 
por todo eso y lo hemos probado por la historia 
y la Biblia; pero ¿qué?) la Edad del Hijo del 
Hombre siendo revelado ([JBP] 
y dibuja una Piedra Angular), 
para traer estas cosas para cumplir la Palabra 
cuando todo debe ser cumplido.

[JBP] Escribe: [WSS] «La Edad del Hijo del Hombre».

[JBP] Vean, no era en ninguno de los días de la semana, ni el 
sábado tampoco, sino en la Edad del Hijo del Hombre, donde 
todo eso que fue tipificado, representado en las edades, viene 
a ser entonces cumplido en esa Edad del Hijo del Hombre, en 
ese ciclo octavo.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo el hermano Branham [“YA 
SALIDO EL SOL”]:

 86 Por supuesto…

[WSS] «Domingo / Sunday (día del sol)».
«Sonday: Día del Hijo».

5 64-0816 “Probando Su Palabra”, párr. 223
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 Y el sacerdote mecerá la gavilla delante del Señor, 
para que seáis aceptos; el día siguiente del día de reposo 
la mecerá”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las 
edades, y el número [WSS] «8» arriba; 
[WSS] «5, 6, 7», y el «8» arriba, en la 
Piedra Angular.

Y dice…, sigue diciendo el hermano Branham:

 83 Si hubiera algún ritual santo, debiera ser celebrado 
en el día del sábado, el cual era el séptimo día de la 
semana, el cual es el sábado. Pero ¿notaron ustedes que 
en esta conmemoración se debía mecer en el primer día 
de la semana?
 84 “La gavilla —lo cual era la primicia de la semilla 
que tú sembraste— cuando crece y se madura, cortas la 
gavilla y la llevas al sacerdote. Y deja que él la tome y 
la meza delante del Señor, para la aceptación vuestra, 
mostrando que eres aceptado. Has venido con tu gavilla, 
y él la mecerá delante del Señor, en…”.
 85 No el día sábado, el séptimo día, sino el primer día, 
lo cual nosotros llamamos domingo…

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «El Día del Hijo del Hombre = 8vo Día».
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Su cuerpo glorificado.
 Y eso es lo que está ocurriendo en este tiempo final. Lo cual, 
“luego que ellos se levantan”11 (dice allí), entonces el pueblo 
que ha estado verdaderamente con Él brazo a brazo, y puede 
identificarlo a Él en el cumplimiento de Su Venida como León, no 
lo va a dejar solo; más bien ese pueblo no va a decir, ese grupo 
de escogidos no va a decir como dijeron allí, que esperaron 
a que fuera crucificado para entonces decir: “Verdaderamente 
este era el Hijo de Dios”12.
 Muchos dirán lo mismo en Su Segunda Venida. Cuando se 
levante sobre Sus pies, muchos van a decir: “Verdaderamente 
este era el Hijo de Dios. Verdaderamente en Él se estaba 
cumpliendo esa promesa”.
 Dice que “entonces decían a las peñas y a los montes: 
‘Escondednos de la ira de Aquel que está sentado en el Trono’”. 
¿De quién? De Dios, de la Columna de Fuego, el Ángel del 
Pacto en toda Su plenitud en ese Trono humano.
 “Escondednos de Aquel que está sentado en el Trono”13. 
Pues en esa persona, en el que está sentado, y en ese tiempo lo 
verán siendo manifestado en toda Su plenitud, ese Dios Creador 
de los Cielos y de la Tierra en ese hombre, del cual ellos dirán: 
“Escondednos de Él; porque el gran día de Su ira ha llegado; ¿y 
quién podrá sostenerse en pie?”.
 La ira de Dios estará siendo derramada en este planeta 
Tierra.
 Ahora, hemos visto lo que es el misterio del cuerpo 
glorificado, eterno, y un cuerpo de carne humana adoptado. Así 

11 [Apocalipsis 11:11-13] [Citas, pág. 57, párr. 499: Extracto de Las 
Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las Setenta Semanas de Daniel”. 
Pág. 155, párr. 222 (LGCC)] [Compilación, pág. 132]
12 San Mateo 27:54, San Marcos 15:39
13 Apocalipsis 6:15-17
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que eso es lo que estamos viendo y estaremos viendo ya más 
marcado en este tiempo final.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “LA DIFERENCIA ENTRE UN CUERPO GLORIFICADO, 
ETERNO, Y UN CUERPO DE CARNE HUMANA ADOPTADO”�
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Testamento señalando al ciclo eterno cuando habla de que 
en el pacto que Dios le dio a Abraham, los niños varones 
tenían que ser presentados al octavo día delante de la 
presencia de Dios y ser circuncidados; porque el octavo 
día habla de eternidad, y el octavo día habla de pacto, en 
donde Dios recibe al hombre.
 Encontramos que aun Jesús fue presentado y 
circuncidado al octavo día. También ese octavo día lo 
encontramos cuando una gavilla era mecida delante de la 
presencia de Dios al octavo día; porque ese día octavo es 
el día representativo del ciclo eterno, y la gavilla mecida 
es mecida en el ciclo eterno.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “YA SALIDO EL SOL”4, en la 
página 14, el hermano Branham está aquí leyendo la Escritura 
de Levítico 23; y dice:

 [81] … todas estas cosas son tipos ahora, y nos 
detendremos aquí por unos cuantos momentos para entrar 
en este tipo. ([JBP] Y ahí cita la Escritura):
 “Y habló el Señor a Moisés, diciendo:
 Habla a los hijos de Israel, y diles: Cuando hayáis 
entrado en la tierra que yo os doy…”.
 82 “Al lugar, a la posición, que os he dado”. “Ahora 
háblale a los hijos de Israel que: cuando hayan entrado 
a este lugar en particular que Yo les he prometido que 
les llevaría, cuando llegues allá a esta tierra”. Ahora, 
hablando en lo natural aquí, tipificando lo espiritual.
 “… y seguéis su mies (has recibido lo que te dije), 
traeréis al sacerdote una gavilla por primicia de los 
primeros frutos de vuestra siega.

4 65-0418M “Ya salido el Sol”, párrs. 81-98
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Y arriba también había escrito: [WSS] «el mundo no los 
verá».

Acá, en el libro de inglés, también él escribe allí:
[WSS] «Daniel se levantó cuando el Señor resucitó».

[JBP] Todos los santos del Antiguo Testamento…; lo cual Job 
había dicho en el capítulo 19 y en el capítulo 14, donde decía: 
“Yo sé que mi Redentor vive”2.
 Y también dice: “Entonces llamarás, y yo responderé”3.
 Job también se levantó.

[JBP] Vean, aquí también él escribe: [WSS] «El Señor aparece 
en el aire = la Edad de la Piedra Angular».

EL CICLO ETERNO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 1 de junio de 1980
Cayey, Puerto Rico
 Por lo tanto, el número 8 es el número representativo 
del ciclo eterno. Lo encontramos allá en el Antiguo 

2 Job 19:25
3 Job 14:15

TEMA

El hombre de la Hora 
cosechando

el pueblo de la Hora

Domingo, 21 de enero de 2024
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico
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descansando (¿miran?).
 [60] Ahora, el resto de Israel no viene hasta la 
resurrección general ([JBP] él arriba ahí escribe): [WSS] «la 
Resurrección / Solo los escogidos de entre la Iglesia judía 
resucitaron con Jesús».

 61 Y ahora, en la Venida del Señor Jesús, aquellos que 
de veras aman Su Venida, que están viviendo por esto, 
cuando Él aparezca en el Cielo…”.

[JBP] Y escribe: [WSS] 
«Paraíso», o sea, en 
la sexta dimensión. Ahora miren, dice:

 964 - “[61] … la Iglesia que está muerta en 
Cristo se levantará y ellos serán cambiados en 
un momento. El resto de ellos no sabrán nada al 
respecto ([JBP] al lado escribe): [WSS] «el Cielo = 
el Paraíso». Acuérdense, se les aparecieron a los 
que estaban en las ciudades. ¿Miran ustedes?, el 
rapto será de igual manera. Nos veremos unos a 
otros, y nosotros los veremos. Pero el mundo no 
los verá”.

[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David. Y escribe: [WSS] «La 
Resurrección — solo los veremos nosotros».



Estudio Bíblico #379122

 San Mateo 27:51
 51 Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de 
arriba abajo; y la tierra tembló, y las rocas se partieron;
 52 y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de 
santos que habían dormido, se levantaron;
 53 y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección 
de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.
 54 El centurión, y los que estaban con él guardando a 
Jesús, visto el terremoto, y las cosas que habían sido hechas, 
temieron en gran manera, y dijeron: Verdaderamente este 
era Hijo de Dios.

JESÚS RESUCITADO, COMO DIJO LA ESCRITURA

[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el libro de Citas, en la página 110, 
que es un extracto del mensaje “¿CÓMO PUEDO VENCER?”; 
página 110, párrafo 964, dice [antigua revisión]:

 9641 - El hermano Branham lee Mateo 27:51-53, y 
dice:
 ([JBP] Esto está en la página 13 de este mensaje, 13 y 14).
  “59 Allí están los elegidos, esa Novia; no se levantó 
toda la iglesia judía en ese tiempo. Todos hicieron el mismo 
sacrificio. Todos ellos estaban bajo el derramamiento 
de Sangre del Cordero, pero había un grupo elegido. 
(…) Estaban en el Paraíso, en ese lugar hasta el tiempo 
cumplido, ellos habían vencido y estaban dormidos, 

1 [Cita 964: 63-0825M “¿Cómo puedo vencer?”, párrs. 59-61] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, págs. 77-78]

Domingo, 21 de enero de 2024
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

El hombre de la Hora cosechando el pueblo de la Hora
Dr. José Benjamín Pérez

Buenos días a todos. Es realmente una bendición poder estar 
en esta mañana de hoy domingo, ya levantados y orándole a 
Dios, y teniendo esa comunión con Él, para así prepararnos 
para lo que Dios nos va a dar en este día.
 Es como cuando uno va, en el desayuno, que se levanta 
por la mañana y ya la esposa y el esposo, o sea, los padres, le 
tienen a sus hijos el desayuno servido. Y así es Dios en nuestro 
tiempo: un Padre que tiene el Alimento a tiempo; y es el Alimento 
correspondiente a nuestra edad, a nuestra dispensación; 
Alimento que no fue dado en tiempos pasados.
 Si hubiese sido, en tiempos pasados, dado este Alimento, 
¿qué hubiese ocurrido? ¿Qué hubiese ocurrido si este Alimento 
que se está dando hoy se hubiese dado en el tiempo de Pablo? 
No estuviéramos nosotros aquí, porque entonces el rapto 
hubiese ocurrido allí. ¿Ve?
 Ahora miren cómo fue tan importante allí esperar por ese 
último, que se sentara; que fue lo que dijo Samuel: “No nos 
vamos a sentar a la mesa hasta que él esté aquí”1. Y estaba 
¿cómo? Por allí haciendo sus quehaceres: pastoreando ovejas.
 Y Dios ha dicho a los mensajeros: “No nos vamos a sentar 

1 1 Samuel 16:11
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en la Cena de las Bodas del Cordero hasta que ese que está 
pastoreando allí en Cayey, Puerto Rico, llegue a la escena”. 
¿Dónde estaba? Pastoreando.
 Y cada vez se habla más claro; cada vez, vean, Dios nos 
va mostrando más y más; lo cual antes no se podía hablar 
abiertamente, porque el enemigo entonces…, siempre él lo 
decía: [WSS] “Para que el enemigo no haga daño. Para que el 
enemigo no se adelante”.
 Eso era lo que quería en el tiempo de Jesús. Cuando Él 
decía: “No digan nada”, y aun así muchas veces querían, o 
coronarlo, o querían matarlo antes de tiempo. O sea, ahí ustedes 
pueden ver que, una cosa u otra, siempre el diablo quería hacer 
algo para estropear el Programa Divino.
 Y cuando él decía: [WSS] “No se puede hablar abiertamente 
porque pueden imitar”. Y uno dice: “Pero ¿cómo uno va a imitar 
algo que para muchas personas…?”. Como en el tiempo de 
Jesús: pensaban que iba a venir, iba a llegar de cierta forma; 
¿quién iba a imitar eso? Si llega a llegar de la forma en que 
esperaban que llegara (el cielo se abriera y la Primera Venida 
se cumpliera así), eso era imposible.
 Pero les aparece allí un sencillo joven, carpintero de Nazaret, 
un hombre que lo conocía todo el mundo allí. Y si Dios llega a 
mostrar cómo Dios iba a cumplir la Primera Venida del Señor, 
y hubiese dicho más detalles Isaías o Malaquías, de seguro un 
montón se hubiesen puesto a practicar el oficio de carpintero. 
¿Ve?
 Y en este tiempo es igual: si Dios llega a mostrar cómo era 
que el pueblo iba a estar recibiendo la Fe de Rapto…; y aun así 
hay varios que se han levantado tratando de hacer lo mismo. 
Si Él llega a decir que la Fe de Rapto iba a ser de esta forma, 
de esta manera tan sencilla, entonces cada uno estuviera por 
su lado haciendo lo mismo: “No, pero si yo tengo más tiempo 

ESTUDIO BÍBLICO #379
DOMINGO, 21 DE ENERO DE 2024

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muy buenos días a todos los presentes, y 
también los que están conectados a través del satélite Amazonas 
y el satélite Eutelsat 8; y también allá al misionero Miguel 
Bermúdez Marín en Acapulco, Guerrero, en la congregación 
que pastorea el reverendo Abraham Liberato, el cual está 
cumpliendo años hoy: que Dios lo bendiga grandemente, 
muchas felicidades; y a todos los hermanos allá reunidos; y 
también a los que por primera vez están acá, y los que nos 
visitan también, sean muy bienvenidos.
 Para esta ocasión tenemos el tema:

JESÚS RESUCITADO,
COMO DIJO LA ESCRITURA

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 5 de abril de 2015

Cali, Valle del Cauca, Colombia

Escritura: 1 Corintios 15:20-28

[Dr. José B. Pérez] Y leemos en el Evangelio según San Mateo, 
capítulo 27, verso 51 en adelante; dice:
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que él, yo llevo una trayectoria más larga que él, yo tengo más 
conocimiento del Mensaje que él; hasta hablo más bonito y 
mejor que él. Él se pasa diciendo cosas allá del pueblo, del 
campo; no tiene ni buen hablar”.
 Pues si eso fue lo que Dios escogió, y fue la forma así, 
hablando de “atravesados” y de diferentes formas; pero así lo 
entendemos, porque es en el común.
 Y como en un lugar de un mensaje que él predicó, en donde… 
En la trayectoria del Programa Divino siempre Dios obra en el 
presente; por lo tanto, en el tiempo que estamos viviendo es el 
tiempo en que Dios estaría cumpliendo todas esas promesas, 
y estaría llevando a cabo la Obra del Lugar Santísimo con un 
pueblo vigente y un mensajero vigente.
 Y miren, en este mensaje…, algo que hemos estado 
hablando, y yo lo leí y dije: “Pero si esto mismo es lo que hemos 
estado diciendo también”: cómo Dios vindica (o sea, porque 
todo está ahí), cómo Dios vindica lo que está sucediendo en 
este tiempo.
 Miren, el hermano William dice, un parrafito aquí, en el 
mensaje: “LA TRAYECTORIA DEL TABERNÁCULO DE DIOS”, 
que fue el 25 de abril del 1997. 25 de abril, ya yo creo que 
estábamos haciendo la gira ahí, porque ese año fue que ya 
estábamos grabando. Pero miren, dice:

Apertura Octavo Congreso Juvenil Centroamericano: 
“Dios extiende Su Tabernáculo”
LA TRAYECTORIA DEL TABERNÁCULO DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 25 de abril de 1997
(Segunda actividad)
San Bartolomé M.A., Sacatepéquez, Guatemala
 Miren algo muy importante aquí: el Programa Divino, 
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el Programa de Dios, es irreversible ([JBP] porque es que 
siempre va hacia al frente). Por lo tanto, no puede decir ([JBP] 
o sea, Dios no puede decir): “Se me pasó algo en la primera 
edad, o se me pasó algo en la segunda o tercera, tengo 
que dar para atrás ([JBP] ¿Les recuerda lo que hemos estado 
diciendo? “Ah, espérate, se me olvidó algo. Déjame mandar 
al mensajero otra vez, para que termine la labor”); tengo que 
resucitar al mensajero de la tercera edad, porque se me 
quedó algo sin hacer; tengo que resucitarlo para que vaya 
a la tercera edad”. Pero ya la gente de la tercera edad se 
murieron. Cualquier persona dice: “Pero hay gente en ese 
territorio todavía”. Pero esa gente están viviendo en el 
tiempo de otra edad, bajo el ministerio de otro mensajero; 
por lo tanto, están bajo el ministerio de otro mensajero y 
están bajo otra edad, así que no puede venir.

[JBP] ¿Ve? Porque Dios siempre obra en el tiempo presente; y 
si se llevó ese mensajero, pues no puede volverlo a traer otra 
vez para terminar algo que se le quedó. A Dios nunca se le 
queda nada, nunca se le pierde nada.
 O sea, Él tiene Su Programa trazado, y Él sabe dónde y 
cuándo se lleva a ese mensajero que está obrando a través 
de él. Y a veces los mensajeros, en muchas ocasiones, saben 
cuándo se tienen que ir.
 Como el hermano William: él sabía. Pero algo muy 
importante…; porque en los mensajeros se refleja, se muestra 
también, o se cumple nuevamente lo que se cumplió en tiempos 
pasados.
 Y miren, él hasta se reflejó, dijo que le pasó como al rey 
Ezequías2; ¿ve?, se… (vamos a decir) colocó esa Escritura, 

2 2 Reyes 20:1-6, Isaías 38:1-5

TEMA

JESÚS RESUCITADO,
COMO DIJO LA ESCRITURA

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 5 de abril de 2015

Cali, Valle del Cauca, Colombia

Domingo, 21 de enero de 2024
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

379
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y la recoge; y dice31: [WSS] “Como Benjie, que está ahí en la 
cámara recogiendo en la cámara, para luego distribuirlo”.
 Eso es lo que estamos haciendo: distribuyendo ese Mensaje 
glorioso, ese fundamento, en el cual dijo el hermano Branham 
que alguien se pararía en él32. ¡Hoy se está cumpliendo esa 
Escritura delante de vosotros!
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Hasta aquí. Vamos a seguir, porque si no, habría que tener 
el devocional acá.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde.
 Muchas gracias por estos ratitos, que son de gran bendición 
para todos… no solamente aquí, sino para toda la América 
Latina también.
 Que Dios les bendiga.

31 [Mensaje de estudio del viernes, 17 de enero, 2020]: 1998-08-28 
“La Lluvia Tardía de la enseñanza que desciende del Cielo” [PÁG. 10]: 
[WSS] La Lluvia de la enseñanza de la Palabra de Dios, la Lluvia de 
la enseñanza Tardía, la Lluvia de la enseñanza de la Segunda Venida 
de Cristo, solamente puede venir por medio ¿de qué?, ¿de quién?, del 
quinto Elías. Y luego pasa a todas las maestras y maestros, para llevarla 
a todos los hijos e hijas de Dios.
 Porque cuando hay lluvia, entonces se recoge la lluvia, se recoge el 
agua…
 Miren, aquí vemos a Benjie “recogiendo Agua”. No necesita un 
balde, sino con una cámara recoge Agua; y después se reparte. Y así 
reciben esa Lluvia de bendición todos los que tienen sus nombres escritos 
¿dónde? En el Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero.
32 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 50] [Compilación, pág. 86]
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mostrando que le había pasado como a él. No que había 
hecho como él, porque después él hizo algo que no estuvo 
bien, en cierta forma; pero en la parte de pedir más tiempo y 
concedérselo, miren, eso se reflejó en él3.
 Y también con Juan; porque Juan decía - estaba en la cárcel 
y decía: “Vayan y pregunten a ver si ese es Él o esperaremos a 
otro”4.
 Y a él le pasó lo mismo; hasta que llegó el momento en 
donde ya él estaba… él de seguro decía: “Pero yo lo lle-…”. 
Ahora entiendo o ahora comprendo el por qué él estaba a mi 
lado siempre.
 Y él me habló ciertas cosas allí, en las cuales… una, les he 
dicho que yo le dije: [JBP] “Pues yo, si tengo que dar la vida, la 
doy”5. Y ya ahí…: [WSS] “Este es”, o sea, la confirmación.
 Vean cómo todo en algo sencillo…
 Dios también en él tenía esa inquietud y esa preocupación, 
que lloraba…; pero ustedes no saben cómo lloraba ese hombre. 
Después parecía que le habían dado la noticia del siglo, del 
milenio, del…, porque estaba tan contento que hasta hambre le 
dio.
 O sea que todo se cumple en una forma tan sencilla que, a 
veces, si no estamos pendientes, se nos pasa.

3 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
4 San Lucas 7:18-23, San Mateo 11:2-6
5 [Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 
(sábado), págs. 12-13 (f), págs. 218-219 (T3) / Estudio “La nueva 
comisión”, 2022/dic/24 (sábado), págs. 18-20 (f), págs. 114-116 (T4) 
/ “Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral”, 2023/mar/15-3 
(miércoles), págs. 3-4 (f), págs. 211-212 (T2) / Estudio “La Gloria de Dios 
en el Lugar Santísimo”, 2023/abr/10 (lunes), págs. 9-10 (f), págs. 129-
130 (T2) / Estudio “El misterio de Moisés, Elías y Jesús - Parte 2”, 2023/
may/21-2 (domingo), págs. 15-16 (f), págs. 91-92 (T4)]
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 Y Dios va abriendo el entendimiento, tanto al mensajero 
como al pueblo, para comprender; porque de esto no habíamos 
caminado en este camino, es nuevo.
 El camino al Lugar Santísimo, el cual abrió Cristo en la Cruz 
del Calvario allí; dice: “Por este camino nuevo y vivo que abriste 
en la Cruz”6.
 Pero ahora es un camino… Vean, cuando Él dice: “Yo soy 
el Camino, la Verdad y la Vida; y nadie viene al Padre, sino por 
Mí”7, sigue siendo Cristo, el Ungido, el Mesías.
 Lo cual, Él les había dicho allí, en el tiempo de Josué, que 
fueran detrás del arca, porque por ese camino nunca habían 
caminado8, ese camino hacia la tierra prometida.
 Por lo tanto, es un camino que estamos yendo como 
cuando uno va en un monte, y va con el machete al frente 
cortando; muchos, de seguro, estuvieron con su padre detrás; 
y uno a la orillita ahí para que no… o se raspara con alguna 
rama: “¡Tengan cuidado que ese tiene espinas!”; y va cortando, 
abriendo camino. Y toda la familia atrás.
 Y si se pasaba alguien: “¡Mira, por aquí hay un atrecho!”: 
se metía por debajo. Muchos de los niños se escurrían por los 
lados; y cuando llegaban y se encontraban otra vez, estaban 
todos tajiados [cortados].
 A mí me pasaba también; lo digo por experiencia, ¡je!, que 
se acochaba uno, brincaba y llegaba todo raspado.
 —“Pues si te hubieses quedado atrás, no estuvieras así 
todo cortado; y ahora tenemos que detenernos para curarte”.
 Eso les pasa a los que se van al frente: no saben el camino, 
y llegan todos estropeados; y entonces tienen que regresarse 
atrás para curarse.

6 Hebreos 10:20
7 San Juan 14:6
8 Josué 3:2-4
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los minutos. Y a todos los que están también reunidos en los 
diferentes países: que Dios les bendiga grandemente, y ya nos 
estaremos viendo en la actividad de las 10:00 de la mañana.
 Bueno, siempre hay unos entrelaces en todo lo que Dios 
está haciendo. Todo se está entrelazando, y va a llegar a la 
parte culminante de eso que Él vio.
 Pero recuerden que todo es en proceso, en algo progresivo; 
y se va entrelazando una cosa con la otra; y cuando venimos a 
ver estamos ya dentro. “¿Y cómo llegamos hasta aquí? No nos 
dimos ni cuenta. Entramos a esa etapa y no nos hemos dado 
cuenta de cómo entramos”.
 Y no se ha dado cuenta usted que es que usted ya está 
dentro de ese Programa; y lo que está haciendo es pasando de 
una etapa a otra. Porque siempre ha estado adentro. Siempre 
usted ha sido parte de ese Verbo, parte de esa Palabra. Nunca 
ha estado afuera.
 Por lo tanto…, por eso es que pasa una etapa y usted sigue, 
y: “Oye, ¿pero cómo llegué aquí?”.
 Esa es la corriente eléctrica que dice el hermano Branham 
que fluye y no hay nada que la detenga30.
 Bueno, si seguimos no hay forma de cómo parar; porque la 
Palabra, el Mensaje, fluye; y sigue llegando y sigue saliendo, 
porque hay una buena recepción.
 O sea, son corazones que están anhelando, pidiendo; son 
oídos que están captando, como parabólicas, recibiendo esa 
señal.
 Como el cacharro, que él decía… como la lluvia, que dice 
que uno coge una palangana y la pone debajo de un chorro, 

30  [Estudio Bíblico #378, 2024/ene/19-2 (viernes): 63-0728 “Cristo es 
el misterio de Dios revelado”, párr. 379]
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ahí, porque él dice que luego él bajó27: [WMB] “Y lo que me dijo 
allí (dice), eso lo guardaré conmigo”, porque no podía hablar 
abiertamente de lo que estaba ocurriendo allí dentro, y a quién 
Dios estaba usando allí dentro; porque siempre Dios usa un 
velo de carne.
 Por lo tanto, él vio el ministerio allí del cumplimiento de 
la Segunda Venida del Señor. Eso fue lo que él vio, lo cual él 
escribe allí28: [WSS] «el ministerio de la Segunda Venida del 
Señor». ¿En dónde? En un cuartito de madera.
 O sea que todo lo que se estaba llevando a cabo en ese 
lugar: predicación, llamamiento, fila de oración, oración por los 
enfermos, y la gente siendo sanada, era por medio de Dios, 
el Espíritu Santo, la Columna de Fuego, por medio de ese 
instrumento.
 Y lo más importante que estuvo ocurriendo antes de ese día 
es lo que estamos viviendo hoy: la sanidad espiritual.
 El milagro más grande que Dios está haciendo en este 
tiempo es: abriéndonos el entendimiento, las Escrituras, y 
comprender Su Programa, y ver la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles.
 Allá creer en la Primera Venida, para redención de nuestros 
pecados y perdón de nuestros pecados, era creer en Jesús. 
Siempre es la fe depositada en algo, creyendo en algo.
 Y en la Segunda Venida es lo mismo, porque sería paralelo 
en todo29.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde. Y ya se nos han ido 

27 [Citas, pág. 13, párr. 98 al final: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”] [Compilación, pág. 308]
28 [Estudio Bíblico #353, 2023/oct/22-2 (domingo), pág. 43 (f), pág. 
189 (T4): [WSS] «es el ministerio del Señor en Su 2da Venida».]
29 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 52] [Compilación, pág. 87]
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 Pero vean, así es este camino hacia la tierra prometida. 
Vamos rumbo hacia ese nuevo cuerpo eterno y glorificado, en el 
cual el único que sabe y conoce el camino es el Ángel del Pacto, 
la Columna de Fuego. ¡Es Él! ¡Dejémonos guiar por Él!
 ¡Es tan fácil! Seguir detrás. Siguen detrás del Arca, y no se 
van a perder, no se van a extraviar, con el mensajero vigente, el 
de la hora.
 Porque él dice que [WMB] “Él prepara… (¿cómo es que 
dice?), junta… Le da su don, le da su natura, le da su estilo”. 
(¿Cuál era esa? Ah, la de Ezequías, le pidió más tiempo). [WMB] 
“Le da su don, le da su natura, le da su estilo. Y Él hace que el 
hombre de la hora tome, junte, la gente de la hora, del momento 
en que está viviendo”. ¿Ve? Porque ese es el ordenado por Dios 
para juntar ese pueblo…

[Dr. José B. Pérez] Eso está en Citas 156, párrafo 1399 [PÁG. 
156]:

 13999 - “55 Dios hace Su propia escogencia por 
predestinación…”.

[JBP] ¿Quién nos escogió? ¡Él!
 ¿Quién escogió al mensajero de cada edad? ¡Él! No lo 
escogimos nosotros.
 Y tampoco somos quién para decir: “No, Señor, ese no me 
gusta”, o “es muy bajito”, o “está muy gordito”, o “está muy alto”, 

9 [Cita 1399: 65-0801E “Eventos aclarados por profecía”, párr. 55] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 100] [Plática “Los bienaventurados en ver las 
profecías siendo cumplidas - Parte 2”, 2023/may/05 (viernes), págs. 18-
19 (f), págs. 132-133 (T1) / Estudio Bíblico #316, 2023/jun/16 (viernes), 
págs. 7-8 (f) (T3)]
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o “habla de cierta forma que no me gusta”.
 Pues si ese fue el que Dios escogió, pues vas a tener que 
adaptarte a él, de alguna forma, para que haga en tu vida la 
Obra para lo cual Dios envió ese mensajero: te junte, te recoja 
y te coloque en el lugar correspondiente. Así ha sido en cada 
edad.
 Pero gracias a Dios que a nosotros nos ha tocado el lugar 
más importante, el lugar en donde se está llevando a cabo 
esa separación, esa segregación, y se está llevando a cabo la 
cosecha. Son dos obras hechas a la misma vez.
 Y no los coloca Él…; como en cada edad, los coloca bajo 
ese mensajero en cada edad, Dios por medio de ese mensajero 
los coloca ahí con ese mensajero; pero a estos de la Piedra 
Angular, Él dice: “A estos Yo los quiero a Mi lado, cerca de Mí; 
donde Yo estoy sentado en Mi Trono; aquí los quiero Yo”.
 ¿No buscaban eso los Hijos del Trueno (que así les 
decían)? ¿No buscaban eso ellos: el sentarse a la derecha y a 
la izquierda?10. Estaban tirándole el gancho a esa bendición; la 
cual, si llegamos a estar allí, o Dios nos llega a permitir estar allí, 
les decimos: “No, no, no. Esa bendición es mía; es de nosotros”.
 Pues sabemos que son los ministerios de Moisés y Elías, 
pero ahí está el grupo (porque en cada mensajero está 
representado el grupo); esos 153 peces. (¿El qué?) [WSS] 
«Moisés y Elías, y los escogidos»11.
 O sea, cada uno está representado en… (ahí está… se 
bloqueó el celular. Disculpen). Y ¿ve?, que cada mensajero ahí 
lo tiene… tiene su grupo bajo esa edad.
 Ahora, sigue diciendo [Citas]:

10 San Mateo 20:20-23, San Marcos 10:35-40
11 Estudio Bíblico #327, 2023/jul/23 (domingo), págs. 60-61 (f), págs. 
216-217 (T4): Los Sellos, pág. 254, párr. 106 - [WSS] «Moisés y Elías con 
los escogidos».
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que están rechazando el Título de Propiedad. Pero para eso 
también es que Dios lo hace: para que esas personas no lo 
reciban. ¿Ven?
 Por una parte, los escogidos de Dios, Él sabe quién puede 
recibir ese poder, Él sabe que ellos van a saber usar ese poder.
 Dejen que ese pueblo o que ese grupo pueda (página 254 
del libro de Los Sellos) colocar la Palabra bien. Pues están 
siendo enseñados para colocar la Palabra bien, bajo esa 
dirección divina de la Columna de Fuego.
 ¿Y cómo sabemos que vamos a la segura? Ya nos fue 
mostrado —en la Visión— que la Columna de Fuego le estaba 
hablando a alguien allí. Ya con eso estamos tranquilos.
 Es la Columna de Fuego la que nos está hablando.
 —“¡Pero es que no la veo! ¡Pero es que el hermano Branham 
vio una Columna de Fuego!”.
 —“¿Y qué quieres?, ¿que le dijera el nombre?”.
 ¿Ve? ¿Entienden?
 O sea, Dios siempre se vela y se revela en carne. 
Dondequiera que esté la Palabra, que es el Verbo, la Shekinah, 
estaría velada.
 Por eso él decía26: [WMB] “¿Recuerdas el nombre que 
buscabas cuando soñaste de eso?”. Allí el Ángel le quiso 
decir algo muy importante; porque ese Ángel ya había estado 
caminando con esa persona en la Tierra; y en la sexta dimensión, 
cuando él le va a mostrar… Porque acuérdense que Él lo llevó, 
pero ya en ese tiempo estaban los dos en la sexta dimensión. 
Y ahí le empieza a mostrar, y Él decía… ahí le dio una pista: 
[WMB] “¿Recuerdas el nombre que buscabas cuando soñaste 
de eso?”.
 De seguro tuvieron otras conversaciones allí, que no están 

26 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 24] [Compilación, pág. 316]
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ese poder, ¿qué hubiese hecho allí? Ellos pues en ese momento 
todavía no habían nacido de nuevo; por lo tanto, por eso es que 
también aquí se ve que (esa parte de negarlo), vean, no había 
esa teofanía allí ayudándolo.
 Por lo tanto, aquellos que niegan la Palabra hoy, ya saben 
el porqué: no tienen representación allá.

 26 … ¿No te vi yo en el huerto con él?
 27 Negó Pedro otra vez; y en seguida cantó el gallo.

[JBP] Sí, fue… después que lo negó tres veces, y enseguida el 
gallo cantó.
 O sea que toda esa etapa de prueba entra a la Iglesia así 
progresivamente, y cada vez… a unos les va a llegar de cierta 
forma, a otros de otra forma; porque el poder de Dios no es dado 
a cualquiera. O sea, es a un pueblo que está preparándose, y 
está siendo bien preparado para recibir eso que Adán y Eva 
perdieron.
 Imagínese, que tener control sobre la naturaleza y sobre 
todo…, eso solamente está siendo dado y es dado a ustedes, 
a los escogidos de Dios, a los predestinados, a los que están 
comprendiendo, entendiendo y creyendo lo que Dios está 
haciendo.
 A los demás, entonces, por la forma en que Dios está 
cumpliéndolo, ya Él sabía que esas personas no iban a saber 
usar bien el poder.
 Por lo tanto, todo eso lo hace de cierta forma para que esas 
personas no lleguen a obtener esa bendición; porque si no, 
harían y (desaserían, ¿se dice?, desaserían) desharían (¿ve?, 
ya estamos aprendiendo).
 Y vean que entonces, por la forma en que Dios está 
cumpliendo las cosas, entonces no se están dando cuenta 
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 1399 - “[55] Noten eso. Él determina la naturaleza 
de ese profeta para ajustarse a esa edad. Él ajusta su 
estilo…”.

[JBP] Este, en la versión del hermano William está la traducción 
distinta, pero esta es la… directo del inglés. Aunque aquel 
también, pero la traducción quizá en ese año pues le dieron otra 
traducción, pero es la misma.

 1399 - “[55] Él ajusta su estilo, todo lo que hace. Él lo 
ajusta para ser educado o no educado”.

[JBP] Miren, puede ser un hombre culto, y aun así, es un hombre 
culto, y viene Dios y le quita toda la sabiduría. Pasó con Moisés, 
pasó con Pablo.

 1399 - “[55] Él ajusta los dones, la manera en que él 
predicará, los dones que tendrá. Y el Mensaje para esa 
cierta edad, Dios ha predestinado esa cierta cosa para 
suceder y no hay otra cosa que pueda tomar su lugar”.

[JBP] No hay otra cosa. Por eso él dice que [WMB] “no puede 
tomar una denominación o una iglesia para separarlos; digan 
metodista, bautista”12, ¿ve? No puede tomar una iglesia para 
separarlos, para hacer esa labor; no puede tomar nada ese 
lugar.

 1399 - “[55] No importa lo que es, cuántos logros 
hechos por el hombre, nada puede tomar su lugar”.

12 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación, pág. 147]
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[JBP] “Cuántos hechos… cuántos logros”, o sea: “No, yo llevo 
tantos años en el Mensaje: 50, 60 años. Ya yo soy un hombre 
ya con harta sabiduría, alta sabiduría”.
 No importan los logros. Si no es la persona, no es la persona.

 1399 - “[55] … nada puede tomar su lugar. Él predestinó 
al hombre, tal vez un hombre ignorante…”.

[JBP] Miren, tal vez un hombre que no tiene educación; uno que 
sabe solamente hablar de clavos y martillos y pues madera.
 Miren, yo iba a estudiar arquitectura o ingeniería, porque 
tenía buen promedio; y cuando entré a grado 10 había en ese 
tiempo (no sé si ya), había la opción de irse o a la High, que 
es la escuela donde hay solamente clases (grado 10, 11 y 12, 
solamente clases); pero estaba la vocacional, que uno tomaba 
clases también pero había un taller y tú podías escoger un taller. 
Eso fue como en el 88 por ahí, 89. Grado 10; 10, 11, 12; a los… 
al grado 12 ya uno sale con 18 años casi siempre.
 Y en grado 10, cuando iba a entrar, saliendo de 9.º para 
grado 10, ahí estaba ya la conversación para la construcción del 
auditorio.
 Y yo siempre decía: “Si yo tengo la oportunidad, pues termino 
la escuela rápido y me voy”; porque siempre, desde pequeñito, 
como vivíamos cerca, le pedimos a nuestro papá una bicicleta, 
y nos íbamos en bicicleta desde la casa, cuando salíamos a las 
3:00, y nos íbamos en bicicleta por todo el campo hasta llegar a 
la Carpa.
 Y ahí, o cortábamos pas-… hierba con Menéndez, que 
cuando eso Menéndez estaba allí vivo, nuestro hermano 
Menéndez; y recogíamos los papelitos de los domingos que 
tiraban las personas (si quizás se les caía algún papelito, 
pues recogíamos los papelitos) en todo el estacionamiento; y 
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haciendo y deshaciendo”. ¡No! Si usted sabe, pues todo eso va 
Dios ayudándolo a seguir adelante. Y si se cae: ¡vuelve y se 
levanta!, y sigue preparándose para ese glorioso evento en que 
pronto va a ocurrir algo muy grande en medio de la Iglesia.
 Y ya cuando llegue esa etapa, ahí es donde más debemos 
de estar con nuestros ojos espirituales bien abiertos, y no hacer 
como hizo Pedro allí:
 —“No, yo… yo no soy”.
 —“Pero es que tú hablas igual que Él”.
 —“No… yo…”.
 Ya cantó el gallo… Luego fue que cantó el gallo tres veces, 
luego de que lo negó. O sea, lo negó tres veces, y el gallo cantó. 
Vea, ¿así fue, verdad? Mira a ver si fue exactamente así.
 Pero vean que llegará un momento de prueba, en donde… 
Ya estamos siendo probados, pero llegará ese momento en 
donde va Dios a probar si en verdad usted ha creído eso que 
Dios estuvo trayendo en medio del pueblo.

 San Juan 18:25
 25 Estaba, pues, Pedro en pie, calentándose. Y le 
dijeron: ¿No eres tú de sus discípulos? Él negó, y dijo: No 
lo soy.
 26 Uno de los siervos del sumo sacerdote, pariente de 
aquel a quien Pedro había cortado la oreja,

[JBP] O sea, lo conocía, pues si le había quitado la oreja a…, 
¡cualquiera lo conoce! A lo mejor le tenía miedo. “Espérate, 
este…”. O sea que sí lo conocía, si fue el que le quitó la oreja, le 
había cortado la oreja25. Eso iba para el cuello.
 Miren, si Pedro llega a tener allí el… (o los Hijos del Trueno) 

25 Mt. 26:51-54, Mr. 14:47, Lc. 22:49-51, Jn. 18:10-11
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 Así que Dios me los bendiga y les guarde, y gracias por estos 
momentitos, en los cuales hemos compartido alrededor de la 
Palabra de Dios; y hemos visto la forma, la manera provista por 
Dios para guiar al pueblo de edad en edad, y de dispensación en 
dispensación; siempre con un mensajero presente y un pueblo 
presente.
 “EL HOMBRE DE LA HORA JUNTANDO EL PUEBLO DE 
LA HORA - COSECHANDO EL PUEBLO DE LA HORA”.
 Que Dios les bendiga y les guarde (ahí está el tema, Pito) a 
todos.
 Hasta ahorita, Dios mediante, para la actividad de hoy, en 
donde esperamos grandes bendiciones de Dios, que siempre 
vienen por Su Palabra. Todo es por Su Palabra; porque por 
ahí fueron hechas, creadas todas las cosas: por la Palabra; y 
esa Palabra es la que está produciendo en nuestras vidas ese 
cambio.
 Si ustedes llegan a ver la lista de hermanos que me dicen, 
me escriben: “Benjie, antes yo era de cierta forma y ahora soy 
distinto; yo mismo ni me conozco. ¡He cambiado tanto!”. Otros: 
“Oye, ya llevo más de un 75% de como yo era. Me faltan algunas 
cositas porque…”. Y dicen: “¡Dame un break!, es que para mí 
ha sido difícil”. Y yo: “Pero no te tardes mucho. Ve…, ¡ponte las 
pilas!”.
 Pero uno tiene esa forma así, dándoles ánimo también.
 —“Pero es que no puedo salir”.
 — [JBP] “Tú puedes, sigue para adelante, no te desmayes 
- no desmayes”.
 —“Es que otros lo han logrado y yo no”.
 — [JBP] “Bueno, pero lo vas a lograr (unos primero, otros 
después); vas a llegar a la meta, tranquilo”.
 Así que… tampoco es para que se recuesten, y vayan a 
decir: “Bueno, yo entiendo todo, pues yo voy a seguir por aquí 
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hacíamos siempre una que otra cosa; o le ayudábamos a papi 
en algunas cosas, Humberto, en algunas cosas por allí.
 Siempre estábamos haciendo algo. Fuimos criados desde 
pequeños, y… de esa forma; y también nos poni-… me ponía mi 
papá a hacer algunas cosas de construcción. En una casita que 
tenía de madera el hermano William allí, cuando empezamos - 
empecé a colocar también vinil en el piso, en un…, tenía ponle 
6 años o 7 años; desde pequeño me gustaba.
 Pero cuando entré a grado 10, o iba a entrar, ellos me…:
 —“Bueno, ¿qué vas a…? ¿Dónde vas a ir a estudiar?”.
 Yo dije:
 — [JBP] “Me voy a la vocacional”.
 Pensando yo: “Pues tengo 3 horas, o por la tarde o por la 
mañana, que puedo aprender algo rápido”; y había ese curso 
de dibujo de construcción, era para uno seguir luego la línea 
de arquitectura (me gustaba eso de los dibujos también, de 
planos); y estaba la otra, que era ebanistería; y como ya papi 
me dejaba cortar paneles y hacer trabajos de acá, pues ya 
tenía un conocimiento de la ebanistería: “No, me voy a coger 
ebanistería”.
 Y habían dicho de que la… ese taller podía uno hacer la 
práctica, cuando estuviera en 4to año podía hacer la práctica en 
un taller, que alguien le firmara; y cogía la clase por la mañana, 
y por la tarde el estudiante podía hacer la práctica. Pero eso era 
en 4to año.
 Y yo decía: “Bueno, aquí tengo la oportunidad, porque como 
va… el maestro va a darse cuenta que yo sé, me va a mandar 
entonces a hacer la práctica con papi en el taller, y así estoy 
todo el tiempo… aunque todo el tiempo no sea de ebanistería, 
pero él me va a firmar”. Oye, y así fue.
 Y así yo cogía las clases por la mañana; le decía: “Ponme 
por la tarde”; eso fue ya grado 11 y grado 12. Y cogía la práctica, 
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tomaba la práctica acá; y el maestro, pues como ya sabía que 
yo conocía, pues: “Vete, yo te firmo, y tu papá que te firme, y te 
vas a hacer la práctica allá con él”.
 Y luego, salí con buen promedio…; que es bueno que 
los niños estudien, que salgan con buenos promedios, y que 
obtengan también buenas profesiones.
 Y cuando estuve en 4to año tenía la oportunidad de entrar 
a la universidad… Lo cual, si tienen la oportunidad: háganlo (no 
estoy diciendo que no lo…), háganlo, y aprovechen.
 Y yo dije… ya estaba la construcción ahí terminándose, 
porque eso fue en el 92 - 91, 92, ya que me daban algunos 
detalles de ese auditorio; por lo cual todas las tardes pues me 
iba para allá, a la construcción.
 Y yo dije: “Si me pongo a irme a estudiar…”.
 Vuelvo y repito…, para que no vaya a decir: “Yo… mira papi, 
él lo hizo, así que yo no quiero estudiar”. No. ¡Estudien! Lo estoy 
hablando para que sepan cómo fue esa partecita ahí. Y yo dije: 
“Pero yo me quedo con… acá, con mi papá, trabajando en la 
construcción”.
 Ahora, vean cómo Dios cuida y va vigilando los pasos, 
porque el mismo Julio me decía: “Si llegas a estudiar…”. Una 
vez en la gira estábamos grabando y me decía: “Si tú llegas a 
estudiar lo que tú querías, no estuvieras aquí conmigo ahora 
en las cámaras”. Estuviera yo en el… con un buen trabajo de 
ingeniero o de arquitecto, y no tuviera tiempo a lo mejor casi ni 
para ir los domingos.
 Pero Dios guía los pasos de cada escogido, de cada hijo de 
Dios, y lo va llevando a donde Él quiere.

[JBP] Ahora, vean que Él le da todo Su… [El Dr. JBP entrega 
de nuevo el celular donde estaba leyendo para que lo 
desbloqueen –Ed.] (para seguir ahí leyendo la partecita que 
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 O sea que nunca piense que usted no es, ¡nunca!; que no 
entre esa duda en usted jamás.
 —“Es que hice esto”. No importa, ¡levántate!
 —“Es que me pasó tal cosa y no puedo salir de este 
problema”. ¡Sigue luchando!
 ¿Estás consciente que eres un hijo de Dios, y estás 
consciente que no deberías estar haciendo eso?, pues eres un 
hijo de Dios, un escogido de Dios; por tanto sigue luchando.
 No digas que: “No, es que no voy a llegar, no puedo llegar”. 
Para un hijo de Dios no hay un “no”. Todo es un “¡sí!”, y un “¡yo 
puedo!”. Y ¡para adelante siempre!
 Yo creo que hay una parte donde él dice que el único que va 
para atrás son los cangrejos24.
 Nosotros somos como las águilas, que siempre van hacia al 
frente, hacia adelante.
 Así que nunca desmaye en su vida, ni nunca piense que 
no es; más bien siempre diga: “Con pruebas, sin pruebas, con 
luchas o sin luchas, todo obrará para bien. Y estoy en este 
tiempo, Señor, preparándome y recibiendo lo que Tú prometiste 
en Tu Palabra”, y sigue adelante, sin desmayar.

24  [Estudio Bíblico #322, 2023/jul/07-2 (viernes), pág. 72 (f), pág. 
84 (T2)]: RM 1997-10-11 Los misterios revelados en el Día Postrero”: 
[WSS] ¡Y Dios no vira ni camina hacia atrás, ni para coger impulso!
 ¡Y tampoco nosotros: Su Iglesia no camina para atrás!
 Los que caminan para atrás son como el cangrejo; y por eso al 
caminar hacia atrás se colocan fuera de paso y se colocan en una edad 
que ya pasó, y pierden la bendición de la edad que está vigente y de 
la dispensación que está vigente, donde está Cristo en Espíritu Santo 
manifestado.
 Y el que camina hacia atrás y no camina hacia adelante, se queda en 
un día que ya ha pasado, y se queda dormido; y lo último que le sucede 
es que muere espiritualmente.
 Ahora, siempre los que se quedan atrás, siempre están diciendo 
cosas en contra de los que caminan hacia adelante.
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[Dr. José B. Pérez] Y hay algo allí bien importante del cual… 
Vamos a leerlo allí ahorita. (¿Esta es la parte…?). Ah, sí, donde 
dice [“JEHOVÁ PROVEERÁ”]21:

 [54] Pero Lluvia Temprana, la Primera Lluvia, significa 
“una lluvia de enseñanza”. La Segunda Lluvia es el 
Espíritu que viene sobre lo que ya ha sido enseñado, y 
produce la Cosecha.

[JBP] ¿Ve? Produce la cosecha de eso que ya está ahí reunido, 
pero además de eso produce una separación; o sea, esa 
cosecha del fin del siglo es ahora, representado eso en los 153 
peces; no que sean 153 escogidos, sino que eso representa, 
ese número pequeño representa el número de los escogidos; 
de los cuales ya Dios tiene en Su Programa cuántos son.
 Tiene los 144.000, ya de ahí no puede añadirse más nadie; 
y los de la Novia también; o sea que hay un grupo, y no va a ser 
ni uno más ni uno menos.
 Y usted dice: “Pero ¿yo seré uno de esos?”. Usted lo 
que tiene que decir es: “Pero yo estoy creyendo en lo que Tú 
prometiste; yo estoy en el lugar correcto, en la edad correcta; y 
aunque no entienda algunas cosas, yo las creo, no las dudo”, 
pues entonces usted tiene que decir: “Yo soy uno, yo soy uno”.
 ¡¿Qué más evidencia quieren?!
 ¿Usted está creyendo el Mensaje, la Enseñanza y lo que 
fue prometido? Pues: “Yo estoy en esa lista. ¡Y de ahí nadie me 
va a quitar!”, porque Él dice que en las palmas de las manos 
los tengo esculpidos22, ni uno será sacado de esa mano23, de la 
mano de Dios, y en la mano derecha del poder de Dios.

21  62-0705 “Jehová-Jireh #1”, párr. 54
22  Isaías 49:16
23  San Juan 10:27-29
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me falta) [WMB] “Él le da su estilo, su don, su natura”, ¿y qué 
más dice? [Citas]:

 1399 - “[55] … tal vez un hombre ignorante; Él pudo 
haberle predestinado como otro tipo de hombre. Cualquier 
cosa que él sea, Él le da su clase, su don, le da su natura, 
su estilo, y lo que sea que es, cómo él se expresa, y todo lo 
que hace ([JBP] hasta la manera de expresarse también Dios 
la vigila). Él hace que el hombre de la hora tome el pueblo 
de la hora. Correcto. Él lo hace”.

[JBP] Hay otro lugar también que habla del hombre…, con esa 
cita va. Y vean, no puede Dios cambiar a ese mensajero, ni 
tampoco al grupo, porque para él es que es enviado, para que 
reciban las bendiciones de esa edad.
 Y para nuestro tiempo, que es el tiempo más grande y más 
glorioso, que estamos y estábamos en una parte ya en donde, 
vamos a decir, se apagó la Luz; y estábamos como aquella 
niñita, que él dice que es la Novia; dice que estaba gritando 
la niña porque no se veía nada; pero había alguien ahí que 
había visto a aquel hombre que apagó el interruptor. Él estaba 
confiado, tranquilito ahí13.
 Y hay un mensaje que él dice que cuando está la oscuridad 
nadie se mueve; como cuando se va la luz en la casa, lo primero 
que dice el papá: “No se muevan, quédense quietos. Voy a 
buscar por aquí una linterna, voy a buscar un - una vela, no se 
muevan en lo que llega la luz”.
 Pero el niñito había visto ya quién había apagado la luz…
 Y el escogido sabe… cuando Dios se lleva a un mensajero, 

13  [Estudio Bíblico #278, 2023/feb/03 (viernes), págs. 45-50, 52-54 
(f), págs. 83-88, 90-92 (T1): 63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede 
encender la Luz”, párrs. 265-269]
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sabe que el Padre celestial fue el que apagó esa Luz; y se queda 
quieto. “Dios tiene que encender la Luz en algún momento, Él 
tiene que prender la Luz nuevamente”, y…: “Estate quieto”.
 Hay una Escritura que dice: “Estad quietos, y ved la salvación 
de Dios”, hay una Escritura que habla (si la consiguen). “Estense 
quietos”.
 Y el niñito le dice: “Tranquila, hermanita, hay un hombre 
aquí que puede encender la luz”. Había que quedarse quieta, 
tenía que quedarse tranquila. ¡Y prende la luz!
 Ese interruptor no es una vela, ni es un reflejo, ni es… La Luz 
que ha sido encendida en este tiempo es la Luz de la Columna 
de Fuego, la Shekinah, en el Lugar Santísimo, en donde todos 
los resplandores y todas las linternas se tienen que apagar.
 Porque ¿cómo tú vas a alumbrar con una linterna cuando hay 
luz? No hace ni cosquillas la linterna, tratas de ver donde está el 
beam [haz, rayo], y ni siquiera se sabe dónde está apuntando. 
Así es con los que no se dejan alumbrar por la Shekinah, por la 
Luz verdadera.
 Tienen esa linterna y tratan de guiar al pueblo, y ni siquiera 
se ve a dónde y a qué rumbo los están dirigiendo; porque la Luz 
disipa las tinieblas, la Luz disipa los resplandores.

[Dr. José B. Pérez] Este es donde dice… Ah, esa es Segunda 
de Crónicas 20:16:

 Segunda de Crónicas 20:16
 16 Mañana descenderéis contra ellos; he aquí que 
ellos subirán por la cuesta de Sis, y los hallaréis junto al 
arroyo, antes del desierto de Jeruel.
 17 No habrá para qué peleéis vosotros en este caso; 
paraos, estad quietos, y ved la salvación de Jehová con 
vosotros.
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basta, Señor. ¡Transfórmame! Sigue dándome, de esa forma así 
sencilla, todo lo que necesito para irme de aquí”.
 Porque eso es lo que deseamos: salir de esta Tierra ya, 
porque pronto se comenzarán esas grandes sacudidas, grandes 
terremotos, maremotos, volcanes; hasta meteoritos cayeron 
hoy (no sé si ya cayó), una… Alemania o por esa zona, que ni lo 
habían descubierto, y creo que ya… no sé si ya cayó; y dijeron: 
“Traten de grabar, porque esto era algo que no esperaban”. Es 
pequeño, pero vean…
 Él una de las noches me decía:
 — [WSS] “Meteorito”.
 Y yo me…:
 — [JBP] “¿Qué, hermano William?”.
 — [WSS] “Sí, meteorito”.
 O sea que hasta una pedrada puede coger la Tierra; porque 
dice que la Tierra será apedreada, las bolas de nieve como de 
100 libras, lo habíamos hablado hace poco20; “como una ramera”, 
dice; en ese tiempo pues la Tierra será apedreada. Pero puede 
coger un peñón de esos para que empiece a sacudirse.
 Así que a los hijos de Dios nada de eso nos debe temer; 
más bien vigilar y agarrarse más de la Palabra; y estar 
conscientes que todo eso estará ocurriendo, y nada de eso nos 
va a descimbrar, ni nos va a desparramar.
 Bueno, ya estaríamos entrando en el tema de mañana 
- digo, de hoy; de hoy; lo cual hay unas partes allí… que se 
llegaron a hablar ayer; porque en este tiempo el pueblo no lo 
dejará solo.

20  Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/ene/06 (sábado), págs. 
78-82 (f), págs. 182-186 (T1): [WSS] «Las plagas se repetirán / Apoc. 
11:3-6, 16:3-21». «(El mundo incrédulo). / La iglesia = será apedreada: 
con piedras de 100 libras aprox.».
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sido abiertos, y que nos estuvimos quietecitos aguardando a 
que Dios encendiera esa Luz; que la tenía ahí, en medio del 
pueblo: preparándolo, moldeándolo, dándole su estilo, su don, 
su natura, su manera de hablar…
 Cosa que no me gustaba hablar; porque una de las cosas 
que yo le decía:
 — [JBP] “Tú me pones a lo que sea, hermano William, en 
los viajes; pero no me pongas a hablar”.
 Y era lo más que él hacía.
 — [WSS] “Vente por aquí, Benjie, para que des un saludito”.
 Y yo:
 — [JBP] “Te dije que no me pasaras”.
 Y él se reía.
 Pero vean cómo va moldeando Dios… Y que la gloria y la 
honra sean de Él. Siempre la gloria es de Dios, y el que la está 
haciendo es Él.
 ¿Por qué es que lo que ocurrió en la Tercera Etapa, en esa 
visión que le fue mostrada al reverendo William Branham, fue 
en un cuartito encerrado? No se veía a ese ministerio obrar lo 
que estaba haciendo allí, sino se veía el resultado. ¿Por qué? 
Porque la gloria es de Él. Por lo tanto, ¡nadie se lleva la gloria!, 
¡nadie! Solamente Él. ¡A Él sea la gloria y la honra, por los siglos 
de los siglos!
 Y los escogidos de Dios, al saber todo eso, pues le dan la 
gloria a Dios. Miran la Obra de Dios, la cual está siendo cumplida 
en una forma sencilla.
 Y como decía yo ayer o antier: Y eso nos llena de alegría, de 
regocijo, de felicidad, en que sea de esa manera.
 “¡Gracias Señor, que le diste ese don, esa natura, ese estilo, 
la forma en que habla! ¡Así está bien! A mí lo que me interesa 
es la Fe de Rapto; y es lo que estoy recibiendo. Era lo que 
yo no había entendido, y ahora entiendo. Así que con eso me 
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[JBP] Ahí es donde dice, ¿ve?: “Jehová peleará por vosotros” 
dice también; porque Él es el que está llevando a cabo esta 
Obra, y Él es el que nos ha dicho que obtendremos esa Gran 
Victoria en el Amor Divino.
 “YHWH peleará por vosotros”. O sea, el Jehová del Antiguo 
Testamento, el Yo soY que estuvo allí con Moisés en esa zarza, 
y la zarza no se consumía14; el que le estuvo diciendo a Pablo: 
“Yo soy a quien tú persigues”15. Ese Yo soY es el que está con 
nosotros, ese Yo soY es el que nos está guiando.
 “He aquí que Yo mismo que habló, he aquí estaré presente”, 
dice; en tiempo presente16. El mismo que habló en las edades 
es el mismo que está hablando hoy; en tiempo presente.

[Dr. José B. Pérez] (¿Y cuál es esta?). En Éxodo 14:14 dice:

 Éxodo 14:14
 14 Jehová peleará por vosotros, y vosotros estaréis 
tranquilos.

[JBP] Estense tranquilitos, Él es el que pelea por nosotros.

 15 Entonces Jehová dijo a Moisés: ¿Por qué clamas a 
mí? Di a los hijos de Israel que marchen.
 16 Y tú alza tu vara, y extiende tu mano sobre el mar, y 
divídelo, y entren los hijos de Israel por en medio del mar, 
en seco.

[JBP] Lo mismo que hizo luego Josué. Y lo mismo que hizo 
Elías, y luego hizo Eliseo; exactamente lo mismo.

14 Éxodo 3:1-6
15 Hechos 9:1-6, 22:6-8
16 Isaías 52:6
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 Por eso, lo mismo que Él estuvo trayendo en cada edad —Su 
Mensaje para el pueblo— es lo mismo que en este tiempo final 
está haciendo con nosotros: trayéndonos esa Fe de Rapto, esa 
Fe de Transformación; y está contenida en la Enseñanza.
 Es la parte que leímos ayer17 o antier, que dice… de la 
Lluvia Tardía, sobre la Enseñanza que fue traída. ¿Recuerda 
esa parte?, en el mensaje “JEHOVÁ JIREH” - “JEHOVÁ 
PROVEERÁ”.
 O sea que vean cómo todo lo que Dios nos está dando ha 
sido… Por eso él decía18: [WSS] “Escudriñen los mensajes del 
hermano Branham, lean cómo fue que Dios a través de él habló 
que sería el cumplimiento de la Venida del Señor; para que no 
se les pase por alto”.
 O sea que en el Mensaje el pueblo tenía que estar viendo 
que cuando se cumpliera esa promesa era exactamente lo que 
él había precursado; y también lo que nos trajo, esas Buenas 
Nuevas de todo ese Mensaje tan glorioso, el cual estamos… 
vean, estamos viendo.
 Y cuando leemos todos esos mensajes y los escuchamos, 
decía: “¡Pero tan sencillo! ¡¿Cuántas veces nos había dicho 
eso?! ¡Tan claro!”.
 Y nos ponemos contentos y alegres, no de lo que eso está 
representando, de que iba a pasar, ¡sino que lo estamos viendo 
materializado! Y entonces la Palabra viene a ser una Palabra 
viva, no una Palabra solamente hablada allí y colocada ahí y 
dejada ahí.
 ¿Por qué él decía que [WMB] no añadieran nada (y el 

17 [Estudio “Una doble porción”, 2024/ene/20 (sábado): 62-0705 
“Jehová-Jireh #1”, párr. 54]
18 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”]
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hermano Branham decía)19 de lo que dice en las cintas? Porque 
a las cintas, que es el Mensaje que quedaba grabado, no se le 
podía añadir nada; porque exactamente como fue precursado, 
así tenía que cumplirse.
 Y en el Mensaje de nuestro hermano William él lo decía: 
[WSS] “Está quedando grabado en folletos, en video, en cintas 
magnetofónicas; no le añadan, no le quiten; para que cuando 
eso se esté cumpliendo: haga aquello para lo cual esa Palabra, 
ese Mensaje, fue traído”.
 Y ese Mensaje es el que vindica ese cumplimiento de lo que 
fue hablado.
 Por eso ahora tú lees un mensaje y te identificas, sabes las 
promesas que son para ti, sabes dónde estás parado ahora; y 
hablas y dices lo mismo que luego el pueblo hebreo va a decir: 
“¡Esto era lo que yo estaba esperando! ¡Tanto tiempo, Señor, y 
ahora lo veo! ¡Gracias por permitirme verlo… en esta sencillez!”.
 Porque mientras más sencillo, más difícil es para captarlo, 
para reconocerlo; porque el ser humano siempre busca cosas 
pomposas, cosas grandes; y Dios entonces lo hace más sencillo: 
lo mete entre medio del pueblo.
 Y muchos dicen: “Pero si este… No puede ser; si este lo 
conocemos, ¿no conocemos a su papá, a su mamá, a sus 
hermanos?, conocemos a su esposa, sus hijos, sus nietos; no 
puede ser. Hay que esperar a que venga nuevamente, para que 
entonces cumpla eso que está escrito ahí”.
 Y ya hemos visto cómo Dios obra en cada edad y en cada 
dispensación, y que Dios no puede traer un mensajero que ya 
se llevó.
 Por lo tanto, ahí es donde le damos gracias a Dios que 
estamos viendo y que podemos ver, y que nuestros ojos han 

19  [Citas, pág. 84, párr. 719: 63-0317M “Dios ocultándose en la 
simplicidad, luego revelándose en la misma”, párr. 386]
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